Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 2134 - 2274

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

2134 - Deseo de Dios.... Fuerza de voluntad.... Corriente de fuerza....

2135 - Instrucciones divinas en el reino espiritual....

2136 - “El hombre nada puede hacer sin la gracia divina”....

2137 - Humildad interior.... Lucha contra la arrogancia espiritual....

2138 - Petición de oración de las almas que sufren....

2139 - Actividad de los seres de luz....

2140 - Deseo por las fuerzas buenas.... Alejándose de las fuerzas malas....

2141 - Dar para recibir.... hacer sacrificios....

2142a - Cuerpos celestres.... Sustancia espiritual y terrenal....

2142b - Cuerpos celestres.... Sustancia espiritual y terrenal....

2143 - Cuerpos celestres.... Sustancias espirituales o terrenales....

2144 - Transformación de la forma externa después de la muerte corporal.... Estar espiritualmente muerto.... Actividad – Inactividad....

2145 - Miedo a la muerte.... Momento del fallecimiento agonía o felicidad....

2146 - La lucha contra Jesucristo.... el auxilio de Dios.... dudas.... herramienta....

2147 - El que queda en el Amor queda en Mí, y Yo quedo en él

2148 - Tolerancia de la debilidad frente al prójimo

2149 - La ignorancia y sus efectos.... Modo de vida equivocado....

2150 - Actividad de la chispa espiritual en el hombre....

2151 - Sumisión constante de la voluntad.... Tarea inusual.... Fuerza inusual....

2152 - Intercambio espiritual necesario para la maduración del alma....

2153 - Transmitiendo la verdad.... Afluencia de fuerza y gracia....

2154 - La obra espiritual divina requiere una fe indudable....

2155 - La apreciación del don divino es el requisito previo para recibirlo....

2156 - El flujo de fuerza desde el reino de la luz....

2157 - Unificación del alma y del espíritu a través de la actividad amorosa....

2158 - Prueba terrenal.... Subordinación de la voluntad....

2159 - Poder de la Palabra divina....

2160 - Dios como “entidad” o “fuerza de la naturaleza”....

2161 - Significado del don de la Palabra divina.... Elementos....

2162 - Aceptar la Palabra de verdad requiere fe y una obra de amor....

2163 - Conexión del más allá a la Tierra.... Mediar en el amor....

2164 - Rechazar las verdades espirituales prueba que el hombre está lejos de Dios

2165 - Oración por las almas en el más allá que no han adquirido amor en la Tierra

2166 - La palabra de Dios – Enseñanza del amor.... Siguiendo a Jesús....

2167 - Cognición de quienes que quieren servir a Dios.... Contradicción....

2168a - Cristianismo - Enseñanza de amor.... Reconociendo la Deidad de Jesús....

2168b - Cristianismo – Enseñanza de amor.... Reconociendo la Deidad de Jesús....

2169 - Aflojamiento de la forma sólida por la voluntad de Dios....

2170 - Donación de la Palabra divina....

2171 - Omnipotencia, amor y sabiduría de Dios....

2172 - Intercesión a favor de las personas alejadas de Dios....

2173 - Intervención de Dios para lo espiritual no desarrollado y ya más maduro....

2174 - La gratitud de las almas que han sido salvadas por el rezo en el más allá....

2175 - Erupciones.... Acto de liberación de lo espiritual en la forma sólida....

2176 - Comunión espiritual con Dios antídoto para el mundo....

2177 - Fe....

2178 - Lucha por las almas en el más allá.... La misericordia de Dios....

2179 - Dios puede cambiar el efecto de una mala acción....

2180 - Actividad docente de los seres del más allá a través de la transmisión de pensamientos....

2181 - Luz.... Obra de amor en el más allá.... Obra de redención....

2182 - Estado de luz u oscuridad en el más allá.... Condición de mejora....

2183 - Exhortación a hablar sin miedo.... (catástrofe)

2184 - Palabra audible.... Tarea terrenal.... Requisito previo....

2185 - Pensamiento justo.... Recursos educativos para esto....

2186 - Experiencia espiritual cumplimiento del anhelo....

2187 - Muerte espiritual.... Estado sin vida en el más allá....

2188 - Palabras del Padre....

2189 - Obra del Espíritu.... Palabras del Padre....

2190 - Pura Palabra de Dios....

2212 - La inervención de Dios

2213 - Palabras del padre.... combatientes sin miedo....

2218 - El amor es la llave a la Verdad

2219 - La enseñanza en al verdad supone una creencia en Dios....

2221 - Sucesor de Petri.... Poder eclesiástico – secular....

2223 - El egoísmo.... La intervención divina es el último remedio....

2224 - Difundir las revelaciones es la voluntad de Dios....

2231 - El espíritu de las mentiras y sus herramientas....

2236 - Libertad mental.... Decidir sin ser influido....

2246 - La catastrofe....

2254 - Creencia tradicional.... Obediencia.... Decisión libre....

2263 - La necesidad de fe y el apoyo de Dios....

2268 - El amor egoísta..... Poca voluntad para trabajar en la salvación.....

2269 - Creencia en la Obra de Redención.... Gracias.... Voluntad fortalecida....

Deseo de Dios .... Fuerza de voluntad .... Corriente de fuerza ....

B.D. 2134 from 30 de octubre 1941, taken from Book No. 31

Cada intento de acercarse a Dios será bendecido por Él a medida que el deseo se haga más fuerte y esto también asegura el cumplimiento. La vida será una lucha constante, porque en la resistencia el humano debe probar su fuerza, y así incluso en un humano dispuesto, el deseo a menudo disminuirá para que intente superar este estado a través de una mayor fuerza de voluntad. Porque sólo entonces será capaz de defender a Cristo en la Tierra como un luchador. Porque esta lucha requiere la mayor fuerza de voluntad, paciencia y resistencia. Él tiene que haberse superado a sí mismo antes de poder servir a Dios como vencedor de los semejantes.

Pero una vez que el humano tiene deseo de Dios, entonces también se dedica a Él y se esfuerza hacer lo que agrada a Dios. Y la buena voluntad es reconocida por Él y fortalecida, pero tiene que estar activa una y otra vez, y así se ejercita al mismo tiempo la paciencia si no se desanima, sino que siempre vuelve a buscar la conexión con Dios, aunque le resulte difícil.

Pero las luchas del hombre son valoradas Por Dios. Cuanta más resistencia, cuanto más meritorio es para él, si encuentra la conexión con Él y obviamente recibe Su gracia. Dios quiere que Lo anhelen, quiere que Le pidan, porque esto atestigua el amor por Él, y sólo el amor por Él trae a cambio el amor al prójimo, que se expresa en forma de un influjo de fuerza. Y es por eso que el niño en la Tierra debe esforzarse sin cesar para poder recibir este don tan precioso, la corriente de fuerza de Dios. Porque esta corriente de fuerza lleva al ser cada vez más cerca de Dios. Cualquiera que sienta esta corriente de fuerza debe estar ya en el círculo de luz de la irradiación divina, de lo contrario no podría ser tocado por ella.

Y lo que eso significa, el humano en la Tierra aún no lo entiende .... lo que significa poder ser portador de luz y fuerza ya en la Tierra y poder transmitir el poder divino, que fluye a los humanos en forma de Su Palabra a sus semejantes y así transmitir el poder de Dios. Cuando se le ofrece esta gran gracia a un humano, ninguna lucha debe parecerle demasiado difícil, porque si lucha con la fuerza interior y la fuerza de su voluntad, alcanzará su objetivo .... Lo que al principio le parecía difícil, lo podrá ejecutar cada vez más fácil, sentirá la fuerza de Dios, y su deseo de la unificación con Dios será cada vez más intenso, y Dios también cumplirá este deseo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Instrucciones divinas en el reino espiritual ....

B.D. 2135 from 31 de octubre 1941, taken from Book No. 31

El reconocimiento de la verdad tiene sus raíces en la conexión viva con Dios. Porque mantener un dialogo familiar con Dios dará como resultado que Él Mismo instruya al ser humano. Pero la instrucción divina sólo puede ser veraz, y la instrucción divina nunca será exigida del hombre en vano .... Lo que quiere saber, Dios le responde tan pronto como el hombre se dirige a Él Mismo con preguntas, y una vez que tiene una conexión establecida con Dios, también Le preguntará, acerca de lo que le vale la pena saber. Porque sabe de su ignorancia y la ve como un defecto que quiere remediar.

Pero en Dios reconoce el Poder Que está lleno de Amor, Sabiduría y Omnipotencia .... Y ahora se dirige con confianza a ese Poder, asumiendo el Amor, Que no dejará su petición sin ser escuchada .... se dirige a Dios para considerado por Su sabiduría en la firme convicción de que esto es posible .... y Dios no lo decepciona .... No le deja pedir en vano, porque quiere que el humano adquiera conocimiento, quiere transmitirle la verdad y dirige sus pensamiento en la dirección correcta. Dios verdaderamente enseña al niño terrenal de la manera correcta, pero él o ella debe venir a Él por su propia voluntad y desear Su sabiduría, y el niño que sigue el camino hacia Dios no regresa a la Tierra con las manos vacías.

Al recibir la verdad, está con Él en el ámbito espiritual porque se conecta conscientemente con Él. Ahora recibe bienes espirituales en el ámbito de lo espiritual .... ya sea mentalmente o en la forma de la Palabra divina. Sin embargo, fuera de esta conexión íntima, la verdad nunca será ofrecida al ser humano, porque incluso cuando la verdad se transmite por boca humana, sólo será reconocida como verdad allí por un humano que también cree y se esfuerza por Dios, por lo que éste también tiene que estar en conexión con Dios.

Y es verdaderamente irrelevante el conocimiento terrenal que posee un ser humano. Si se conecta con Dios, todo conocimiento terrenal será superado, porque el Maestro divino da con la sabiduría también la capacidad reconocer esta como verdad. Su amor paternal pone los pensamientos en el corazón del humano de tal manera que se vuelven muy claramente a la conciencia para él, estimulando la voluntad de aceptarlos, y los bienes espirituales así recibidos son imperecederos. Son absorbidos por el espíritu, y el espíritu capta toda la sabiduría porque el mismo es parte de Dios.

Tan pronto como el ser humano se conecta con Dios en la oración o a través de una reflexión íntima y profunda, se desprende de la Tierra y la chispa espiritual divina en él sale del caparazón terrenal, y ahora ya no hay más esclarecimientos terrenales limitados para él .... Lo capta todo; Incluso los problemas aparentemente irresolubles para el humano, se le explican de una manera fácil de entender, y el resultado de esto es que su conocimiento se elevará muy por encima de cualquier sabiduría humana terrenal. Y ahora el espíritu lleva de vuelta a la Tierra la sabiduría adquirida, es decir, intenta transmitir al alma lo que ha oído.

Y esto sólo será posible si el alma busca con frecuencia la unión con Dios, cuando entra en contacto íntimo con Dios. Toda comunicación con Dios presupone amor a Dios, y este amor determina al humano de preguntar a Dios y pedirle por una respuesta. Y un corazón amante y anhelante se cumplirá. Dios le habla y lo inicia en Su Ser, Su obra, Su amor y Su omnipotencia. Y el humano debe llegar a ser conocedor tan pronto como Dios Mismo le enseña ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“El hombre nada puede hacer sin la gracia divina” ....

B.D. 2136 from 1 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El hombre toma conciencia de su carencia de fuerza desde el momento en que se hace creyente, porque entonces se reconoce como una criatura débil y sin la gracia de Dios. Por consiguiente, un hombre creyente no necesita que se le reproche especialmente su propia debilidad, porque rara vez él mismo se considera capaz de llegar a Dios por su propia fuerza. El creyente ve en Dios el Ser más sublime y perfecto y es consciente de su humildad y debilidad. Por eso siempre pedirá a Dios la fuerza para su camino de la vida terrenal, para ascender a las alturas. Pedirá misericordia a Dios porque sabe que sin la gracia divina no podrá alcanzar las alturas.

Sin embargo, si un ser humano carece de fe, no se ve a sí misma como una criatura débil. Más bien, está firmemente convencido de que sólo depende de él solo lograr lo que se propone, ya sea un éxito terrenal o espiritual. En la mayor parte sólo se esfuerza por el éxito terrenal y el esfuerzo espiritual no es importante para él. Pero para él es francamente peligroso si el éxito espiritual se basa únicamente en un don de gracia. Ya que como él mismo se considera poderoso, no teme ser incapaz de formarse según la voluntad de Dios y, por lo tanto, hace depender su maduración espiritual de si Dios lo elige, es decir, de si le concede Su gracia .... así lo destinó a la felicidad.

Y así apaga su libre albedrío, que le hace pedir gracia. No tiene una fe profunda y por eso no puede no quiere creer en esta enseñanza si se le acusa de impotencia .... pero, por otra parte, espera la gracia divina, que se apoderará de él sin su intervención, si esta es la voluntad divina.

La fe correcta permite al hombre orar de la manera correcta, lleno de humildad y sumisión a la voluntad de Dios, pero siempre es su propia voluntad la que le lleva a orar, mientras que la persona incrédula no actúa por sí misma, sino que espera lo que debe pedir, es decir, lo que debe pedir de Dios. Y esta actitud puede ser la consecuencia al respecto, de que al humano se le enseñe que no puede hacer nada sin la gracia divina y, por lo tanto, él tampoco hace nada para ser digno de esta gracia ....

La doctrina de que el hombre no puede hacer nada por sí solo no le lleva a pedir fuerza, sino que le llevar a esperar con los brazos cruzados, por lo que es mejor simplemente acusarle de debilidad de voluntad, para que pueda intentar a remediar esta debilidad y ahora lucha por fortalecer la voluntad en la oración. Porque Dios puede darle la fuerza, pero la voluntad no puede ser estimulada obligatoriamente para actuar. Debe esforzarse hacia Dios por iniciativa propia, entonces también llegará a él la gracia divina y él reconocerá su debilidad frente a la Deidad Eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Humildad interior .... Lucha contra la arrogancia espiritual ....

B.D. 2137 from 2 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Los humanos realmente se quedan atrás en su desarrollo espiritual si no se esfuerzan por alcanzar la humildad interior, porque entonces carecen de gracia y sin gracia su voluntad de alcanzar las alturas está debilitada. Porque entonces su naturaleza sigue siendo arrogante y todavía devoto al oponente de Dios. Quienes carecen de humildad interior rara vez aceptan una enseñanza divina si se la imparten sus semejantes, porque su espíritu arrogante se defiende de ella debido a la influencia del oponente.

Y las enseñanzas divinas fortalecen la fuerza para la resistencia tan pronto como se aceptan voluntariamente. Como consecuencia, la resistencia de ese hombre es floja. Todavía hay en él demasiado espíritu que debe ser superado; el hombre todavía tiene demasiados defectos que caracterizan su imperfección. Tampoco será manso y paciente mientras no quiera inclinarse ante Aquel por Cuyo acercamiento debe esforzarse. Porque Dios no puede unirse con un ser que todavía lleva el espíritu arrogante de su procreador.

El hombre debe librar una lucha constante con este espíritu arrogante que lleva dentro de sí, debe educarse a la humildad a través del servicio, debe fortalecer su voluntad para hacer lo que le parece imposible .... inclinarse y servir donde quiera gobernar. Debe tomar ejemplo de su divino Redentor, Cuya vida fue un único acto de servir en amor, un servicio en la más profunda humildad hacia Sus semejantes. Si un ser humano se esfuerza en seguir a Jesús, entonces practicará también la humildad interior, combatirá cualquier arrogancia, pedirá continuamente la gracia de Dios, y le llegará la fuerza para llevar a cabo sus planes .... servir y así desarrollarse hacia las alturas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Petición de oración de las almas que sufren ....

B.D. 2138 from 2 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Acordados de las almas que habitan en la oscuridad y ayudadlas con la oración silenciosa. Todos vosotros tenéis almas en el más allá que necesitan vuestra ayuda y os la piden tan pronto como os vienen a la mente .... Todos podéis ayudarlas mediante vuestra intercesión. Estas almas se encuentran en una situación en la que no pueden ayudarse a sí mismas porque les faltan fuerzas, y por eso acuden a vosotros en busca de ayuda para que podáis cuidar de ellas y reducir su angustia a través de la oración del corazón. Vosotros disponéis de esta fuerza y podéis darles esta fuerza a estos seres desafortunados y os la ruegan con fervor.

El amor y la gracia de Dios siempre deja abierta una posibilidad donde se puede ofrecer ayuda a las almas que sufren en el más allá, ya que las almas mismas no son capaces de liberarse de su situación tortuosa .... Dios sólo vuelve a hacer depender esta liberación del amor del hombre. Cuanto más íntimamente los pensamientos sigan a una persona fallecida al más allá, más fácil resultará a ella liberar su alma de su estado inactivo en la otra vida, porque cada pensamiento amoroso significa para el alma un don de fuerza, que aprovecha para una actividad diligente.

Y por eso el alma queda principalmente donde conoce a personas cercanas que la querían a ella, porque espera ayuda de ellas, ya que sólo el amor puede ofrecerle esta ayuda. Tan pronto como un alma recuerda a una persona en el Tierra, es una petición silenciosa de su intercesión. ¿Pero cuántas personas responden a su petición? .... ¡Pero con qué rapidez la gente aparta sus pensamientos de nuevo y los dirige a la vida terrenal y dejan a las almas que luchan en su gran angustia!

Y los humanos deben contribuir a la redención de todo lo espiritual; deben tratar llenos de misericordia de imaginarse el sufrimiento de aquellas almas no redimidas y nunca dejar que un alma pida en vano, porque no puede ser ayudada más que por la intercesión. Innumerables almas está cerca de la Tierra y principalmente cerca de personas de las que esperan ayuda. Ellas, por su parte buscan la oportunidad para imponerse en los pensamientos de las personas y sólo temen que no les presten atención y las dejen indefensas en la misma situación.

Porque toda alma que languidece en la oscuridad espiritual en el más allá está indefensa, por eso sólo se le puede ofrecer ayuda si se le da luz, si se le proclama el Evangelio divino, porque su conocimiento significa luz, su conocimiento sostiene el alivio del alma porque ella inmediatamente transmitirá este conocimiento y por lo tanto también servirá con amor. Pero para poder servir con amor a las almas compasivas, ella misma también tiene que poseer bienes espirituales que quiera impartir.

Pero su estado de oscuridad es completamente inadecuado para la transmisión de bienes espirituales, y por eso el alma pide luz, pide conocimiento y vosotros en la Tierra podéis transmitírselo y rescatarlo de su gran necesidad, pidiéndole fervientemente a Dios por fuerza y fortaleza para esta alma necesitada .... Y si el amor del corazón envía tal oración hacia arriba, Dios escuchará la oración y también dará a al alma en la otra vida la oportunidad de participar en una actividad amorosa, y ahora comienza el ascenso espiritual, porque se fortalece a través del amor del ser humano terrenal, y ella usa de esa fuerza según la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de los seres de luz ....

B.D. 2139 from 3 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El ser no redimido necesita ayuda constantemente porque es inherentemente impotente. En consecuencia, los seres deben estar constantemente dispuestos a ayudar a estos seres impotentes, y esta es la actividad de todos aquellos seres que han llegado a un cierto estado de madurez a través de la actividad del amor. Estos seres ahora trabajan de manera redentora, porque ayudan a lo no libre a liberarse de su estado encadenado. De modo que la actividad en el más allá es una liberación de lo espiritual de su atadura.

Y así, la obra de redención, que no se realizó en la Tierra, ahora comienza o continúa en el más allá, y en ella participan innumerables seres, es decir, todo lo espiritual que ya recibe luz al distribuirla nuevamente. Los portadores de luz en el más allá consideran con su amor tanto a los seres inmaduros en el más allá como a los de la Tierra, porque su único objetivo consiste en impartirles luz, es decir, guiarlos hacia el conocimiento ....

Porque sólo aquel que está en la luz es libre .... aquel que tiene conocimiento es libre de todos los grilletes, porque el conocimiento, la luz y el amor no pueden imaginarse el uno sin el otro y siempre significan un estado de libertad. Porque conocimiento, luz y amor son sinónimos de fuerza, pero la fuerza también presupone libertad, así como la impotencia y la falta de libertad también van de la mano. Por lo tanto, la fuerza debe acompañar a la falta de fuerza, o bien los portadores de la luz y del conocimiento deben brindar su apoyo a los seres débiles, porque están llenos de amor y deben proporcionarles lo que les falta.

Esto pone a los seres en condiciones de utilizar la fuerza que se les ha sido transmitida y ahora también de liberarse. Y esta redención de lo espiritual no libre del estado de total falta de fuerza y atadura es un trabajo constante del más allá .... pero también es la tarea más hermosa del hombre en la Tierra, que le brinda el mayor beneficio espiritual. Pues cuanto más pronto se emprenda la obra de redención, mayor será el éxito.

El suministro de fuerza por parte de seres del luz del más allá significa que el ser humano en la Tierra ya puede librarse de sus grilletes, liberarse de la violencia que lo oprime y, por lo tanto, también puede convertirse en un portador de luz a través de la transmisión de luz, conocimiento y amor, es decir, convertirse en un receptor de fuerza, que nuevamente puede ser activo de manera redentora en la vida terrenal o en el más allá cuando abandona la vida terrenal. Todo lo redimido debe dar la mano a lo no redimido, y tan pronto como el ser emprende esta tarea, él mismo es libre y se une al reino de la luz.

La tarea en el más allá es sumamente feliz para los seres de luz, porque en su amor no conocen otra actividad más satisfactoria que ayudar a quienes tienen que sufrir porque aún no son libres, es decir, liberarlos de su situación atormentada. Así la obra de Redención que Jesucristo realizó en la Tierra con Su muerte en la cruz fue el comienzo, y todo ser que es parte de ser un seguidor de Jesús, es decir, que lleva una vida de amor y ayuda al ser que necesita ayuda, participa, por así decirlo, en esta obra de Redención .... comparte la luz y el conocimiento por la fuerza de su amor y así libera de su atadura lo que aún está atado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deseo por las fuerzas buenas .... Alejándose de las fuerzas malas ....

B.D. 2140 from 4 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

La conexión espiritual asegura el ascenso del hombre a las alturas. Esto es muy comprensible, porque los habitantes del reino de la luz apoyan constantemente a lo espiritual, que aún no está perfecto. Lo lleno de luz busca influir en los humanos, y la influencia siempre será efectiva cuando los humanos se recurren a sus dadores, es decir, cuando intente conectarse con seres espirituales. Sólo un alejamiento consciente hace que los esfuerzos de esos seres sean ineficaces.

La influencia espiritual es de suma importancia pare el hombre en la Tierra. No obstante, esta también puede ser influenciada por seres malos, pero sólo si el hombre se entrega a las fuerzas malas sin resistencia, y este es el caso cuando no desea conscientemente buena fuerza espiritual .... Para poder entrar en contacto con la fuerza buena, el hombre debe dejar actuar su voluntad, debe exigir su influencia, su protección y su ayuda ....

Sin embargo, las fuerzas malas no necesitan ser deseadas; ellas ya están listas para hacer su mal trabajo mientras el hombre sea indiferente y no se defienda de su influencia. Están ahí en todo momento a acosan a los humanos que no les resisten por el deseo del bien. Las conexiones entre las fuerzas malas y los humanos son iniciadas de esas, mientras que la conexión con las fuerzas buenas debe ser esforzada por los humanos, es decir, debe establecerse conscientemente.

Las fuerzas buenas están constantemente dispuestas, y esta disposición aporta al humano el mayor éxito espiritual, mientras que las fuerzas malas necesitan la disposición del humano para poder obrar, porque las fuerzas malas son espiritualmente más bajas que los humanos y sólo entonces pueden desarrollar su poder, si el humano está dispuesto. La resistencia humana las vuelve débiles e impotentes. Pero su poder y fuerza sólo consiste en confundir el hilo de pensamiento del humano. Por otra parte los seres malos no pueden expresarse ni influir en el humano, mientras que las fuerzas espirituales buenas puedo ayudar al humano en todos los sentidos, incluso aparte de la influencia mental. Porque también tienen el poder de guiar al humano en la vida terrenal y también de configurar los acontecimientos de manera favorable para el humano, es decir, de intervenir en la vida terrenal de una manera que sea útil para el desarrollo superior del alma humana. Actúan según la voluntad de Dios, por lo tanto siempre influirán en el humano de la manera que Dios les dice y según sea necesario para que alcance la madurez de su alma.

Pero sólo entonces se les permite cuidar del niño terrenal, es decir, prestarle su ayuda, cuando este por sí mismo conecta con estos seres buenos, cuando reconoce su poder y voluntariamente se dirige a ellos y pide su eficacia .... Entonces la influencia de estos seres tiene un éxito increíble en este humano. Cuidan al humano con el mayor amor y perseverancia y siempre y constantemente le ayudan a recorrer el camino hacia la altura sin obstáculos, porque dirigen todo su amor hacia lo espiritual aún imperfecto, que se esfuerza hacia arriba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dar para recibir .... hacer sacrificios ....

B.D. 2141 from 5 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Ofreced todo sacrificio al Señor del Cielo y de la Tierra, para que se acuerde de vosotros según vuestro amor. El alma desea principalmente el mundo, desea lo que es beneficioso para el cuerpo, y esto le impide entrar en contacto con el espíritu que está en el alma, le impide satisfacer los deseos del espíritu. Pero sólo el cumplimiento de lo que el espíritu dentro de ella le dice que haga puede brindarle alguna ventaja.

Tan pronto como vuestro cuerpo os insta a cumplir su deseo, debéis resistirlo, porque sólo entonces el espíritu puede desarrollarse en vosotros, y lo que el espíritu os imparte supera todos los placeres y alegrías terrenales. Pero el espíritu que se expresa en vosotros, si le dais la oportunidad de hacerlo mediante vuestra voluntad, es una chispa del Espíritu divino de amor, es una irradiación de Dios, por tanto una parte de Él, y esta chispa divina del amor, debe convertirse en una llama brillante dentro de vosotros, y todo lo que es necesario para esto es que alimentéis constantemente esta chispa para que pueda convertirse en una llama brillante.

Debéis dar constantemente para poder recibir, es decir, renunciar a todo lo terrenal para poder recibir lo espiritual. Entonces vuestra alma sólo tiene que seguir lo que el espíritu en vosotros exige e ignorar todos los deseos del cuerpo. El alma debe sacrificar lo que da alegría al cuerpo y a cambio puede recibir tesoros espirituales inesperados que compensen cada sacrificio. El que da recibe, pero al que toma, también le será quitado.

Pero la riqueza espiritual supera cualquier sacrificio, porque es más valioso que cualquier riqueza terrenal. El don del bien espiritual es siempre un acto de amor, Dios cierra al niño terrenal lleno de amor en Su corazón, es decir, que reparte Su amor, y el hombre recibe algo sumamente valioso, cuando este amor toma forma externa, cuando Dios transmite Su Palabra al hombre.

La palabra divina es , por tanto, un señal visible del amor de Dios por los hombres .... Pero la Palabra divina sólo puede ser aceptada cuando el hombre da .... cuando renuncia a lo que hasta ahora ha traído alegría al cuerpo. El hombre tiene que sacrificar para poder recibir, porque el sacrificio demuestra el amor ....

Si el hombre mismo renuncia a algo que le parecía valioso, demuestra este amor y Dios le recompensa por su voluntad. Él ahora concede Su gracia al ser humano, porque Su amor es infinito, y no quiere que el niño terrenal muera de hambre, sino que reciba, pero nada terrenal puede entonces parecerle más valioso, de modo que lo desee .... Entonces niega la entrada del amor divino en su corazón. Entonces el ser humano detiene la obra del Espíritu divino, y entonces el corazón humano aún no es receptivo al don que Dios quiere ofrecerle .... porque sólo puede recibir de Dios si renuncia a lo que es del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuerpos celestres .... Sustancia espiritual y terrenal ....

B.D. 2142a from 6 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Sólo el hombre cuyos pensamientos están dirigidos a Dios puede acercarse al problema de la creación del mundo, porque éste reflexiona acerca de la creación del universo, acerca del infinito y del Creador de todas las cosas. No sacará conclusiones rápidas, especulará y hará preguntas mentalmente, y la respuesta le llega mentalmente tan pronto come preste atención a sus pensamientos. Dios recompensa la más mínima disposición a dejarse enseñar por fuerzas cognoscitivas encomendándolas que orienten el pensamiento del ser humano en la dirección correcta, de modo que su pensamiento corresponda a la verdad y, por así decirlo, sacará sabiduría de sí mismo. El Espíritu de Dios lo instruye y así el ser humano permanece en la verdad ....

El mundo es el producto de la voluntad divina del amor. Es el pensamiento de Dios que se ha convertido en forma. Todo lo tangible y terrenalmente visible pertenece a la Tierra, al reino de la materia .... Pero fuera de éste, el mundo espiritual no es visible al ojo humano, sino que también surgió del poder creativo divino. Porque el universo contiene innumerables creaciones, cuyos materiales básicos son sustancias espirituales que el ojo humano no puede percibir porque sólo puede ver la materia terrenal.

Si el hombre pudiera mirar estas creaciones espirituales, tendría acceso a un gran conocimiento, pero su libre albedrío estaría en peligro, porque lo que vería determinaría toda su vida en la Tierra. Pero este conocimiento debe permanecer oculto para él, para que pueda completar su vida en la Tierra sin ninguna influencia.

La voluntad, la sabiduría y el amor de Dios permitieron continuamente que surgieran creaciones que a los hombres sólo se les aparecen como cuerpos celestres muy distantes y, por lo tanto, suponen que tienen las mismas propiedades que la Tierra. Sin embargo, estos cuerpos celestres tienen formas muy diferentes y son completamente inaccesibles para los habitantes de la Tierra. Sin embargo, el espíritu humano también puede divagar en estas creaciones y trasladar a la Tierra lo que ve y oye. Y esta es una gracia extraordinaria de Dios, porque el hombre como tal nunca podrá entrar en ese reino, y por lo tanto carecería por completo de conocimiento del mismo. Pero su espíritu le enseña de la siguiente manera:

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuerpos celestres .... Sustancia espiritual y terrenal ....

B.D. 2142b from 7 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

No hay nada en el universo que no tenga su origen en Dios. En consecuencias, todo debe reflejar la sabiduría divina, es decir, debe corresponder a un plan que Dios ha diseñado en Su sabiduría. Así que no hay nada inútil en el universo, incluso si así parece a los humanos. Los cuerpos celestres cumplen su función al igual que la Tierra, aunque están diseñados de forma diferente. Todo en el universo le da al espiritual aún no libre la oportunidad de desarrollarse hacia arriba. Este es el único propósito de cada obra de la creación.

Pero de ninguna manera se debe suponer que todas las obras de la creación consisten de la misma sustancia, que sólo la sustancia terrenal, la materia, , puede ser la estación receptora de lo espiritual no desarrollado, porque esta suposición requeriría que todo en el universo estuviera compuesto de la misma sustancia terrestre. Exigiría además que todos los cuerpos celestres estuvieran habitados por los mismos seres, por humanos, pero esto significaría permanecer siempre en el mismo estado, es decir, en el estado subdesarrollado de falta de vida, es decir, de inactividad.

También significaría oscuridad constante y por lo tanto, todos los cuerpos celestres tendrían que ser creaciones sin luz. Los seres más desarrollados, sin embargo, percibirían esta creación como una coerción insoportable, porque no encontrarían ningún ser dispuesto a recibir su donación de luz, por lo que el esfuerzo hacia Dios nunca se cumpliría, si el ser no el ser no fuera liberado de su estado terrenalmente atado y llegaría a regiones libres donde es posible obrar sin restricciones. Por eso también debe haber creaciones que ya no signifiquen ninguna coerción en absoluto para el ser.

Pero cada sustancia terrenal es una compulsión para lo espiritual que hay en ella, por lo tanto (debe ser eliminada), y debe haber creaciones que sólo pueden explicarse puramente espiritualmente, porque son sólo sustancia puramente espiritual. Existen, pero no son visibles para el ojo humano, sino que sólo pueden ser percibidos por el ojo espiritual. Por lo tanto, deben ser tratadas como creaciones espirituales, lo que significa que sólo pueden ser vistas después de la vida en la Tierra, que albergan a los seres espirituales que ya han completado su vida en la Tierra y que deben desarrollarse más superior. Pero el estado de madurez de los seres es diferente, en consecuencia, las creaciones que ahora sirven al ser como lugar de estancia también deben ser diferentes .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuerpos celestres .... Sustancias espirituales o terrenales ....

B.D. 2143 from 7 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Para el desarrollo superior de lo espiritual, la actividad de servir es crucial, y dependiendo del lugar, se exige una cierta actividad del ser, y esto nuevamente corresponde a la naturaleza del cuerpo celestre que tiene a ese ser como residente. La sustancia terrestre visible y tangible también requiere una actividad que produzca nuevamente cosas visibles y tangibles y, en consecuencia, el alma, lo espiritual, también tiene que ser en un caparazón que visible y tangible.

Sin embargo, la actividad también puede consistir sólo en una obra puramente espiritual, es decir, no puede estar ligada a una forma o creación terrenal y, sin embargo, ser también un servicio en el amor a través del cual el ser alcanza la perfección. En consecuencia, la maduración de estos seres no necesita depender de las creaciones terrenales, es decir, de las creaciones materiales. Más bien, el desarrollo ascendente puede ocurrir más rápido y fácilmente en las regiones espirituales.

Sin embargo, la actividad en un ambiente espiritual es difícil de describir a los humanos. No se les puede hacer comprensible porque el humano no puede imaginarse una vida sin forma corporal exterior, pero para Dios nada es imposible, y por eso creó cosas que parecen inaceptables para el entendimiento humano, que según los conceptos humanos tendrían que ser explicados como inexistentes, que, sin embargo, son parte integral del universo y por lo tanto no se pueden negar.

Y estos son los cuerpos celestres que los humanos pueden ver como estrellas en el cielo. Estas estrellas están infinitamente alejadas unas de otras, ellas son siempre un mundo en sí mismas. Cada creación da testimonio de la omnipotencia, sabiduría y amor de Dios, pero el humano no comprende la naturaleza de los cuerpos celestres mientras vive en la Tierra, porque nada le es concebible, que no esté compuesto de sustancia terrenal.

Pero lo espiritual en el ser humano es también una sustancia completamente independiente de la materia terrenal, y esta sustancia deja atrás todo lo terrenal tangible o visible en la Tierra tan pronto como entra en el reino espiritual a través de las puertas de la eternidad. Por eso, la residencia del alma después de la muerte del cuerpo no es una creación de sustancia terrenal, sino las innumerables, sino para esto está destinadas las innumerables estrellas que son visibles al ojo humano como cuerpos celestres luminosos, porque en realidad no pueden ser vistas por el ojo humano porque no son creaciones terrestres pero que, sin embargo, fueron creadas por Dios con el propósito del desarrollo superior de lo espiritual, aún imperfecto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación de la forma externa después de la muerte corporal .... Estar espiritualmente muerto .... Actividad – Inactividad ....

B.D. 2144 from 8 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El hombre necesita la fuerza vital para realizar cualquier actividad, por lo que la acción también significa vida. Si le quita esta fuerza, no es capaz de transformarse a sí mismo ni otras cosas .... Él permanece sin vida. Sin embargo, la forma externa, su cuerpo, cambia en sí mismo, tan pronto como el hombre se ha vuelto sin vida. Ella se disuelve, y este proceso dura tanto tiempo hasta que cualquier sustancia haya sido incorporado de nuevo en una nueva forma externa, es decir, cuando lo espiritual ha escapado de la forma, la forma que queda probablemente será liberada de su propósito anterior, pero debe cumplir con un nuevo destino .... debe contribuir a la propagación de cualquier nueva forma externa.

La sustancia se disuelve para ser agregada a una nueva forma externa. Este proceso nuevamente requiere mucho tiempo .... La antigua forma aparentemente se disuelve, pero en realidad las sustancias espirituales, de las cuales también existe la forma externa terrenal, entran en contacto con otras sustancias espirituales y forman una nueva forma externa, porque lo espiritual que se ha comprimido en forma externa, igualmente tiene que pasar por el curso de desarrollo superior en la Tierra, porque todavía está al comienzo de su desarrollo.

Tan pronto como se asigna algo espiritual a esta nueva forma externa para su residencia, comienza su actividad servir, por lo que la forma cobra vida .... Porque actividad significa vida .... A cada obra de creación llega fluyendo la fuerza de Dios, para que pueda actuar sirviendo, sin importar de qué manera, y cualquier actividad contribuye al desarrollo superior de lo espiritual en la forma. En consecuencia, se puede decir, que lo que vive .... lo que está activo .... Debe progresar inevitablemente en el desarrollo y solo el estado de la muerte significa un estancamiento de su desarrollo.

Cada materia tiene vida en sí misma, porque está cambiándose, solo en diferentes periodos de tiempo. Incluso la forma más sólida es estimulada a la actividad por influencia externa, que está relacionada con la radiación de luz .... es decir, con la obra de los portadores de luz .... aunque esto no es reconocible para el ojo humano. Pero la vida también será activa en esta forma y produce cambios que confirman así una vida. Y, por lo tanto, la materia no puede llamarse completamente muerta, aunque parezca sin vida para el humano. Y, sin embargo, hay un estado de falta de vida, en la etapa de ser humano .... En esta etapa afluye al ser la mayor cantidad de fuerza vital, que ha de usar para una actividad de servir.

Y, sin embargo, el hombre puede pasar por la vida terrenal en completa inactividad .... Si descuida deja de aprovechar la fuerza vital que recibe para cumplir la tarea que es el propósito de su vida terrenal .... Si descuida o deja de hacer eso, lo que le aporta un desarrollo superior .... si ignora la obra del amor .... Por la cual Dios permite que la fuerza vital fluya al hombre .... porque entonces se produce un estancamiento en su desarrollo superior.

Esto significa un estado de falta de vida, de muerte, y eso es lo peor, porque este estado solo puede ser remediado por el ser mismo .... Pero el estado de muerte es un estado de falta de fuerza, del cual el ser ya no puede librarse por sí mismo, porque anteriormente cuando le llegaba la fuerza, no quería ....

Para la forma externa, la muerte sólo significa una transformación en una forma nueva, es decir, una posibilidad más para el desarrollo superior de la sustancia espiritual, de la cual está formada la forma externa. Pero estar espiritualmente muerto es lo más horrible, porque la última gracia que está a disposición del ser queda desaprovechada .... porque la corriente de vida que Dios suministra a este ser no se usa para una actividad de servir, y el ser permanece en el mismo nivel de desarrollo como al principio de su encarnación como ser humano. Un progreso espiritual no es posible sin actividad, ya que el ser se ha vuelto impotente por su inactividad y entrará también impotente en el más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Miedo a la muerte .... Momento del fallecimiento agonía o felicidad ....

B.D. 2145 from 9 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El hombre puede vivir y, sin embargo, estar muerto en espíritu, y también puede perder su vida física y despertar del sueño de la muerte a la vida eterna. Y ambos depende de él, decide por sí mismo sobre la muerte o la vida de su alma y, sin embargo, ya durante su vida terrenal le da tan poco valor a este privilegio de la libre toma de decisiones. El estado de muerte es un pensamiento incómodo para todo hombre cuando está en medio de la vida. Y, sin embargo, muy pocos hombres hacen algo para que estos pensamientos sean un poco menos incómodos. Lo pueden hacer con facilidad, viviendo de tal manera que no haya más muerte para ellos, que nazcan de nuevo para la vida eterna.

Y entonces la muerte ha perdido el aguijón para ellos, y el momento de la separación de la tierra puede ser el momento más glorioso, sin miedo y horror o temerosa incertidumbre sobre su futuro destino. Rendir la vida terrenal no tiene por qué ser doloroso, el alma puede desprenderse del cuerpo sin ninguna agonía, así como ella no daba tanta atención al cuerpo en la tierra y la unión con el Espíritu fue su objetivo en la tierra.

Entonces el espíritu ya se ha apresurado hacia el reino espiritual, porque reconoció esto como su verdadera patria. El espíritu ahora describirá esta patria a su alma de tal manera que también anhela este reino, y, por lo tanto, el alma y el espíritu nada puede detenerlos más en la tierra. Pero con esos hombres, el cuerpo también está en un cierto estado de madurez y ya no presiona al alma. Por consiguiente, el alma se libera fácilmente de este y entra en el reino de la paz ....

Pero donde el cuerpo aún no ha dado libertad al espíritu en sí mismo, allí también ejercerá la mayor influencia sobre el alma, y como el cuerpo está apegado a la tierra, también transferirá este deseo al alma, y ahora el alma solo ve que tiene que abandonar su querida estancia en la tierra, y como ella misma no puede detener o evitar la hora, se siente presa de un gran miedo al “después”. Porque en la hora de la muerte reconoce claramente lo que ha hecho mal y eso la agobia enormemente, y la hora de la muerte se convierte en una agonía para ella, porque se adentra en la oscuridad, donde una luz brillante podría brillar sobre ella. Y su estado ahora es desolado y lleno de horror.

El hombre solo ha vivido en la tierra por su bienestar corporal, y por eso ahora está cosechando el fruto de su vida. El cuerpo y el alma sufren grandes tormentos, porque el alma no puede entrar en el reino de la luz y por consiguiente está condenada a la inactividad, mientras que a las almas del reino de la luz se les permite actuar ininterrumpidamente y la actividad por si sola ya es infinitamente estimulante.

La vida o la muerte es el destino de las almas que abandonan la vida terrenal, y la vida o la muerte lo determina el hombre mismo durante su vida en la tierra. Y bendecido, si deja que su voluntad se active todavía a tiempo, que aprenda a despreciar el mundo y trabaja sin descanso sobre sí mismo.

Entonces también la hora de la muerte se le será bienvenida, porque para él significa despertar a la vida eterna .... Para él no es una hora de horror, sino la redención finita del estado atado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha contra Jesucristo .... el auxilio de Dios .... dudas .... herramienta ....

B.D. 2146 from 10 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Solo se encontrará poca gente que se enfrentan con valor abiertamente defendiendo a Su nombre durante la lucha contra Cristo, porque la creencia en el auxilio de Dios es muy poco y por eso los hombres temen por su vida y su libertad y al final dejarán su fe, porque aman más a su vida que a su alma. Y pocos se atreverán a hablar como piensan y pocos pedirán el apoyo de Dios y defender sin miedo a Jesucristo ante el mundo. Pero estos pocos estarán muy fuertes en su creencia. Saben que el tiempo ha llegado que el Señor ha anunciado cuando aparezca en tierra, el tiempo cuando se baja a la tierra para salvar a la humanidad otra vez de su penuria. Ellos saben que los semejantes están en una situación de gran penuria y que hace falta prestarles ayuda y reconocen su tarea en tierra para intentar cumplirla. Así deben hablar abiertamente y libremente para estimular el pensamiento de los semejantes y dejarles la decisión libre. No deben preguntarse temerosamente por las consecuencias de sus acciones, deben confesar a Dios franco y libre y también cumplir a Su voluntad antes de otra obligación.

Y ahora están puesto a prueba dura .... Se deshace la palabra divina en pedazos de una manera que no queda nada y el hombre creyente estará lleno de dudas de la autenticidad de la doctrina de Cristo. Y en esa penuria espiritual Él mismo se pronunciará y traerá fuerza a los que están vacilando, porque sabe de su voluntad de servirle. Y a partir de ahora el hombre es herramienta en las manos de Dios. Porque realiza lo que Dios quiere, habla y actúa según la voluntad de Dios y no teme ni al mundo ni su poder, porque se pone bajo la protección divina. Y esa es su fuerza, porque quien irá con Dios a la lucha, puede sobrepasar cualquier resistencia; será fuerte donde otros vacilan, habla donde otros se callan, actúa aunque esté prohibido, y sabe que tiene toda la razón y que no puede actuar de otra forma porque se lo dice la voz interior, lo que tiene que hacer ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El que queda en el Amor queda en Mí, y Yo quedo en él

B.D. 2147 from 11 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Quedaos conmigo para que Yo pueda unirme con vosotros. Que vuestra Vida sea una continua actividad en el amor. Debéis hacer todo por vuestra propia iniciativa más íntima, y esta iniciativa debe ser el amor, el sentimiento más precioso y sagrado al que debéis permitir que reine en vosotros.

Aquel que vive en el amor prospera en Mí... el que vive en el amor quedará eternamente unido conmigo, porque él es lo que Yo mismo soy... él es amor así como Yo mismo soy Amor... Entonces también tendréis la Paz en vosotros, porque vuestro espíritu se ha casado conmigo pues ya no se encuentra afuera sino dentro de Mí, porque forma parte de Mí desde la eternidad. Entonces Yo mismo estoy con vosotros, y donde estoy Yo, allí tiene que haber Paz, Amor y Concordia.

Y si vivís en la Unión conmigo, entonces vuestra Vida en la Tierra no es lucha ni preocupación, porque entonces Yo lucho por vosotros y me cargo con vuestras preocupaciones porque Yo os amo pues sois Míos desde el principio. Pero antes debéis entregaros completamente a Mí, debéis sacrificarme todo, debéis amarme de una manera que estáis dispuestos a entregarme todo... y debéis confirmarme este amor intentando de hacer a vuestros prójimos lo mismo que queréis hacerme a Mí.

Yo quiero que me confirméis vuestro amor a Mí mediante vuestro amor al prójimo... Yo quiero que os ayudéis mutuamente, que uno esté dispuesto a sufrir por el otro... que vosotros os sirváis mutuamente en el amor.

Entonces vuestra actividad en el amor será bendecida en la Tierra, y os reportará el premio más hermoso. Yo estaré con vosotros y os pondré en un estado de profunda paz y en una bienaventuranza abstraída. Porque os he dado esta Promesa, y mi Palabra siempre seguirá siendo la misma: “El que queda en el Amor queda en Mí, y Yo quedo en él”.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Tolerancia de la debilidad frente al prójimo

B.D. 2148 from 11 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Sabio es cualquier persona que no se enoja por las debilidades de los demás, porque los que sí lo hacen son débiles ellos mismos, y sucumben a una prueba que se les presenta para poner a prueba su paciencia y fuerza de voluntad. Porque en la superación de uno mismo está la fuerza y quien sea fuerte no despertará la debilidad de su prójimo, ella no le dejará insatisfecho, ni causará impaciencia. Y aquel que se eduque en tolerancia podrá convencer a su semejante si falla, y por lo tanto tiene una buena influencia sobre él. Pero nunca nadie logra esto, quien mantiene siempre su naturaleza excitada, ya que esto también causa excitación en el prójimo y determina que contradice.

No se puede predicar lo suficientemente a las personas sobre la tolerancia, y constantemente deben mantenerse en el poder, que no gana el poder sobre él, que lucha por su declive mental. El hombre está en peligro tan pronto como se debilita, porque el adversario de Dios usa la debilidad para derrumbar al hombre. Quiere inducirlo a la acción y al pensamiento sin amor, y con frecuencia una pequeña ocasión es suficiente y logra su objetivo.

Por lo tanto, se requiere una vigilancia constante y una lucha constante con uno mismo. En la lucha con uno mismo, el hombre se fortalece, en la lucha contra los demás seres humanos se debilita. Todos deben considerar eso y comportarse en consecuencia cuando uno llega a situaciones en las que se le somete a prueba. Su lucha solo debe ser una lucha contra el desamor, de lo contrario, debe escuchar con paciencia, lo que le irrita, al contrario. De esta manera se fortalece internamente y juzgará la debilidad de su prójimo con indulgencia y, por lo tanto, madurará mentalmente, ya que solo superándose a sí mismo, el hombre avanza en su desarrollo superior.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La ignorancia y sus efectos .... Modo de vida equivocado ....

B.D. 2149 from 12 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El camino terrenal es decisivo para la vida en el más allá, pero rara vez se le da un significado serio, más bien una vida en el más allá se presenta como dudosa, sino que se le da otro propósito a la vida en la Tierra .... la transformación y el aumento de lo que es accesible a los humanos en la creación. El hombre se ve a sí mismo y a su actividad como necesarios para la creación, pero no como un medio para un fin que sólo surgió gracias a él.

Y, en consecuencia, sus pensamientos y aspiraciones no son de ninguna manera beneficiosos para su alma si no es profundamente creyente y la vida después de la muerte se ha convertido en una certeza para él. Su forma de vida corresponderá a su fe, pero el incrédulo no aprovecha su camino terrenal para transformarse a sí mismo, sino para transformar lo que le rodea, es decir, forma su vida terrenal en una existencia cómoda y placentera, él forma su exterior, sus condiciones de vida y sólo busca una mayor alegría de vivir.

Y para ello crea y diseña cosas que sirven para aumentar el propio bienestar o de sus semejantes. Pero no prestan atención al espíritu en ellos y por eso lo dejan en un estado encadenado. En consecuencia no reconocen el significado y el propósito de la creación ni el de su vida terrenal. No tienen conocimiento de su tarea, el curso de todos los seres a través de la creación, del desarrollo del alma y de los efectos de una vida terrena fallida.

No saben nada acerca del estado en el más allá, del sufrimiento por un lado, y de la felicidad por el otro, que es la consecuencia de un caminar correcto o incorrecto en la Tierra. Y esta ignorancia es el mayor obstáculo en el camino hacia arriba, porque la ignorancia es la oscuridad del espíritu y la oscuridad no les permite encontrar el camino correcto. Y es por eso que es tan necesario que se ofrezca aclaración a estos humanos, que se les instruya sobre el propósito y el objetivo de la vida terrenal, que se les presente vívidamente la vida en el más allá y que sus pensamientos y aspiraciones se vuelvan y dirijan hacia la vida después de la muerte.

Es necesario, que se les haga saber a los humanos al respecto para que puedan abandonar sus búsquedas puramente mundanas y dirigir su vida terrenal por otros caminos, que recuerdan su alma y decidan comenzar su trabajo con el alma. Porque el tiempo en la Tierra es corto, pero el tiempo que les toca pasar de la tinieblas del más

allá es infinitamente largo si no han aceptado la luz en la Tierra que les es ofrecida continuamente por el amor de Dios .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de la chispa espiritual en el hombre ....

B.D. 2150 from 13 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El punto de inflexión en la vida terrenal es el momento en que el alma da al espíritu dentro de sí la libertad de oscilar hacia arriba para entrar en contacto con lo espiritual fuera del alma humana. Cuanto antes comience este proceso, antes el hombre alcanzará el grado de madurez que es un requisito previo para recibir luz y conocimiento. El hombre es ignorante mientras el espíritu en él aún no está activo, mientras la chispa divina permanece dormida en el hombre, porque lo espiritual no puede revelarse al alma humana; Ella es, por así decirlo, incapaz de captar la comunicación espiritual, porque su reino es la Tierra, la materia .... y las cosas espirituales todavía le son completamente ajenas.

Sólo cuando la chispa espiritual dentro de ella se activa y trata de captar conocimiento del reino espiritual, comienza a comprender. El hombre no comprenderá lo que no es visible o tangible mientras no lo trate con más detalle. Pero sólo hace este último cuando lo que es visible y tangible en la Tierra ya no le satisface, es decir, cuando la satisfacción de los deseos físicos le parece poco atractivo, por lo que ignora el cuerpo y desea un conocimiento superior; .... cuando de repente ve un defecto en su estado actual .... cuando la vida que lleva no le basta y se concentra en cosas que no puede comprender solo con su entendimiento de cabeza.

Entonces reflexiona, es decir, envía su espíritu hacia arriba, y ahora el espíritu se conecta con lo espiritual fuera de sí mismo, lo que corresponde a la naturaleza del ser humano. Es decir, si una persona es buena y noble, amante de la verdad y anhelante de Dios, entonces su espíritu se conecta con lo espiritual, que está en el mismo esfuerzo y que encarna lo bueno, lo verdadero y lo divino .... Pero que, a diferencia del ser humano, ya se encuentra en un nivel de perfección que le permite instruir al espiritual que se le confía.

Entonces lo que el espíritu recibe ahora es sabiduría que sólo concierne al reino espiritual, que por tanto puede ser transmitida al alma humana pero que no concierne a cuestiones terrenales, sino que sólo promueve el desarrollo superior del ser humano. Sin embargo, este desarrollo superior sólo parece significativo a los hombres que pueden separarse de la experiencia terrenal, mientras que para otros es un concepto vacío, porque sus almas simplemente no comprenden que pueden llevar una vida separada de las cosas terrenales, lo que les parece ser mucho más atractivo y cumpliendo su propósito.

Sólo cuando el alma libera al espíritu dentro de sí misma, el espíritu puede iniciarla en las glorias del reino espiritual, y entonces el alma también se esfuerza hacia arriba, es decir, anhela los resultados del vuelo espiritual hacia arriba, hacia el reino espiritual. Debido a que reconoce el valor de lo que el espíritu está tratando de transmitirle, lo reconoce y busca hacerse digno de la atención del reino espiritual .... Así que ahora el hombre se esfuerza conscientemente por la cognición, por la luz y el esfuerzo consciente también le traerá la luz, el hombre llegará a ser sabiendo y su vida en la Tierra le traerá el éxito correcto .... el desarrollo superior de su alma, que es el propósito y el objetivo de su vida terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sumisión constante de la voluntad .... Tarea inusual .... Fuerza inusual ....

B.D. 2151 from 14 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Una tarea inusual también requiere una fuerza inusual, y para poder recibir esta fuerza, el esfuerzo humano también debe ser inusualmente grande, es decir, la voluntad humana debe estar lista una y otra vez para cumplir la voluntad divina. No basta simplemente con estar de acuerdo y estar dispuesto a servir a Dios. El hombre debe ponerse una y otra vez a disposición de Dios para poder recibir fuerza de Dios una y otra vez. Porque la voluntad del hombre debe fortalecerse, el hombre debe buscar conscientemente la conexión con Dios, porque esto significa la separación del mundo, lo que sólo entonces garantiza la capacidad de absorber la fuerza divina.

Si el hombre alguna vez se declara preparado y esto sería suficiente para la tarea posterior, ahora estaría garantizado también un mayor desarrollo, incluso si la voluntad del hombre fuera débil os se volviera hacia el oponente de Dios. Y cada humano estará expuesta a esta condición en algún momento y debe estarlo, porque la lucha del oponente también comienza por el alma, y Dios tampoco se lo prohíbe. Entonces el hombre ya no lucharía contra su enemigo, sino Dios Mismo lo haría por él, y esto daría como resultado un cierto desarrollo superior, que entonces ya no se basaría en el libre albedrío.

La libertad espiritual sólo es posible cuando el hombre se ha liberado completamente del poder maligno que quiere dominarlo .... Pero una liberación de este poder es al mismo tiempo una conexión con Dios .... Pero la unificación con Dios debe ser buscado por el ser mismo, por lo que el impulso más íntimo en el corazón del ser humano debe desear a Dios, y este deseo debe convertirse en un estado permanente, porque la fuerza divina fluye hacia al ser humano de acuerdo con el deseo.

Si un humano ha de cumplir una tarea que requiere una fuerza extraordinaria, debe estar siempre en contacto con Dios, debe abrir siempre y constantemente su corazón, para que el amor de Dios se le puede comunicar, por lo que la voluntad debe estar constantemente activa, debe someterse siempre a Dios el Señor, debe verse a sí mismo como un recipiente vacío que se llena constantemente con la fuerza, la cual es absolutamente necesaria para una obra extraordinaria. Pero una obra extraordinaria será siempre la de arrebatar al adversario de Dios las almas que todavía están unidas a él.

Una obra inusual también es transmitir los bienes espirituales que una persona recibe a otros seres humanos que aún no se han desarrollado hasta el punto de poder recibir bienes espirituales directamente. Porque casi siempre se resistirán cuando se les informa al respecto, ya que la capacidad de reconocer la verdad requiere también el deseo de la verdad. Y ahora es necesario influenciar a esos humanos con todo amor y paciencia para que estén dispuestos a reflexionar acerca de lo que han oído. Entonces también podrá llegar hasta ellos. Entonces también puede encontrar aceptación en ellos.

Por lo tanto, transmitir verdades espirituales a otros seres humanos requiere hombres que estén extremadamente dispuestos a servir y quienes, impulsados por la cognición de la necesidad espiritual de la humanidad, están dispuestos a ayudar. Deben ponerse a disposición de Dios una y otra vez, ya que tal tarea sólo puede realizarse desde el impulso más interior y, por tanto, nunca podría convertirse en una acción mecánica. Sólo cuando el hombre está completamente absorto en esta tarea, Dios puede obrar a través de él de tal manera que haga uso de la voluntad del hombre y ahora debe actuar de acuerdo con la voluntad de Dios.

Pero este estado presupone el amor más profundo a Dios y a los demás seres humanos, y por eso la voluntad está constantemente activa mientras el amor la impulse. Pero mientras el hombre todavía está luchando y la transformación de su alma aún no está completada, necesita un suministro de fuerza excesivo de fuerza, pero también debe adquirirla, es decir, pedirla en constante conexión con Dios. Un ser humano debe, por así decirlo, vivir para sus semejantes y formar el puente entre ellos y Dios. Un ser humano debe reconocer la necesidad y tratar de evitarla formándose a sí mismo de la manera necesaria para que Dios le dé Su fuerza ....

Y ahora tiene que usar nuevamente el suministro de fuerza para sus semejantes, porque el amor de un ser humano que se expresa en el obrar para su semejantes puede conseguir muchas cosas, incluso transferir el suministro de fuerza de Dios a aquellos que no ponen una resistencia abierta a sus esfuerzos. La voluntad de servir a Dios capacita al ser humano a una actividad redentora, y esta actividad tendrá éxito cuando el amor profundo cambia su ser hacia la gentileza, la paciencia y la paz, porque sólo se le permite luchar con estas armas, si la victoria deba ser de su lado.

Pero es un comienzo difícil conducir la humanidad por el mismo camino que le trae el suministro de fuerza de Dios. Por lo tanto, el ser humano que quiere servir a Dios recibe constantemente fuerza en forma de la Palabra divina tan pronto como se muestra digno de ella, y el ser humano aumenta en sabiduría, su voluntad se fortalece, también crece su capacidad de transmitir las enseñanzas divinas y su amor se hace cada vez más profundo, y esto es decisivo para su tarea terrenal .... Sólo el amor le trae el amor de Dios hasta tal punto que se somete cada vez más voluntariamente a Dios y finalmente queda completamente absorto en Su voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intercambio espiritual necesario para la maduración del alma ....

B.D. 2152 from 16 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El intercambio constante de bienes espirituales (pensamientos) provenientes de seres espirituales a los humanos y de estos a otros seres humanos es infinitamente valioso y contribuye enormemente a la transformación del pensamiento humano. No hay manera que pueda considerarse más fácil de guiar a la humanidad hacia el conocimiento correcto. Porque esta es la explicación más reveladora y verdadera de lo que todavía genera dudas en la gente. Pero este camino no se toma a menudo, incluso cuando se muestra a los humanos.

Y es por eso que la verdad sólo se puede encontrar muy raramente entre la humanidad, porque quienes distribuyen el conocimiento en la Tierra generalmente no están en contacto con los dadores espirituales, por lo tanto sólo enseñan lo que han recibido de los maestros mundanos. Pero esto no ofrece ninguna garantía de la verdad. Pero si una persona presenta la verdad pura a otras personas, les parece inaceptable, y esto significa que el intercambio espiritual sólo es posible muy raramente, porque se ignora la referencia a ella.

Hay innumerables seres en el más allá dispuestos a dar, pero no se les escucha y no se desean sus dones. La fuerza espiritual que les gustaría irradiar a los humanos en la Tierra que necesitan fuerza no es recibida, y esto es una desventaja para toda la humanidad, porque nada puede reemplazar esta pérdida, nada puede promover tanto el desarrollo espiritual como la mediación, que es absolutamente necesario transmitir al hombre si su alma debe madurar en la Tierra ....

Cualquier posibilidad de intercambio se ve impedida tan pronto como se priva a los humanos de su creencia en fuerzas sobrenaturales y de su obra. Sin embargo, esta creencia no puede mantenerse en los humanos mediante la coerción; estas fuerzas sólo se expresan cuando la creencia en su obra es particularmente fuerte, porque la creencia es un requisito previo para que los humanos escuchen desde adentro y sólo entonces pueden hablar desde esos donantes espirituales. Pero los amigos espirituales no pueden expresarse de otra manera obvia si no se quiere vulnerar la libertad de creencia.

Porque un ser humano que se vería obligado a creer en obras sobrenaturales también se vería obligado a actuar y pensar y, por lo tanto, nunca podría alcanzar el grado de perfección. Por otro lado, sin embargo, el intercambio con las fuerzas espirituales es absolutamente necesario, porque sus influencias mentales estimulan a los humanos a trabajar conscientemente en su alma. Sin embargo, este trabajo debe realizarse y se descuida cuando la influencia mental no puede tener lugar a través de la incredulidad o la resistencia abierta a la obra de fuerzas del más allá. Porque los humanos son libres de tomar sus propias decisiones, lo que significa, que se les quedará la vida terrenal, aunque no la utilicen para la salvación de sus almas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmitiendo la verdad .... Afluencia de fuerza y gracia ....

B.D. 2153 from 16 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Una abundancia inconmensurable de gracia divina fluye hacia el ser humano que se hace propio de Dios y desea Su fuerza. Porque el amor de Dios le toca porque ha reconocido su pertenencia a Dios. Dios nunca Se ha separado del ser que se hizo apostata, pero como el ser mismo se separó de Dios, es decir, se apartó de Él, el amor de Dios no pudo fluir hacia él. Pero ahora el ser regresa por sí solo a Dios y se abre a la corriente de amor, que ahora fluye hacia él en toda su plenitud.

Significa la transmisión de luz y fuerza cuando el ser entra el circuito de corriente de la irradiación del amor divino. La luz llega al ser humano en forma de conocimiento, por lo que el estado de luz siempre será la iluminación del espíritu, y quien entonces está en la luz, también deja irradiar esta luz lejos para que pueda atravesar las tinieblas del espíritu. El esfuerzo por llevar la luz a la oscuridad requiere fuerza y esta fuerza también llegará al ser humano. Ahora podrá realizar a lo que su voluntad aspira, es decir, dar a sus semejantes lo mismo que a él le hace feliz, porque ahora ha llegado a ser viendo, ya que ahora está en la luz, sabe acerca de la felicidad de aquel que se mantiene en el conocimiento y trata de seguir transmitiendo el conocimiento.

Dios bendice este proyecto, porque su amor se aplica a todos Sus seres, incluido aquellos que se han distanciado de Él, y como no exigen regresar a Él por voluntad propia, sólo existe la posibilidad de que sean conducidos de regreso por seres humanos devotos a Dios, que tienen como misión ayudarlos. Y Dios les imparte Su gracia. Él los forma para que sean Sus correctos representantes en la Tierra, les da a conocer Su voluntad y les presenta la verdad y anunciar la voluntad divina a aquellos que todavía están en el camino equivocado.

Y quien quiera servirle, verdaderamente no quedará sin fuerza; Será capaz de lograr cosas que sólo se pueden lograr con el poder de Dios y que harán felices a los humanos que reciben con gratitud este don y se deja enseñar por quien se ofrece a servir a Dios. Y así la luz brilla a lo lejos. Y penetrará en las tinieblas, iluminará la noche y la oscuridad tendrá que ceder, porque el amor a Dios determina a los hombres a entregarse a Él, y el amor a sus semejantes le determina a transmitir lo recibido, y puede hacer ambas cosas por la gracia divina, que fluye hacia él en toda abundancia como un derramamiento del amor divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra espiritual divina requiere una fe indudable ....

B.D. 2154 from 18 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

La obra espiritual divina requiere una fe indudable, porque la obra espiritual es el aflujo de la fuerza de Dios, que comprensiblemente nunca puede darse a un ser humano que no sea un creyente pleno. Lo que el Espíritu de Dios transmite al humano a menudo suele ser incomprensible para la mente humana. Sin embargo, la fe lo afirma todo, aunque la mente no lo comprenda. Pero si Dios se da a conocer a través del Espíritu, entonces también quiere lo que da sea aceptado en la fe, porque su don es demasiado precioso para ser entregado a aquellos que son débiles en la fe, es decir, que dudan de la verdad divina.

Al creyente nada le parece imposible, nada incomprensible y nada impracticable, por eso acepta cada enseñanza sin dudar de su veracidad. Pero la incredulidad pone límites; Cualquiera que permanezca en la incredulidad siempre pondrá objeciones porque no conoce la obra del espíritu en el ser humano, porque no sabe nada y porque ahora juzga según su entendimiento mundano. Porque el incrédulo nunca podrá recibir la verdad directamente, sino que tendrá que serle transmitida. En consecuencia, como no puede creer, rechazará la comunicación de aquel que permite que el Espíritu de Dios obre en él, porque aún no es capaz de recibir la verdad divina.

La fe debe ser fuerte, sólo así el hombre llegará a ser tal que se somete a Dios en la más profunda humildad. Debe creer en Dios, sólo así se esforzará por vivir como Él quiere. Para cumplir la voluntad de un poder, primero hay que reconocer el poder, y esto es la fe .... El hombre tiene tendencia a contradecir, y contradecirá hasta que la chispa espiritual despierte dentro de él, y ahora le provee información, y verdaderamente de la misma manera, porque el Espíritu de Dios no puede anunciar otra cosa que la verdad ....

(18/11/1941) El ser humano creyente reconoce la verdad como tal, pero el incrédulo está convencido de que se le ofrece mentira y la rechaza. Pero tampoco tiene deseo de la verdad, de lo contrario su voluntad de rechazarla no sería tan grande, porque poder creer es sólo la consecuencia de querer creer. Si un ser humano quiere llegar al conocimiento y le resulta difícil creer, el amor de Dios se preocupa constantemente por él, porque su voluntad es decisiva.

Mentalmente es instruido y mentalmente se le presenta mucha sabiduría, que él prueba una y otra vez, y su voluntad de rechazar se vuelve cada vez más débil. Esto también es obra del espíritu, sólo que en una forma diferente a la transmisión directa de la sabiduría de Dios, que requiere fe plena. Pero la voluntad de verdad es ya una afirmación de la Deidad Eterna, es decir, una creencia inconsciente, y Dios la aumenta y la fortalece tan pronto como el humano se lo toma en serio.

Si ahora se le acercan a este humano las expresiones directas del espíritu, no responderá inmediatamente afirmativamente, pero le darán motivos para pensar. Y reconocerá que lo que se le ofrece no se desvía de sus pensamientos; reconocerá la armonía de lo que había en su mente y lo que ahora se le transmite. Y así aprende a creer porque quería creer, porque inconscientemente se esfuerza hacia Dios. Y Dios no le deja esforzarse en vano, Dios se deja encontrar cuando es buscado y sale a su encuentro Él Mismo en forma de la verdad, que ahora el humano la reconocerá como tal.

La fuerza de Dios fluye constantemente hacia los seres humanos y el Espíritu de Dios obra constantemente en aquellos humanos que se forman de tal manera para que Él pueda obrar en ellos, porque Dios quiere difundir la verdad, quiere arrebatar a los humanos de las tinieblas espirituales, y donde el Espíritu de Dios obra, allí hay luz y brillo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La apreciación del don divino es el requisito previo para recibirlo ....

B.D. 2155 from 18 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Nada queda oculto al ser humano lo que desee saber, sólo que debe tomar el camino correcto. Tiene que dirigirse a donde se le pueda dar aclaración veraz. El conocimiento mundano es fragmentario, pero lo que el mundo no puede darle, Dios puede impartírselo, y verdaderamente sin error, porque Dios no puede equivocarse y sólo quiere hacer accesible la verdad pura a Sus criaturas. No es la voluntad de Dios que el conocimiento del ser humano sea limitado .... no es Su voluntad que pase por la vida terrenal en ignorancia, pero no dirigirá el conocimiento a tales humanos que no lo desean y en consecuencia no aprecian el don divino.

El conocimiento de Su gobierno y obra, de Su amor por las criaturas y del propósito de toda la creación es algo tan precioso que nada terrenal puede superarlo. Y cada uno es libre de adquirir este conocimiento. Dios nunca impartirá un bien tan precioso a quienes sólo prestan atención sólo al mundo y sus placeres. Distribuye donde se desea el bien espiritual, pero retiene el don a aquellos porque no son capaces de recibirlo.

El ser humano mismo puede determinar el grado de su conocimiento y, comprensiblemente, permanecerá en la ignorancia hasta que despierte en él el deseo por la verdad. Si Dios dirigiera la verdad a esos humanos, todavía no lo reconocerían como tal y es por eso que el ser humano que quiere enseñarles y guiarles a pensar de manera diferente se encuentra en una situación difícil.

Quien se esfuerza constantemente, su deseo también despertará o crecerá. Pero quien permanece en la inercia espiritual, que se contenta con el conocimiento que le ha sido impartido por los humanos, fija los límites de su propio conocimiento. No se le puede ofrecer la verdad porque no abre su corazón ni sus oídos, sino que se cierra a la sabiduría de Dios. No hay nada que permanezca cerrado a los humanos cuando acuden a Dios Mismo en busca de aclaración.

Pero no sabe nada acerca de la obra divina del Espíritu, no sabe nada de la conexión entre el Creador y Sus criaturas, no sabe nada de Su amor, y por eso le resulta incomprensible, qué y cómo puede establecer el contacto con Él. Pero es igualmente inaccesible a las instrucciones, porque su voluntad es fuerte; está influenciado por el oponente de Dios y, por lo tanto, lo rechaza y permanece inenseñable.

El Espíritu de la verdad necesita un corazón que esté dispuesto a aceptar, pero la voluntad de rechazar hace imposible la obra del Espíritu divino. En consecuencia, cualquiera que no sienta la necesidad de la iluminación del Espíritu permanecerá en la oscuridad espiritual. El don divino es precioso y debe ser deseado con un corazón suplicante y recibido con un corazón agradecido; Pero donde no la precede la oración por la comunicación de la verdad, no hay mérito para recibirla. Y el hombre sigue siendo inenseñable, aunque crea tener conocimientos terrenales ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El flujo de fuerza desde el reino de la luz ....

B.D. 2156 from 19 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Las fuerzas fluyen constantemente hacia los seres humanos desde el reino de la luz, y la humanidad podría verdaderamente redimirse en poco tiempo si usará las fuerzas que fluyen hacia ella de acuerdo con la voluntad divina. Sin embargo, sólo uno pocos humanos se sirven esta fuerza del reino de la luz, pero éstos progresan más rápidamente en su desarrollo. Así también es posible convertirse en un ser de luz durante la vida en la Tierra, siempre y cuando el ser humano tenga la voluntad sería de hacerlo. No es incapaz, simplemente no está dispuesto.

Si ahora la falta de voluntad debe ser transformada en una voluntad entregada a Dios, se tiene que transmitir al ser humano el conocimiento acerca de los efectos de la voluntad mala y buena en la vida terrenal y en el más allá. La mala voluntad en la Tierra es un obstáculo para recibir la fuerza desde el reino de la luz, sin fuerza el ascenso a las alturas es imposible, por eso el destino en el más allá después de la muerte física es, correspondiente a su estado de imperfección, un estado de angustia y tormento, mientras que la voluntad correcta tiene fuerza y puede pedir misericordia a Dios y esto asegurará su ascenso a las alturas, para que después de la muerte se le conceda una vida libre, sin preocupaciones, en fuerza y felicidad.

El conocimiento de las consecuencias de su actitud terrenal puede determinar que un humano recurra a los seres dadores del reino de la luz por iniciativa propia y les pida ayuda en sus debilidades y necesidades terrenales. Y ahora se le puede dar fuerza. Los seres de luz sólo necesitan buena voluntad .... la voluntad de hacer lo correcto y así acercarse a Dios.

Esta voluntad trae al hombre la afluencia de la fuerza divina, y él entonces puede llevar a cabo aquello por lo que su voluntad se esfuerza .... se acercará más a Dios en el pensamiento, en la acción y en el habla. Entonces no podrá hacer nada que vaya en contra de la voluntad de Dios; sólo puede debilitarse si la exigencia de fuerza, de oración se debilita; pero una y otra vez encontrará el camino de regreso a Dios y sentirá que está en el camino correcto si se abandona a Dios y a su gracia.

La resistencia del hombre hace imposible la donación de fuerza desde el reino de la luz, porque la fuerza sólo puede hacerse efectiva cuando se recibe sin resistencia. Y es por eso que los humanos por parte de los portadores de fuerza en la Tierra .... estos son los humanos que voluntariamente reciben la corriente de fuerza del reino de la luz .... el conocimiento del efecto de esta fuerza así como sus defectos de un ser humano en la Tierra sea acercado, para que ahora pueda decidir por sí mismo y también pedir el suministro de fuerza que es absolutamente necesaria para transformar su ser mientras permanezca en la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Unificación del alma y del espíritu a través de la actividad amorosa ....

B.D. 2157 from 19 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Físicamente sentiréis menos la fuerza que Dios os imparte a través de Su Palabra y, sin embargo, os volveréis libres, porque las cadenas del alma se romperán y será capaz de escuchar la voz del espíritu dentro de sí misma. Debéis luchar constantemente y pedir fuerza, y por eso el cuerpo no la siente, para que el ser humano no se vuelva descuidado en el esfuerzo. Si pide fuerza a Dios, inevitablemente la recibirá, y quien pide fuerza a Dios nunca podrá desarrollarse regresivo. Porque Dios no permitirá que nadie pide en vano un don que beneficie el alma. Si vosotros, los humanos, recibís la fuerza de Dios en forma de Su Palabra, entonces el espíritu en vosotros también se despierta y puede hacerse comprensible al alma, es decir, el alma puede recibir las instrucciones del espíritu. Entonces ella ya tiene cierta libertad y usa esta libertad para conectarse con el espíritu, que también quiere unificarse con ella. Sólo cuando el alma se unifica con el espíritu alcanza el grado de madurez, que resulta en una brillante vida después de la muerte.

El alma y el espíritu no estaban conectados al comienzo de la encarnación. El alma no sabía nada de la chispa divina que contenía dentro de sí. Fue sólo a través de la actividad del amor que ella tomó conciencia de ello, porque a partir de ahora el espíritu se expresaba. El objetivo y el propósito de la vida en la Tierra es la unificación del alma y el espíritu .... la cual sólo puede lograrse a través del amor. La actividad del amor da fuerza al alma, para que pueda sentir la obra del espíritu .... puede recibir sus instrucciones, capta la sabiduría que se le imparte y, por tanto, también puede transmitirla.

Todo esto requiere fuerza, que ella puede pedir a Dios mediante la oración sincera o adquirirla ella misma mediante una obra de amor constante, mediante la cual también busca la fuerza de Dios. El espíritu en el ser humano siempre llevará hacia el amor, ya que éste mismo es una chispa del amor divino .... Si el alma está ahora activa en el amor, se una íntimamente con la chispa del amor, y cuanto más íntima sea la unión, tanto más libre será el espíritu, que aprovecha su libertad para recibir bienes espirituales de las regiones espirituales, que ahora nuevamente los transmite al alma.

Y todo es fuerza de Dios .... Y así la fuerza divina fluye hacia los humanos con cada transmisión del bien espiritual. Hace que el alma y el espíritu se esfuercen por lograr una misma cosa .... la unificación con Dios .... Aunque el vínculo entre el alma y el espíritu no llega a ser conscientemente perceptible para el ser humano, él también se junta cada vez más al deseo del espíritu, es decir, no obstaculiza al alma si quiere entrar en conexión con el espíritu dentro de sí, y se somete a su voluntad sin resistencia. Porque el espíritu ahora domina el pensamiento, el sentimiento y la voluntad del ser humano y su vida terrenal debe ser ahora un ascenso a las alturas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prueba terrenal .... Subordinación de la voluntad ....

B.D. 2158 from 20 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

La vida en la Tierra os ha sido dada a modo de prueba. Si no pasáis esta prueba, vuestro destino después de dejar la Tierra seguirá estando atado, porque vuestra voluntad no necesariamente puede ser dirigida de tal manera que hagáis lo que os libere de la atadura. La salvación sólo se puede encontrar a través de la entrega de vuestro libre albedrío, porque el libre albedrío anteriormente se oponía a Dios, y en la vida terrenal vosotros, los humanos, a menudo tenéis suficientes oportunidades para sacrificar vuestra voluntad. El cuerpo presionará constantemente para que se cumplan sus deseos, y entonces el libre albedrío tiene que intervenir y resistir los deseos del cuerpo por amor a Dios .... entonces se esfuerza conscientemente por su salvación.

De modo que todas las alegrías terrenales y las tentaciones de este mundo son sólo un medio para un fin, de modo que el hombre deja actuar su libre albedrío y lo abandona todo, porque quiere someterse a la voluntad de Dios. La redención de la forma, del estado no libre, supera todo sacrificio que el hombre ha hecho en la Tierra. Ahora no necesita temer otra atadura tan pronto como deje esta vida, sino que su estado será uno libre, significará la liberación de cualquier caparazón.

La voluntad no puede ser dirigida hacia Dios por coerción, y sólo unos pocos humanos abandonan voluntariamente su antigua resistencia contra Dios. Entonces la humanidad está en un gran peligro, porque la vida en la Tierra pasa rápidamente y no se ha vivido de una manera que cumpla con su propósito. La gente continúa subordinando su voluntad al poder opuesto que causó su atadura. Y esta es la ocasión de una intervención de parte de Dios, que tiene como objetivo atraer la atención de los humanos hacia Su voluntad, para que puedan liberarse del poder del enemigo y huir a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder de la Palabra divina ....

B.D. 2159 from 21 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

La recepción de la Palabra divina permitirá al ser humano cumplir la tarea que es el objetivo de su vida terrenal. Dios ha asegurado Su gracia y poder a los humanos que son de buena voluntad y ellos demuestran su buena voluntad cuando Lo escuchan .... cuando absorben Su Palabra y se esfuerzan por seguirla. La voluntad es decisiva, y la buena voluntad lleva decisivamente a Dios, porque el poder que derrama de Su Palabra y lleva de regreso a Él. El poder empuja al humano dispuesto al circuito de corriente del amor divino, y lo que ha sentido una vez el amor de Dios jamás puede estar sin este amor ....

El curso del desarrollo superior va en constante disposición a recibir el amor de Dios. Y el amor fluye a cada corazón receptivo, nuevamente en la forma de Su Palabra. Porque la Palabra de Dios es el derramamiento de Su amor interminable .... La Palabra de Dios es el epítome de la gracia y el poder .... La Palabra de Dios es el aflujo de Aquel Que mismo es la Palabra desde la eternidad. Dios mismo desciende a la Tierra en la Palabra, e inunda con todo poder que se entrega al efecto de esta Palabra. Sólo se requiere voluntad para recibirla para quedar inundado de su poder. El receptor debe inevitablemente desarrollarse hacia arriba porque ya no es posible un declive donde el poder de Dios mismo está obrando.

Sólo donde se opone resistencia la Palabra queda ineficaz. Debido a que pasa por el oído y el corazón humano, el poder no puede penetrar porque el corazón se cierra y el ser humano permanece intacto y no siente nada de la bendición de la Palabra divina. Desear es recibir .... Es por eso que la voluntad humana primero debe activarse antes de que el poder de Dios pueda fluir hacia él. Pero donde la voluntad se ha vuelto hacia Dios, el hombre nunca puede quedar sin fuerza, y esta fuerza que fluye hacia él conecta al ser humano con Dios, le permite reconocer su origen y lo arrastra inevitablemente hacia el lugar de donde surgió .... la lleva hacia su principio primordial, hacia Dios, de Cuyo poder surgió el ser ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios como “entidad” o “fuerza de la naturaleza” ....

B.D. 2160 from 22 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Las leyes divinas, que desde la eternidad subyacen en la obra de creación, se aplican al universo. Ningún poder opuesto podrá anular o cambiar estas leyes, y esta legalidad a menudo determina que los hombres niegan a una Deidad esencial. Y esto se debe al hecho de que el hombre mismo como ser es inconsistente, que a menudo cambia su voluntad, que ahora arbitrariamente hace una cosa, a veces otra según su pensamiento, lo que también atestigua una cierta arbitrariedad o inconsistencia.

El ser humano que por su imperfección todavía no tiene un sentimiento seguro de cuándo su actuar y pensar es tan bueno y sabio que ya no necesito ninguna mejora, aplica el mismo criterio al Creador divino, Quien sin embargo en Su más alta perfección y sabiduría conoce y ha reconocido el significado y propósito de toda obra de creación desde la eternidad. En consecuencia, Sus creaciones no necesitan ninguna mejora, sino que están eternamente sujetas a las leyes, que Dios consideró sabias y buenas, que Él las ha convertido en la base de Sus creaciones.

Por tanto, lo eternamente inmutable no corresponde a la concepción humana de una entidad, por lo que el hombre utiliza principalmente la expresión “fuerza natural” para lo que imagina como Dios. Pero todo se entrega a una fuerza sin voluntad, porque a una sola fuerza se le tendrá que negar, por así decirlo, una voluntad determinante, mientras que el reconocimiento de una voluntad requiere también el reconocimiento de una entidad. Una fuerza tiene un efecto elemental y una voluntad es reconocible cuando la fuerza será detenida.

Entonces, surgirían constantemente nuevas creaciones, pero que nunca cambiarían dentro de sí mismas si solo estuviera activa la fuerza, pero no la voluntad. La voluntad, sin embargo, primero da forma a lo que surge .... La voluntad entonces también condiciona una entidad, así como el ser humano como tal sería una criatura inanimada .... algo mecánico .... así como él, aunque pudiera ser activo, estaría sin voluntad. La voluntad primero convierte lo creado en esencia, así como la fuerza creativa en conexión con la voluntad debe abordarse como entidad.

La regularidad en la naturaleza hace que los hombres niegan una voluntad ya que los mismos efectos de una expresión de fuerza se manifiestan desde eternidades. La obra de creación, hombre, sin embargo, sólo se ve afectada levemente por esta regularidad. Las formas externas difieren solo ligeramente entre sí, pero a través de la voluntad cada persona se forma a sí misma, es decir, su vida interna, así como también las condiciones de vida externas .... así como uno no quiere reconocer una entidad que dirige cada destino humano .... Entonces el ser humano sería más que esta fuerza, si puede volcar la regularidad de las cosas a través de su voluntad, si puede crearse y formarse a sí mismo, así como una creación de esa fuerza natural, a su discreción, si puede transformar las creaciones naturales a través de su voluntad y su actividad precisamente a través de esa voluntad que es la marca de una entidad.

La fuerza que no está dirigida por una voluntad obraría desenfrenada y sin orden, porque toda ley tiene que haber sido establecida por una voluntad que sea más fuerte que la fuerza, es decir, que domina la fuerza. La voluntad sería impracticable sin fuerza, pero la fuerza sin la voluntad no tendría su origen en una creación basada en la ley, es decir, una creación que da fe de un determinado orden. Pero la voluntad y la fuerza juntos caracterizan un ser sabio y omnipotente .... que, por lo tanto, puede llamarse la fuente del poder.

La sabiduría y la voluntad han puesto una tarea para cada obra de creación .... La fuerza sin la voluntad podría dejar que las cosas surjan, pero no relacionadas entre sí y sin determinación mutua. Una creación surgida de la fuerza sin voluntad, sería un lio de cosas sin propósito y meta .... Así que una voluntad que fue usada con la más alta sabiduría tiene que haber estado activa en el surgimiento de la creación. Y donde hay que reconocer la voluntad y la sabiduría, difícilmente será posible negar a la deidad como entidad.

El concepto de una Deidad esencial hace comprensible la lucha por Dios, mientras que la idea de “fuerza natural” excluya la lucha por ella, pero al mismo tiempo hace que lo más importante, la oración, sea obsoleta. Porque un ser puede ser invocado en la oración con fe, pero nunca una fuerza, porque la oración y la esperanza del cumplimiento de la oración presuponen también la creencia en un ser que puede cumplir cada oración ....

Pero para poder orar correctamente, el hombre tiene que tener fe en una Deidad esencial, que no es imaginable para el hombre pero Que Se expresa a través de esa fuerza natural, la cual es una irradiación de Dios, que según Su plan sabio y a través de Su voluntad dejó surgir esas cosas en el universo, que manifiestan el Espíritu creativo más sabio .... la característica de una Deidad esencial ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Significado del don de la Palabra divina .... Elementos ....

B.D. 2161 from 22 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Los seres humanos pasan descuidadamente por la Palabra divina y por eso caminan sobre la Tierra sin fuerzas. Pero sin impartirles fuerza no alcanzarán su objetivo. Y una y otra vez Dios Se acerca a ellos con Su amor y les ofrece lo más precioso, Su Palabra, que debe facilitarles el camino, darles fuerza para deber hacerles capaces de vivir según la voluntad de Dios.

No pueden estimar lo que significa el don de la Palabra divina para los seres humanos .... que Dios Mismo habla a los humanos, a los seres que originalmente se apartaron de Él .... aquellos que una voluntad equivocada se rebelaron contra Él en arrogancia .... que Él dirige Su amor hacia ellos y quiere facilitarles enmendar su pecado anterior, que les muestra el camino de regreso al Padre y les hace conocer Su voluntad .... que les promete gracia y fuerza, si cumplen Su voluntad, practican el amor y solicitan Su fuerza.

Él Mismo Se da a conocer a los humanos, Su amor, su poder y Su gracia se expresan al descender en la Palabra a los humanos. Y los humanos pasan de largo ignorando este don de gracia. No reconocen el amor de Dios, no reconocen Su obra y por eso desprecian su suministro de fuerza que es incomparablemente valioso y no puede ser reemplazado por nada. El amor y la paciencia de Dios son infinitos, Él intenta una y otra vez llevar la salvación a los humanos, Él siempre se acerca a ellos y desea entrar en sus corazones ....

Lleno de amor y dulzura, les habla a través de la voz del corazón, les habla a través de la boca de los servidores dispuestos, les habla a través del sufrimiento y de las necesidades terrenales .... Y los humanos no lo escuchan, cierran sus corazones y sus oídos y continúen su camino, que les lleva por mal camino. La voz del corazón se vuelve cada vez más silenciosa hasta que ya no se escucha. Porque para escuchar la voz de Dios, el hombre debe estar dispuesto, pero le falta la voluntad hacia Dios.

Y este es el momento en que Dios alzará Su voz para que cada ser humano tenga que escucharla .... cuando la humanidad tendrá que ser sacudida, si ya no presta atención a la silenciosa voz amonestadora de Dios .... Porque Dios no quiere dejar que se pierdan los humanos que son Sus criaturas, que han surgido de Su amor y llevan Su Espíritu dentro de sí .... No quiere dejarlos al oponente para que no pierdan la vida en la eternidad, para que no sucumban a la muerte eterna ....

Su amor y Su misericordia por la humanidad no conoces límites, y donde no se escucha Su Palabra hablada en voz baja, allí Su voz sonará fuerte y audible, de modo que aquellos que no le hayan escuchado temblarán. Y se cumplirá loa que Dios ha anunciado a través de Su Palabra. Porque la Palabra de Dios es verdad, es inmutable ....

Y entonces llega el tiempo en el que Dios se revela poderosa y poderosamente en la furia de los elementos, que las fuerzas de la naturaleza comienzan a agitarse, que tan testimonio de la voluntad de Dios de tal manera que hay que respetarlo a Él .... Y los que no querían escuchar Su Palabra, ahora escucharán la voz de Dios y ya no podrán ignorarla. Será una época de horror y de la angustia, pero es inevitable si los humanos no quieren enfrentarse a una ruina visible. Porque no prestan atención a la amable advertencia de Dios y desafían la severidad de Dios allí donde Su amor ha sido rechazado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aceptar la Palabra de verdad requiere fe y una obra de amor ....

B.D. 2162 from 23 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El Espíritu de Dios sólo da la verdad, y lo que dice al ser humano puede ser aceptado como tal sin dudarlo. Sin embargo, sólo el creyente podrá juzgar si el Espíritu de Dios actúa y cuándo, porque el incrédulo no reconoce en absoluto tal actividad espiritual. El creyente se esfuerza por vivir en el amor y por eso ya es capaz de reconocer a Dios allí donde Él se expresa.

Y el hecho de que tantos humanos que quieren ser creyentes se opongan a la Palabra divina, que es el resultado de la obra del Espíritu divino en el hombre, es indicativo de la superficialidad de su fe. Ciertamente pueden seguir todo lo que su iglesia les dice que hagan, pero si no tienen amor, todo es sólo una forma vacía y todavía andan en la oscuridad del espíritu. Entonces tampoco reconocen la luz que les brilla, porque sólo el amor en el corazón del ser humano agudiza la fuerza de la cognición.

Y donde la voluntad de hacer lo bueno y lo recto ante Dios está arraigada en el corazón, también habrá reconocimiento, porque en ésos la divina chispa espiritual también despierta a la vida e impulsa al humano al amor .... Y esta divina chispa espiritual busca la conexión con esa fuerza espiritual que fluye hacia los humanos a través de la Palabra de Dios impartida. La chispa en el corazón humano tiene que haber despertado para poder reconocer la actividad espiritual divina, y la buena voluntad, y la actividad amorosa son requisitos previos para el despertar del espíritu.

El ser humano ahora aceptará como verdad lo que ahora se le transmite sin dudarlo. Donde hay resistencia a la verdad divina, el humano todavía intenta sondear el conocimiento espiritual con el entendimiento cabezal, y de esta manera nunca entrará en la sabiduría divina. Y lo que un ser humano ha adquirido intelectualmente no penetrará en el corazón humano como fuerza .... nuevamente será sólo palabras vacías las que moverán la mente del ser humano, pero no su corazón.

Porque lo que debe hablar al corazón debe nacer del espíritu, deben ser bienes espirituales que se reciben directamente del ámbito espiritual y ahora son transmitidos por un ser humano que está en el amor y la fe .... Porque está Palabra llevará la fuerza en sí, va a tocar el corazón humano y estimulará la voluntad humana a la acción; será eficaz porque es fuerza de Dios.

La fuerza del Espíritu divina debe ser eficaz si el humano no se resiste al efecto por incredulidad o falta de amor. La fe y el amor del humano inevitablemente se basan en el amor de Dios, y el amor de Dios se expresa en fuerza, que ahora fluye hacia al hombre. Reconocer lo bueno y verdadero, querer lo bueno y lo verdadero y poder realizarlo, esto es lo que produce la fuerza de Dios, que se transmite a los humanos a través de la Palabra divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión del más allá a la Tierra .... Mediar en el amor ....

B.D. 2163 from 23 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

El intercambio de ideas puramente espiritual entre los humanos y los seres docentes del más allá produce resultados que son extremadamente informativos y brindan al humano un conocimiento que nunca podrá transmitirse terrenalmente a él. Y por eso es mucho más ventajoso entrar en contacto con estos seres docentes que confiar en los maestros terrenales, porque estos últimos no necesariamente tienen que estar en la verdad y aún querrán que su conocimiento sea visto como verdad, mientras que los seres del más allá transmiten la más pura verdad a la Tierra, tan pronto como el ser humano lo desea.

Incluso la verdad espiritual tiene que ser presentada con amor para que sea aceptada por el corazón .... pero el amor por los demás seres humanos es la razón por la que el maestro intenta impartirles su conocimiento. Pero los seres del más allá están llenos de amor por los humanos a quienes quiere ofrecerles la verdad y sólo buscan humanos que estén dispuestos a recibir esta verdad para difundirla en la Tierra. Entonces, donde el amor por los seres humanos está activo, Dios protege del error tanto al que da como al que recibe, porque entonces Dios le da al ser humano el conocimiento de lo que es la verdad, aunque el ser humano que enseña haya adquirido su conocimiento a través del estudio mundano.

Porque si un ser humano es capaz de amar, inconscientemente abre su corazón a la influencia del mundo espiritual, y este guía sus pensamientos correctamente. El amor siempre es una cierta seguridad para pensar correctamente. Sin embargo, la conexión espiritual con el más allá sigue siendo preferible al estudio terrenal, porque estos seres informan al humano de todo, ya que nada les es ajeno, sino que sus conocimientos se extienden a todos los ámbitos y, por lo tanto, también pueden transmitir los amplios conocimientos a los humanos en la Tierra. Sólo necesitan la atención de los humanos, y de ella depende, qué sabidurías se les puede transmitir.

Los seres del más allá siempre están dispuestos a dar, pero la capacidad de recibir la verdad no siempre es la misma. Sin embargo, los dones espirituales sólo pueden ofrecerse cuando el ser humano tiene la voluntad seria de recibirlos. Y la voluntad del ser humano se orientará cada vez más hacia la verdad cuanto más haya penetrado en el conocimiento .... es decir, si el ser humano se deja instruir por los seres del más allá, así también aumenta su deseo por sabidurías divinas cada vez más profundas, y entonces también aumentará la capacidad de reconocer de lo que se le presenta como verdad y de aceptarlo directamente.

Esta capacidad es una gran gracia que Dios da a los seres humanos que creen en Él y reconocen Su obra. Porque las fuerzas del más allá primero tienen que ser reconocidas antes de que puedan expresarse, es decir, la fe en la obra de los seres del más allá permite que el amor de estas fuerzas se active, y están listas para darle al niño terrenal información exhaustiva acerca de todas las cuestiones que el ser humano les plantea mentalmente. Así que cada humano puede llegar a ser conocedor, pero mientras carezca de fe de que Dios usa estas fuerzas para iniciar al ser humano en Su gobierno y obra, esto no puede llegar a ser evidente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazar las verdades espirituales prueba que el hombre está lejos de Dios

B.D. 2164 from 24 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Hasta qué punto los seres humanos se han distanciado de Dios se puede ver en el rechazo de la mediación espiritual entre ellos. Consideran completamente excluida la posibilidad de una revelación divina y, por tanto, no se acercan primero al contenido, por lo que tampoco reconocen a un Dios de amor ni de omnipotencia si Lo rechazan tan rápidamente. Y entonces son palabras vacías que los humanos simplemente repiten cuando hablan de un Dios de amor ....

Los humanos no saben lo que el amor divino puede hacer, y el hecho de que el amor no deja nada caer también les resulta incomprensible. Así de lejos están los humanos de la Deidad Eterna y, por lo tanto, la obra de Dios les resulta incomprensible y no necesariamente puede hacerse comprensible para ellos, y por lo tanto la tarea del hombre de transmitirles la Palabra divina a menudo no es fácil de cumplir; Requiere infinito amor y paciencia, y el primer esfuerzo del humano que quiere servir a Dios tiene que ser, presentar a Dios a sus semejantes como un Ser Que no se les permite buscar a lo lejos, que no consideran nada como improbable y, por lo tanto, tampoco se puede dudar de Su obra.

Si logran transmitir esta creencia a sus semejantes, ya será un éxito que promete futuros éxitos. Los humanos quieren pruebas mientras no pueden creer. Pero una vez que se acercan a la idea de que son constantemente cuidados por el amor paternal de Dios, entonces prestan atención a todos los giros de su vida terrenal, y sienten la cercanía de Dios y creen incluso sin evidencia. Sólo entonces podrán ser alimentados con la Palabra de Dios, y ésta sólo les traerá la confirmación de lo que ahora siente el corazón.

Y nuevamente su actitud hacia el mundo es crucial para saber si quieren estar convencidos del amor y la omnipotencia de Dios. Porque quienes están completamente devotos al mundo no quieren reconocer ningún Ser aparte del mundo, a Quien deberían sacrificar las alegrías del mundo. Porque encuentran en el mundo y sus alegrías el pleno cumplimiento de lo que anhelan. Sólo la renuncia los acerca a la Deidad Eterna .... A quienes se les niega el mundo, Dios Se acerca a ellos, y bienaventurado quien Lo recibe. Dios dirige los pasos de quienes quieren servirle hacia aquellas personas que han de ser introducidas al conocimiento del amor de Dios y Su obra ....

Y entonces Él Mismo se acerca a ellos, porque conoce la disposición de sus corazones y no deja piedra sin remover para volverlos hacia Él. A veces, sólo una pequeña pista es suficiente para que un humano se convierta en creyente, pero a veces se requiere extrema paciencia y amor para llevarlo a la fe. Y por eso los siervos de Dios necesitan gran fuerza, que deben pedir constantemente en oración, porque su oficio no es fácil y la resistencia es muchas veces muy grande ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración por las almas en el más allá que no han adquirido amor en la Tierra

B.D. 2165 from 24 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

La terrible experiencia de un alma no redimido no se puede describir a los humanos y, sin embargo, deben saber que es un estado inimaginablemente desolador lo que tienen que soportar, y este conocimiento debe motivar a los humanos a ayudar a esas almas, y es por eso que siempre se les vuelve a abordar el recordatorio de no olvidar a estas almas. Agradecen mil veces a las personas que les ayudan en su tormento rezando por ellas.

Las almas en el más allá que, cuando parten de la Tierra, dejan atrás a personas con las que estaban conectadas en amor, tienen una ventaja sobre aquellas que no adquirieron amor en la Tierra. A las primeras le siguen pensamientos amorosos y deseos piadosos o mediante la oración sincera por esas almas obtienen fuerza y, como resultado, su situación puede mejorar considerablemente. Cada pensamiento de amor es sentido beneficiosamente por las almas y despierta nuevamente el amor, que ahora se expresa hacia las almas que también están sufriendo.

Pero aquellas almas que han vivido en la Tierra sin amor deben sufrir y morir de hambre indescriptiblemente. Uno se olvida de ellas rápidamente o sólo se piensa en ellos de forma descuidada, lo que tiene un efecto terrible en su estado en el más allá. Cado buen pensamiento de las personas en la Tierra hacia las almas en el más allá alivia su tormento, cada mal pensamiento lo aumenta y las almas mismas no pueden defenderse ni forzarse el amor de los humanos. Así que ahora el amor o el desamor tiene un efecto notable y hace que al alma le resulte más fácil o más difícil la lucha hacia las alturas.

Las almas que tienen que prescindir por completo el amor de los humanos en la Tierra son abandonadas a su suerte en los entornos más oscuros, y su necesidad es indescriptiblemente grande. Estas almas deben ser especialmente recordadas en la Tierra en la oración, para que ellas también sientan la bendición de la intercesión, para sientan en sí mismas la fuerza del amor y se produzca un cambio en ellas.

Porque tan pronto como un pensamiento amoroso toca a almas tan solitarias, ellas lo notan y se dirigen al punto de partida de ese pensamiento, se acercan con compasión al humano que pensó en ellas y lo observan a él y su naturaleza, sus acciones y su línea de pensamiento. Tampoco acosarán nunca a un humano que les haga bien, aunque ellas mismas sólo sean capaces de tener algunos buenos impulsos. Pero reflexionan acerca de la razón por la cual su estado de sufrimiento se reduce cuando están cerca de estos humanos y siente un alivio palpable a través de la oración por las almas que luchan en la oscuridad.

Y aprenden a reconocer que el amor es el único medio para mejorar su situación. Y una vez que el alma haya adquirido este conocimiento, se vuelve suave y dispuesta a ayudar a las otras almas, y ha escapado de las dificultades más amargas. Los humanos en la Tierra pueden salvar un número infinito de almas de su miseria si intentan imaginarse la impotencia de esas almas. Porque si sienten una chispa de amor dentro de sí mismos, el gran sufrimiento debe tocar sus corazones y estimular su voluntad de ayudar a estas almas.

Los seres humanos deben incluir en sus oraciones a estas pobres almas que carecen de fuerzas para ayudarse a sí mismas, deberían pedir a Dios gracia y misericordia para estas almas, deberían extenderles su amor y nunca recordar a un difunto en el desamor para no aumentar el tormento de éste. Porque entonces el alma corre un gran peligro de endurecerse por completo y de que todo buen impulso muera en ella .... Pero las almas deben ser redimidas, y los humanos en la Tierra pueden contribuir en una cantidad indescriptible a esto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La palabra de Dios – Enseñanza del amor .... Siguiendo a Jesús ....

B.D. 2166 from 25 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Cuando examinéis las enseñanzas que os son mandadas desde arriba, así aplicáis la norma a lo que os fue transmitido a través de las Escrituras y la Palabra acerca del caminar del Señor en la Tierra. Predicó el amor y lo vivió. Y lo que os es mandado desde arriba también es reconocible como Palabra de Dios, si predica el amor e impulsa a los hombres a seguir a Jesús. Lo que se os manda desde arriba es sólo el conocimiento de las cosas que dan testimonio del amor de Dios, de Su sabiduría y de Su omnipotencia.

Este conocimiento debe impulsaros a vosotros, los humanos, a luchar por la perfección. Debe guiaros a la fe y debe enseñaros a amar a Dios, porque sólo a través del amor se puede lograr el objetivo más elevado: la unificación con Dios. Todo lo que contribuye al crecimiento del amor en vosotros es de Dios, por lo tanto las revelaciones que recibe el humano que quiere servir a Dios en amor también tienen que ser de origen divino, porque sólo el amor le empuja hacia Dios y su voluntad se dirige hacia Él.

Pero quien se entrega a Dios ya no está sujeto al poder del adversario de Dios, a menos que los intereses mundanos lo vuelvan a cautivar. Entonces él también corre el peligro se sucumbir a las tentaciones del mundo. Pero entonces Dios defiende las fuerzas que quieren darle al niño terrenal conocimiento espiritual. Pero también impide que las fuerzas opuestas influyan en el pensamiento del hombre de tal manera que escriba cosas que no corresponden a Su voluntad. Porque Dios no deja caer a los que se han debilitado, sino que les ayuda a volver a ser fuertes y a someter su voluntad a Dios.

Dios da lo que considera necesario, aunque a los hombres les parezca incomprensible .... Pero también aclara lo incomprensible cuando llegue el momento. Los anuncios deben conducir a la fe y al amor, y será fácil para el humano dispuesto llegar a ser creyente y amoroso si se esfuerza seriamente en seguir la Palabra divina ....

Reconocerá que es la misma Palabra que Jesús proclamó a los hombres en la Tierra y se sentirá a vivirla por las promesas que le parecen más valiosos que los bienes terrenales. Y por eso se esfuerza por el bien espiritual. Pero Dios recompensa el celo de quienes se esfuerzan por vivir para agradarle. Y Él le dará claridad del espíritu, Él es su guía espiritual y físico durante su vida en la Tierra y le da pleno conocimiento de su propósito real .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cognición de quienes que quieren servir a Dios .... Contradicción ....

B.D. 2167 from 26 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Cualquiera que se reúna en la Tierra para obrar juntos para Dios también tendrá la misma cognición, es decir, conocerá la verdad y trabajará por ella. Para ser apreciada por la verdad, la voluntad del bien tiene que ser fuerte en el hombre; Tiene que querer vivir para agradar al Señor y hacer todos los esfuerzos posibles para ennoblecer su ser. Entonces reconoce con la mayor certeza toda falsedad y se separa de ella; acepta la verdad con convicción y queda completamente penetrada por ella.

También tiene el don de extraer el núcleo y reconocerlo como sabiduría divina, dejando la capa exterior desapercibida. Encuentra la correlación de lo que se le presenta como verdad y, por lo tanto, puede participar activamente en la enseñanza. Para poder enseñar, un ser humano debe estar completamente penetrado, es decir, debe haber absorbido la verdad con la mente y el corazón. Porque ahora está completamente comprometido con la difusión de la verdad entre la gente.

Para difundir la verdad, el humano debe poder refutar todas las objeciones. Porque donde hay mentira, también será representada, y entonces cada contra-discurso debe ser considerado cuidadosamente. Y esto requiere un gran conocimiento, que Dios imparte a quienes quieren luchar para Él. Y es por eso que los luchadores de Dios a menudo son llevados a situaciones en las que se supone que deben servirse unos a otros, llevándose unos a otros a las alturas a través de una aparente contradicción. Porque esta provoca contraargumentos y, sin embargo, puede conducir también a una clarificación de los puntos de vista de ambas partes si ambas partes tienen la voluntad de servir a Dios.

A éstos Dios ya los está preparando para su tarea terrenal. Cada humano está bien para Dios que se ofrece a Él para la salvación de la angustia espiritual. En consecuencia, la verdad caerá en terrenos preparados de manera muy diferente, pero seguirá siendo siempre la misma verdad, y el humano debe confesarla por sí mismo, de lo contrario no podrá llevar a cabo la tarea que se le ha encomendado. Ser enseñado y volver a enseñar es una felicidad indescriptible en la Tierra, pero rara vez se busca esta felicidad. Pero como es urgente, por el bien de la humanidad, que la enseñanza divina, que en sí misma es la verdad más pura, sea transmitida a los hombres. Dios presenta la verdad de manera extraordinaria a quienes quieren servirle, y esto es una afluencia de fuerza espiritual para las almas dispuestas a recibir.

La verdad se abrirá paso, incluso si es un comienzo difícil al principio, porque la sabiduría de Dios es poder, y el poder de Dios penetra, y por eso los maestros siempre tendrán el mismo conocimiento y la misma verdad y ahora podrán transmitirla a los semejantes, porque la necesidad de los tiempos permite a Dios de obrar extraordinariamente, para que a los que son Suyos les resulte fácil encontrar el camino hacia Él, hacia la patria eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cristianismo - Enseñanza de amor .... Reconociendo la Deidad de Jesús ....

B.D. 2168a from 27 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Sólo el amor redime, y sólo la enseñanza que predica el amor puede ser abordada como enseñanza cristiana, es decir, como enseñanza del amor de Cristo, del divino Redentor. El cristianismo es, por tanto, el efecto de una enseñanza en los seres humanos .... es decir, todos los seres humanos que realmente viven según la enseñanza del amor son seguidores de esta enseñanza, es decir, representantes del cristianismo correcto. También puede llamarse cristiano el hombre que no sabe nada de Jesucristo y, sin embargo, vive su vida de manera verdaderamente cristiana, siguiendo diligentemente el mandamiento del amor a Dios y al semejante.

Por el contrario, el pensamiento cristiano puede ser denegado a quien no haga de los mandamientos del amor el principio de su modo de vida. Y actualmente el mundo, es decir, la humanidad, difícilmente puede llamarse cristiano, porque el amor se le ha vuelto ajeno, e incluso la confesión externa de Cristo muchas veces no es decisiva para el pensamiento cristiano, si el ser humano no es también activo en el amor. La enseñanza cristiana del amor también puede ser seguida por personas que todavía tienen una actitud negativa hacia la obra de la Redención, pero no permanecerán en su vista por mucho tiempo, porque donde el amor obra, el reconocimiento ya no está lejos .... y la persona reconoce como primero, que nunca podrá rechazar a Jesucristo; y sólo entonces vive conscientemente en el cristianismo ....

Hace lo que Jesús pedía a la gente de Su tiempo .... vive en el amor y por eso sigue a Jesús. Pero la falta de amor actual es la razón por la que la humanidad se está alejando cada vez más de Dios, y por tanto también del divino Redentor, y de que el cristianismo corre peligro de desaparecer del mundo porque los humanos no hacen nada para liberarse de su falta de amor, y así también negarán a Jesucristo como Redentor del mundo, porque los que no practican el amor, no reconocen a Aquel Que era puro Amor en Sí Mismo ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cristianismo – Enseñanza de amor .... Reconociendo la Deidad de Jesús ....

B.D. 2168b from 28 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

La actividad del amor es una condición previa para el conocimiento del amor infinito de Dios, porque el hombre sólo llega a ser conocedor cuando vive en el amor, porque el amor y la sabiduría no pueden pensarse el uno sin el otro. Entonces el almo conduce al conocimiento; en consecuencia, el humano que ama podrá comprender tanto la idea de la redención como la de Jesucristo como Redentor del mundo. Porque tan pronto como el humano está en la cognición, también sabe acerca de la terrible situación en la que se encuentran todos los seres en su curso por la vida terrenal.

Se le hace evidente la gran distancia del ser de Dios como la debilidad del mismo sin la ayuda divina. Y por eso reconoce también la bendición de la obra de Redención .... sabe que sólo el amor tiene un poder redentor y que Jesucristo Se sacrificó por amor a la humanidad, para que a través de Su muerte en la cruz evitó la muerte eterna de los seres, así que los ha redimido. Y aunque el humano esté completamente alejada de la fe cristiana .... su trabajo en el amor le trae conocimiento sobre la obra redentora de Jesucristo.

Todo aquel que vive en el amor sabe también que Jesucristo Mismo encarnó el amor, y jamás se Le opondrá, lo afirmará en su corazón y también delante del mundo, porque el amor en su corazón se decide por Él; Por lo tanto, la enseñanza cristiana siempre será la enseñanza del amor, y una enseñanza nunca predicará un amor que vaya en contra de Jesucristo. El amor del ser humano debe ser desinteresado, debe dar y no exigir ....

Vivir como seguidor de Jesús significa renunciar a todo lo que al ser humano le parece deseable y no exigir nada para sí mismo .... Quien observa este andamiento sigue a Jesús, y su caminar sobre la Tierra le trae la redención de la esclavitud espiritual, su espíritu reconoce la Deidad de Jesús y él no duda ni un momento, incluso si el mundo entero quiere levantarse contra él y robarle su fe en el Redentor.

El reconocimiento de la verdad no depende cómo se le presente, sino que sólo el hombre que deja hablar más a su corazón se vuelve conocedor, y esto se expresa en obrad de amor desinteresado al prójimo. Dios es el Amor, y Jesús Se formó al Amor, por eso la Deidad estaba en Él en toda plenitud. La divina enseñanza del amor debería ahora formar a los humanos de tal manera que el corazón humano pueda convertirse en la morada de Aquel Que es el Amor mismo. Jesús fue el primero en transmitir esta enseñanza a los humanos y la confirmó a través de Su muerte en la cruz.

E incluso que los humanos se han vuelto completamente carentes de amor, la divina enseñanza del amor nunca será completamente erradicada, porque proviene de Dios y todo lo divino es imperecedero. E incluso si se niega al divino Redentor, mientras una chispa de amor brille en el corazón humano, él defenderá al divino Redentor, y esto le traerá mayor amor, y aprenderá a creer cada vez más profundamente e inquebrantable que Dios descendió a la Tierra y se encarnó en el hombre Jesús para redimir a la humanidad, para adquirir la vida eterna para quienes se forman al amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aflojamiento de la forma sólida por la voluntad de Dios ....

B.D. 2169 from 29 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Pasa un tiempo infinitamente largo antes de que se permita al ser encarnarse como ser humano en la Tierra y este tiempo puede calificarse como el más doloroso durante su desarrollo. Porque aunque la forma externa como ser humano también significa una limitación para el ser, todavía es pequeña en comparación con las formas externas que la precedieron. Permanecer en la forma sólida es particularmente tortuoso para el ser, porque antes de que estas cáscaras se disuelvan, pasaran tiempos impensables.

La forma exterior del ser humano, por el contrario, sólo sirve como caparazón para el alma, la esencia, durante un corto período de tiempo, y el ser humano no percibe este tiempo como un tormento tan grande, porque el cuerpo la forma externa, también puede crearse comodidades que le proporcionen que no hagan que su estancia en la Tierra parezca particularmente dolorosa. Por lo tanto, el cuerpo no siente opresiva la existencia terrenal mientras pueda alcanzar la plenitud. Tampoco siente el estado atado, porque nada lo ata excepto lo que la gente le pone como una cadena a través de exigencias que el cuerpo no puede cumplir fácilmente.

Para el alma, en cambio, el cuerpo mismo es el grillete que la priva de libertad, y ella quiere liberarse de este grillete. Por tanto, el alma sufrirá por su forma externa mientras cumpla sus deseos. Pero puede aflojar las ataduras en cualquier momento cuanto menos atención preste al cuerpo y a sus deseos.

En las etapas preliminares, el ser era obligado a realizar la actividad que Dios le había determinado, y nuevamente era una gracia para el ser cuando era llamado, es decir, permitido a una actividad, porque el ser también tuvo que soportar de antemano el estado de estar completamente inactivo .... en la forma sólida que le fue dada al ser para su primera estancia en la Tierra.

La forma sólida encierra a la esencia durante un tiempo inconmensurablemente largo, y éste tiene soportar este estado tortuoso porque todavía está completamente en contra de Dios. Pero el ser no puede hacer nada para disolver la forma sólida y liberarse de ella. El cambio en la forma sólida depende de la voluntad divina y no se realiza arbitrariamente, sino que depende de la voluntad del ser de realizar una actividad de servicio.

Si Dios ve la voluntad de lo hechizado en la forma sólida, entonces afloja esta forma y le asigna alguna actividad que es beneficio para la maduración de lo espiritual en la forma. Pero el cambio de tales formas externas debe ir precedido de un cierto acto de violencia, ya que estas formas no liberan la esencia contenida en ellas. La voluntad de Dios es suficiente para destruir o disolver las formas sólidas, y la voluntad de Dios aflojará estas formas externas dondequiera que éste presenta la voluntad de servir.

Pero antes de que una forma sólida se haya cambiado tanto dentro de sí misma que ya no actué como grillete de la esencia, pasan eternidades. Por eso Dios Mismo interviene muchas veces para liberar la esencia de la forma dura, a través de cambios planificados de la superficie terrestre, que siempre tienen lugar cuando Dios quiere darla a la esencia la oportunidad para el desarrollo superior. Tales cambios siempre se pueden observar en momentos en que el ser espiritual más maduro no cumple su tarea terrenal, que consiste en superar la última forma externa, cuando el ser encarnado como ser humano no se esfuerza por seguir desarrollándose, sino que deja desapercibido el verdadero propósito de la vida terrenal.

Entonces lo completamente inmaduro empuja hacia una actividad de servicio. Exige los beneficios que conlleva la liberación de la forma. Y esta voluntad de servir determina a Dios a soltar la dura forma externa de la esencia y darla así la posibilidad de poder liberarse. Y ahora el ser puede recorrer el camino terrestre en una actividad de servicio y avanzar en su desarrollo superior. La permanencias en las formas externas actuales ya no dura tanto como antes en las forma sólida, pero aún son tiempos impensables hasta que la esencia puede entrar en la etapa final como ser humano, lo que le permitirá liberarse completamente de la forma.

El último tiempo como ser humano en la Tierra sólo es un momento, comparado con el largo tiempo anterior, y no es un logro imposible para el ser, liberarse a través de una forma de vida correcta ante Dios .... Pero es libre de hacer lo que quiera. Él vive su vida terrenal, sólo que el estado de obligación no termina arbitrariamente si no ha aprovechado su vida terrenal según la voluntad divina, y la vida en el más allá también significará para él una especie de estado de compulsión, y esto le traerá su tormento incomparable en el más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Donación de la Palabra divina ....

B.D. 2170 from 30 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Dejad que Mi Espíritu obre en vosotros para que seáis guiados a toda verdad. Sólo hay unos pocos humanos con el conocimiento correcto y éstos están iluminados por Mi Espíritu. Están en la Tierra y, sin embargo, su espíritu está Conmigo porque se esfuerzan por vivir una vida de amor y Yo siempre estaré donde esté el amor. La fuerza del Espíritu los ilumina, y por eso quedan inundados de luz, y luz significa conocimiento ....

Y cuando hablo a los humanos, Me elijo un mediador, un humano que se pone a Mi disposición para ayudar a sus semejantes. Reconozco esta obra de amor al prójimo y hablo a través de este humano a todos que quieren escucharme. Y los que escuchan Mis Palabras y ellos mismos viven en el amor, también Me reconocen a Mí en la Palabra .... Porque Mi Palabra es fuerza espiritual y penetra hasta el espíritu en ellos y éste reconoce a su Padre.

Y con Mi Palabra muestro el amor a Mis hijos, y este amor los hace felices. Cualquiera que sea la forma en la que se ofrece Mi Palabra, es clara y comprensible para todo aquel que la acepta, porque en esto consiste la fuerza de Mi Palabra, que el ser humano sea guiado al reconocimiento tan pronto como se entregue a la obra de la Palabra de Dios. y así la Palabra divina es continuamente transmitida a la Tierra, porque sin ella la humanidad no puede llegar a la verdad.

La verdad necesita oyentes dispuestos para ser reconocida como verdad, pero la mayoría de las veces es rechazada, y tengo que dejar que esto suceda, porque no fuerzo la voluntad del hombre .... sino que él mismo se priva de la gracia de estar en la luz, porque la luz y la verdad es una; Pero sólo Yo Mismo como Verdad Eterna puedo guiar la verdad a la Tierra. Pero quien acepta Mi Palabra también Me reconoce a Mí, porque la luz fluye hacia él, y estando en la luz está tan cerca de la Luz original, y sabe que la verdad sólo puede estar allí dónde brilla esta luz .... donde Mi amor envía Mi Palabra a la Tierra para que pueda hacer felices a los humanos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Omnipotencia, amor y sabiduría de Dios ....

B.D. 2171 from 1 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

La omnipotencia, la sabiduría y el amor de Dios se expresan en cada obra de creación, pero sólo aquellos humanos que son creyentes y que son introducidas al conocimiento de Su gobierno y obra a través de la fe lo reconocen. El amor de Dios permitió que surgieran las obras de la creación para redimir la esencia. El amor de Dios por la esencia determinó Su voluntad de ayudar a esta esencia en una angustia que probablemente ella misma causó, pero que no podría terminarla sin Su ayuda.

Y Su omnipotencia y sabiduría formaron cosas cuyo propósito es reducir el sufrimiento de la esencia. Y así dios creó el Cielo y la Tierra .... creaciones que dan testimonio de Su amor, sabiduría y omnipotencia, porque estas creaciones son inimaginables en su tipo y diversidad, y el hombre sólo puede ver una pequeña parte de la creación total y sólo juzgar una pequeñísima parte.

Pero no hay obra de creación, por pequeña y antiestética que sea, que no tenga su propósito y este estrechamente relacionada con otra obra de creación. Todo está bien pensado por Su sabiduría, y Su omnipotencia lleva a cabo lo que Su amor y sabiduría quisieron hacer realidad. El amor sigue siendo la fuerza de la que surgió todo lo que existe. El amor es el poder creativo divino, pero sin sabiduría nada perfecto podría surgir.

Pero Dios es perfecto, por lo tanto Su sabiduría tiene que ser insuperable y, por lo tanto, lo que ha surgido del poder creativo divino también debe ser insuperable y, por lo tanto, no necesita mejora. Y quien mira atentamente las creaciones de Dios debe adorar al divino Creador con la más profunda humildad y reverencia, porque lo que Él ha creado da testimonio de la perfección de Dios, y no hay nada que pueda ser más sabio y más perfecto que lo que es.

El amor infinito de Dios ha dado a la esencia posibilidades ilimitadas .... Su sabiduría no permitió que surgiera nada incoherente, porque la conexión de todas las cosas permite a la esencia el continuo desarrollo superior, y la omnipotencia de Dios dejó que se convierta en forma lo que Su amor y Su sabiduría vieron como posibilidad de desarrollo para la esencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intercesión a favor de las personas alejadas de Dios ....

B.D. 2172 from 2 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Las personas mas alejadas de Dios son aquellas que se creen demasiado elevadas para pedirle ayuda, que no pueden creer en un Poder servicial y omnipotente, ni ver la oración como un puente que conduce a la Deidad eterna. En consecuencia no establecen una conexión y, por tanto, se quedan completamente solas cuando se enfrentan a dificultades graves en las que la ayuda terrenal ya no puede resolver. Si el ser humano no encuentra a Dios en esta adversidad, esto prueba que sigue en flagrante resistencia a Dios, que la vida terrenal no le ha aportado todavía un desarrollo superior, y que, por tanto, está en muy mal preparada para cuando tenga que abandonar la vida terrenal. Todavía no ha trabajado conscientemente en sí mismo para alcanzar un nivel superior. También le faltan las fuerzas para hacerlo, ya que no las ha pedido en la oración. Sin embargo, estas personas también necesitan sentir la bendición de la oración, pues gracias a ella podrán notar que ahora son mas indulgentes cuando un semejante lo necesite. Esta intercesión es muy poderosa y la mayoría de la humanidad sería redimida si cada quien pidiera a Dios amor y misericordia para el otro. Entonces, la voluntad o actitud de rechazo ya no sería tan grande en la humanidad, pues Dios escucha la oración que demuestra amor desinteresado al prójimo si se pide el don del conocimiento para el mismo. El amor infinito de Dios está inmediatamente dispuesto a cumplir una oración así, porque atestigua el amor al prójimo. La distancia de Dios sólo puede reducirse a través del amor, y si el ser se falla a sí mismo todavía puede ser ayudado en la tierra a través de la intercesión y entonces se le muestra el camino correcto. Cuanto más alejado está el ser humano de la Deidad eterna, más incomprensible le resulta pensar en ayuda. Y por eso no se dirige a Dios en la oración. Pero como el cambio de pensamiento sólo puede lograrse a través de la oración de corazón, el ser humano no debe perder ninguna oportunidad de orar de corazón por su prójimo que aún es débil en la fe. El poder de la oración es enorme, y a través de la oración creyente el ser humano lo consigue todo, y afecta especialmente al estado espiritual, es decir, el ser humano abandonará su resistencia a todo lo espiritual, se volverá reflexivo y ahora pensará en lo que antes rechazaba constantemente y llegará a una conclusión diferente a la anterior. La persona que reza por la iluminación espiritual de su prójimo tendrá una influencia extraordinaria sobre éste, y ésta se manifestará de tal manera que escuchará de buen grado lo que se le imparte, aunque inicialmente se haya opuesto a ello. Lo pensará mas a fondo y, si más tarde le sube a la consciencia, lo aceptará de buen grado y con alegría. Y así se reduce la distancia con Dios. La oración de corazón lleva la mayor fuerza y, por lo tanto, debe tener un efecto en la otra persona tan pronto como esta oración sea destinada a ella. Por esta razón, las personas alejadas de Dios no están perdidas sin remedio, pues en cuanto se encuentra a alguien que reconoce su gran penuria espiritual y quiere liberarlas de ella, tiene a su disposición un medio eficaz de ayuda: la intercesión íntima con Dios, que la persona hasta entonces indoblegable percibe sutilmente como sumamente beneficiosa y no puede cerrarse a este amor. Y será guiado hacia el camino correcto y todavía llegará al conocimiento, aunque a menudo sólo después de mucho tiempo. Pero no está irremediablemente a merced de la influencia del enemigo, sino que los seres buenos que luchan saldrán victoriosos y ayudarán a redimir al ser humano de su estado distante de Dios ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Intervención de Dios para lo espiritual no desarrollado y ya más maduro ....

B.D. 2173 from 3 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

En Su infinito amor, dios ha decidido detener la decadencia espiritual de la humanidad, y para ello Se sirve de la mala voluntad de los seres humanos, es decir, lo que los seres humanos hacen bajo la influencia del adversario, Dios permite que eso se convierta en la causa de un sufrimiento indescriptible y de amarga necesidad de influir en el estado espiritual de los seres humanos. La humanidad ya no puede encontrar el camino de regreso a Dios y corre el peligro de ser completamente dominada por el adversario.

Y eso determina a Dios a una intervención desde Su parte, que ciertamente tiene consecuencias extremadamente gravísimas en términos terrenales, pero en términos espirituales puede ser beneficiosa para la humanidad. Donde hay sufrimiento, allí siempre se expresa el amor de Dios, aunque esto no sea comprensible para los humanos. Se supone que la Tierra es la estación educativa del espíritu, y también la es, en cuanto la experiencia terrenal ayuda a llevar al alma al grado de madurez que necesita para la vida en la eternidad.

Pero los humanos también pueden permanecer completamente indiferentes a las experiencias terrenales, y este es el caso cuando no creen en una vida después de la muerte, cuando ven la vida terrenal sólo como un fin en sí misma y descuidan por completo el trabajo sobre su alma. Entonces su vida terrenal es vivida en vano, y este tiempo no aprovechado en la Tierra nunca podrá recuperarse ni compensarse, y el impacto de tal vida terrenal es tan grave que Dios tiene misericordia de estas almas y quiere ayudarlas antes de que sea demasiado tarde.

Y Su ayuda es aparentemente una obra de crueldad y, sin embargo, decidida desde la eternidad por Su amor excesivo. Dios aparentemente destruye para salvar. Él permite que suceda lo que los humanos ve como una obra de destrucción, pero que en realidad tiene por objetivo un desarrollo espiritual, un progreso espiritual que. Sin embargo, depende del libre albedrío del ser humano .... pero para innumerables seres que están aún no están desarrollados, es decir, que están al principio de su curso terrenal es seguro .... Porque a éstos a través de eso, se les da la oportunidad de un desarrollo superior y, por eso, acogen con alegría la intervención de Dios, porque serán redimidos de la forma sólida después de un cautiverio interminablemente largo.

El amor de dios quiere ayudar a todo lo que es esencial, tanto al ser espiritual que aún está en el inicio de su desarrollo como también a lo espiritual ya más maduro y que corre el gran peligro de no pasar la prueba de la vida en la Tierra. Y es por eso que el acontecimiento venidero es inevitable, no importa cuán doloroso pueda ser, porque todavía existe la posibilidad de que los humanos lleguen al reconocimiento y se salven de la destrucción eterna. Porque el amor de Dios lucha por cada alma mientras permanezca en la Tierra, para que se le ahorre sufrimientos indescriptibles en la otra vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La gratitud de las almas que han sido salvadas por el rezo en el más allá ....

B.D. 2174 from 4 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Cuanto más un hombre piensa en las almas del más allá, más intenso las almas se unen a este hombre, porque le reconocen como salvador de su situación penosa. Sueltan su enlace con la tierra en cuanto ya no necesitan la ayuda humana, cuando ya son más maduros que ellos de cierto modo y se unen con las almas del más allá que están en el mismo nivel de madurez. A partir de entonces cuidan a los hombres, pero ahora sin anhelar la cercanía de la tierra, sino intentan subir los pensamientos de los hombres al reino espiritual, intentan acompañar al espíritu del hombre fuera de la tierra hacia lo alto, porque están más felices en aquel reino y la tierra ha perdido cualquier atracción. Pero el hombre de la tierra no las olvida, y ayudan con afán a aquellas que suavizan su estado penoso y a los que les han sacado de su penuria y sufrimiento con rezos y pensamientos intensos. Si se ha salvado a estas almas, tienen a su disposición mucha fuerza ellas mismas, la cual pueden mandar a los hombres terrestres, y la lucha de los cuales en la tierra se convierte cada vez más fácil, y su desarrollo espiritual se puede contemplar sin dificultad. Entonces las almas salvadas sacan de una fuente que nunca se seca .... Es una bendición si pueden ayudar, y su amor cuida a los hombres de la tierra que todavía tienen que luchar por el bien de sus almas. Ellos pasan sus gracias de la misma manera, ayudan al no salvado a que se libera de su atadura. Qué fácil puede hacerse la búsqueda de la altura si se han ganado el amor de aquellos por su voluntad de ayudar y que ahora cuyo amor se recompensa .... Ahora los hombres pueden pasar en su estado luminoso al más allá, y se salvan del estado tortuoso de los seres imperfectos. Porque es un bien espiritual que el hombre gana en la tierra .... encuentra a los queridos en el más allá, no hay separación de aquellos que estaban unidos en amor en el mundo y cuyo amor no ha terminado con la muerte corporal .... Un entendimiento íntimo y un amor inspirado une también ahora a los seres, porque el mismo estado de madurez espiritual tiene como consecuencia pensamientos cariñosos mutuos. Lo que significa haber participado en la salvación de un alma se entenderá por las almas primero en el más allá, en cuanto el estado de felicidad, pero también en estado de sufrimiento llega a la conciencia del ser .... Es la razón porque un ser salvado quiere ayudar siempre a un ser no salvado, y su amor se extiende al reino del más allá y a la tierra. Y por esto los hombres de la tierra deben buscarse amigos en el más allá por su disposición de ayuda continua frente las almas que dependen todavía de su ayuda y amor. Porque lo que les hacen por amor se les recompensa por un múltiplo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Erupciones .... Acto de liberación de lo espiritual en la forma sólida ....

B.D. 2175 from 5 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Eternidades ya han pasado y eternidades pasarán todavía antes de que haya tenido lugar la espiritualización de todo esto, que es la sustancia original de la creación. Este proceso es tan inimaginablemente laborioso, y requiere un tiempo infinitamente largo, porque la resistencia inicial de lo espiritual no puede romperse por la fuerza, sino que lo espiritual tiene que decidir por sí mismo abandonarla y por lo tanto no se puede intervenir de ninguna manera para acelerar este proceso. Sólo se puede debilitar la voluntad de resistencia mediante una presión extraordinariamente fuerte sobre lo espiritual, y por lo tanto, las creaciones visible son de tal naturaleza que parecen indestructibles en su etapa inicial y su disolución sólo es posible nuevamente mediante procesos violentos.

Tales disoluciones violentas tienen lugar por la voluntad de Dios cuando lo espiritual se ha vuelto tan dócil que ya no necesita el insoportable estado de compulsión. Luego Dios afloja las cadenas de esto al desintegrarse la forma anteriormente sólida para volver a ensamblarse en nuevas formas externas, que sin embargo ya no significan el estado agudísimo para lo espiritual como antes. Toda disolución violenta de una forma previamente sólida es un acto de liberación para lo espiritual desterrado en ella, pero al mismo tiempo tales creaciones también están sujetas a un cambio, que ya contienen elementos espirituales más maduros.

Porque una disolución forzada de la sustancia dura es un proceso que se puede sentir por todo lo espiritual en la zona más amplia. No es un colapso gradual en sí mismo, sino un estallido elemental de lo espiritual, al que Dios da la libertad por momentos, que utiliza para reventar lo que está manteniendo este cautivo. Tales erupciones provocan tremendos cambios en la creación que se ven afectados por la destrucción. Todo lo espiritual, incluido todo lo que ya se ha desarrollado más, se libera de su forma antigua, se conecta con lo espiritual que se ha vuelto libre y de nuevo reside en una nueva forma externa, dependiendo de la voluntad de este espiritual para encajar en una determinación servicial.

Y así, a través de una disolución tan violenta, lo espiritual es inducido a ejercer nuevamente una actividad de servicio, lo que significa para lo espiritual un aflojamiento de sus cadenas anteriores. Por eso, cada destrucción violenta está relacionada con una liberación o el desarrollo superior de lo espiritual que ha sido desterrado en la forma, y lo acoge con alegría.

Solo para lo espiritual en la última etapa de desarrollo es un suceso doloroso, porque priva a este espiritual de cualquier posibilidad de desarrollo adicional en la tierra y, por lo tanto, desencadena miedo y horror, si esto no ha aprovechado la última estancia en la forma, siempre que le fuera posible.

Pero por el bien del espiritual inmaduro, son necesarias tales erupciones, que de otro modo no pueden ser redimidos de su forma fija. Porque en cuanto se decide a servir después de un tiempo infinitamente largo de resistencia contra Dios, Dios también le da la oportunidad de hacerlo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comunión espiritual con Dios antídoto para el mundo ....

B.D. 2176 from 6 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

No hay mejor antídoto contra el mundo y sus alegrías que la comunión espiritual con Dios. Quien se esfuerza por este último, su deseo ya no es del mundo, porque ahora ha encontrado algo por lo que vale la pena esforzarse y que le trae un bien imperecedero. La comunión espiritual con Dios tiene poco beneficio para el cuerpo, porque todo deseo físico se ignora porque es un obstáculo para la relación íntima con Dios. Porque el cuerpo pertenece al mundo.

Así también el cuerpo debe entregarse y hacer lo que agrada a Dios, si quiere formarse de tal manera que Dios se apodere del cuerpo para poder obrar a través de éste. Dios considera tal obra como necesaria; Dios sabe que la fe corre gran peligro de ser erradicada y debe reavivarla a través de una obra extraordinaria. Porque la obra extraordinaria debe llevar a Dios.

La mayor bendición es la comunión con Dios, así como la distancia de Dios, que se manifiesta por la falta de fe, es la mayor desventaja para el alma humana. Porque entonces el cuerpo domina al alma, exige un disfrute ilimitado de la vida y encuentra satisfacción, y el hombre vive su vida terrena, por así decirlo, sin Dios. Y su espíritu está amordazado, y esto significa estancamiento espiritual, si no una disminución de su desarrollo.

Separarse de goces y comodidades terrenales y renunciar a los deseos terrenales requiere auto-superación, pero por otro lado tiene el mayor éxito espiritual, porque en la misma medida en que un ser humano sacrifica, también recibe algo mucho más valioso, porque es un bien imperecedero que intercambia por bienes terrenales. Y sólo se da cuenta de lo que eso significa cuando muere, cuando puede llevar esta propiedad a la eternidad, donde todo lo terrenal queda atrás.

La comunión espiritual con Dios es el comienzo del estado feliz que dura más que el mundo terrenal, porque el objetivo final de todo esfuerzo espiritual es la unificación con Dios, y quienquiera que se esfuerce por lograr esta comunión ya en la Tierra, para éste el mundo ya ha perdido su atractivo, y esto tiene el mismo significado que haber escapado del poder del adversario.

Dejar que los humanos caigan en la depresión espiritual es su esfuerzo incesante, y lo logra cuando la voluntad humana es demasiado débil para resistir a los deseos del cuerpo. El humano debe esforzarse por lograr una comunión espiritual con Dios, entonces también se le dará la fuerza de dominar los deseos del cuerpo. Y el mayor éxito espiritual recompensará su voluntad. Lo que el cuerpo entrega, el alma lo recibirá, y esto durará más que todo lo terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe ....

B.D. 2177 from 6 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Sin fe, la vida en la Tierra es difícil se soportar para cada humano, porque sin fe carece de conexión con Dios y, por lo tanto, también carece de fuerza. Y nuevamente Dios tiene que imponer cargas al humano porque se supone que a través de ellas debe tomar el camino hacia Dios; debe convertirse en creyente o su fe débil debe ser fortalecida. El creyente se somete a la voluntad de Dios y soporta pacientemente lo que se le impone, porque saca la fuerza de su fe profunda .... Y Dios le ayuda a soportarla, mientras que el incrédulo se queda sin fuerzas y casi amenaza con colapsar bajo su carga. Fe significa estar convencido del amor de Dios, que se apiada de la difícil situación del niño de la Tierra y le envía ayuda cuando el humano amenaza con desesperarse ....

Además creer significa creer que todo es posible si Dios lo quiere, y creer significa asumir de Su amor paternal que Él lo quiere .... que reduce el sufrimiento del humano si se confía a Él con plena fe. Pero el humano también debe saber que el amor de Dios se preocupa por la salvación del alma del quien se lo pide a Él .... tiene que saber que muchas veces se le debe imponer el sufrimiento porque el alma está en peligro de perderse ....

Y por eso la fe del hombre tiene que ser tan profunda que no dude de Dios y de Su amor, incluso si Su ayuda no es inmediatamente reconocible. Entregarse a Dios incondicionalmente y aceptar con resignación tanto el gozo como el sufrimiento de Su mano es evidencia de una fe inquebrantable en el amor de Dios, y Dios recompensa una fe tan profunda.

Nada en la vida llega al hombre sin un propósito; todo es necesario para el desarrollo superior y para su maduración. Y el hombre a menudo tiene que pasar por grandes dificultades espirituales y ser purificado por un sufrimiento profundo, hay que hacerle pensar si no lo hizo sin sufrir .... y entonces su fe debe demostrar su valía .... Una fe superficial es un peligro para el hombre, y por eso hay que imponerle pruebas. Pero el amor de Dios está siempre dispuesto y Él ayuda al hombre en la necesidad, tan pronto como el más mínimo pensamiento se dirige a Dios. Porque Dios es el refugio de todo aquel que está creyente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha por las almas en el más allá .... La misericordia de Dios ....

B.D. 2178 from 7 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

En la eternidad es imposible que lo espiritual permanezca en el mismo estado, porque aunque el ser está condenado a la inactividad por su imperfección y, por lo tanto, está sin fuerza y permanece sin transmisión de fuerza, esta impotencia, después de un periodo de tiempo más largo o corto tiene un efecto de tal manera, que el ser se endurece, es decir, se aleja cada vez más de Dios, o intenta mejorar su situación mediante una actividad amorosa en el más allá. Aunque el estado de inactividad puede durar interminables periodos de tiempo, y para los humanos este tiempo sería un concepto de eternidad, el alma no permanece inalterada para siempre en esta situación.

Hay una lucha constante por tal alma tanto por parte de los seres de luz como también por parte de las tinieblas. En la mayoría de los casos el poder y la fuerza de los seres de luz es más efectivo, pero la lucha por muchas almas es extremadamente difícil porque los seres de luz no pueden forzar la voluntad de los seres, porque ésta está más dirigida hacia el poder oscuro.

Sin embargo, la voluntad de un alma condenada a la inactividad sólo se activa cuando el estado le pare insoportable, por lo que el deseo de un estado diferente debe despertar primero en el alma antes de que sea accesible a los esfuerzos de los seres de luz. Y esto a menudo lleva un tiempo infinitamente largo. Sin embargo, mientras el ser permanezca en el mismo estado, es decir, la voluntad sea demasiado débil para que el ser decida cambiar su situación, aún no es imposible influir en el alma, lo que los seres de luz intentan hacer constantemente.

Sólo cuando las fuerzas contrarias ejercen su influencia de tal manera que el ser se entrega a ellas, entonces guiarle hacia arriba será cada vez más difícil, aunque incluso entonces el amor y la gracia de Dios no cesan y Su misericordia desciende hasta lo más profundo para elevar lo que quiere aceptar Su amor y misericordia.

Siempre existe la posibilidad de un rescate, y siempre habrá un destello de luz brillando sobre el ser que apunta hacia arriba, y el más mínimo deseo de luz atrae fuerzas voluntarias que permiten al ser ascender a las alturas, porque todo lo perfecto en el más allá está activa de manera redentora y trata de elevar las almas desde las tinieblas hacia la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios puede cambiar el efecto de una mala acción ....

B.D. 2179 from 8 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

El demonio busca ganar influencia sobre las almas volubles. Busca explotar la debilidad de la voluntad y apoderarse de ella él mismo, y entonces se requiere una gran resistencia para no sucumbir a sus tentaciones. Pero Dios ve la lucha del corazón y se defiende contra las fuerzas del inframundo cuando el humano amenaza con sucumbir, y las fuerzas del bien están al lado del humano para protegerlo del poder del mal. Por lo tanto, el humano debe entregarse a estas fuerzas del bien con fe y nunca creer que el amor de Dios se esté debilitando y que el humano esté indefenso a merced de las fuerzas del mal.

Nada puede suceder sin que Dios dé Su consentimiento, y Su voluntad dirige cada acontecimiento de tal manera que cumpla su propósito de salvación del alma del hombre. Su voluntad impide o promueve el efecto de todo acto que la voluntad humana realiza, y por tanto el hombre debe someterse a todo lo que la voluntad divina permite. Cuanto más crea y confía el humano, menos le afecta cada acontecimiento, porque mientras la voluntad humana realiza malas acciones, la voluntad divina todavía puede hacer de estas acciones una bendición para la salvación del alma del humano.

El sufrimiento puede contribuir enormemente a la salvación si profundiza la fe y hace que el humano ore con sinceridad, porque todo lo que resulta en una estrecha unión con Dios es un medio para que el humano se libere de su atadura. El ser humano muchas veces no reconoce el amor de Dios, sólo ve la necesidad y el sufrimiento y ,sin embargo, estos son los medios que Él utiliza para ganarse los corazones de los seres humanos. Cuanto más íntimamente se unan a Él, más podrá darles Su gracia y facilitarles el camino hacia las alturas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad docente de los seres del más allá a través de la transmisión de pensamientos ....

B.D. 2180 from 9 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Cada pensamiento espiritual encuentra su eco en el más allá, porque es inmediatamente captado por los seres que son portadores de luz y fuerza y cuya tarea consiste en instruir mentalmente a los humanos. Sólo pueden tener efecto sobre ellos cuando sus pensamientos se elevan a regiones espirituales, es decir, cuando los humanos se ocupan mentalmente con cosas que se encuentran fuera del reino terrenal. De modo que primero debe activarse la voluntad por parte del humano para obtener información sobre estas cosas .... Debe dejar que sus pensamientos vaguen hacia áreas que todavía le son ajenas y deben despertar en él el deseo de ser instruido verazmente al respecto.

Sólo entonces los seres de luz podrán cumplir su deseo, podrán introducirse en el proceso de pensamiento del ser humano y transmitirle la verdad en un instante. Un pensamiento que surge en un ser humano nunca quedará sin respuesta por parte de estos seres; ellos siempre están dispuestos a dar y enseñar, absorben cada pensamiento y nunca se cansan de su puesto de enseñanza. Pero también deben abandonar inmediatamente sus actividad docente cuando el niño terrenal vuelve a dirigir sus pensamientos hacia las cosas terrenales o cuando el deseo de la verdad, de la iluminación, se debilita, porque entonces no se han cumplido las condiciones previas que Dios ha vinculado a la recepción de la verdad.

Las exigencias de Dios deben cumplirse absolutamente antes de que Dios dé a sus fuerzas la tarea de enseñar. Si la humanidad ha llegado a un cierto nivel espiritual bajo, entonces todos los esfuerzos de los seres espirituales son infructuosos, y es doloroso para estos seres porque no se tiene en cuenta su flujo de fuerza; no se reconoce y, por tanto, no se desea. Sin embargo, no se les puedan ofrecer instrucciones sin que se las pidan, y el deseo no puede despertarse en ellos por la fuerza.

Y por lo tanto, los seres que están en el conocimiento no pueden difundir su conocimiento, porque la conexión directa de la Tierra al más allá es muy rara y, por lo tanto, es explotada exhaustivamente por los maestros del más allá tan pronto como un niño terrenal dispuesto se pone a su disposición. Y eso por eso que éste nunca esperará los anuncios en vano. Los seres del más allá siempre están dispuestos a dar porque regalar conocimiento les hace increíblemente felices a ellos mismos.

Las fuerzas divinas obran tan obviamente y, sin embargo, no se las presta atención. Por otra parte, los portadores de luz del más allá les resulta fácil trabajar en los humanos, si éstos anteriormente ya han tomado conciencia de esto en la tierra y ahora pueden enlazar con el hilo de pensamiento del ser humano. A pesar del aparente rechazo, el humano puede volverse reflexivo y la reflexión puede ser el comienzo de instrucciones que le llegan ahora a él mismo. Porque ya basta con pensar en esto para que los seres espirituales puedan realizar su actividad .... para influenciarlo mentalmente.

Una mayor reflexión comenzará tan pronto como el deseo del hombre por los placeres terrenales comience a disminuir, porque estos últimos impiden al hombre pensar seriamente en las cosas extraterrestres. Pero si comienza a desprenderse de ellos, entonces también se vuelve receptivo a las instrucciones por pensamientos .... es decir, se obsesiona con sus pensamientos y ahora recibe alimento constante del reino espiritual .... Él pregunta y será instruido; lo hace inconscientemente porque ve los resultados como si los hubiera obtenido él mismo hasta que sea iluminado por fuentes que saben.

Las fuerzas del otro mundo vuelven una y otra vez a la memoria del hombre dirigiendo el hielo de pensamiento del individuo hacia cosas que estimulan el pensamiento, y entonces llevan a cabo felizmente su tarea. Cada humano está rodeado de seres docentes que siempre prestan atención cuando los humanos hacen preguntas para poder responderlas de inmediato. Sin embargo, es más fácil si pueden comunicarse de esta manera con un niño terrenal que los recibe directamente, porque entonces pueden introducir al humano en todas las áreas, de modo que puedan transmitir un conocimiento muy extenso a la Tierra y difundir tanta luz.

Tan pronto como el ser humano se esfuerza por hacer brillar esta luz, así como quiere transmitir su conocimiento a otros humanos, ahora es siempre utilizado como receptáculo de la sabiduría divina, y así se convierte en un portador de luz en la Tierra .... recibe la verdad y la transmite y es bienvenido como mediador para los seres de luz en el más allá. Porque a veces el acceso al corazón de los humanos está bloqueado y son necesarios fenómenos extraordinarios para hacer que los humanos vuelvan a la fe ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz .... Obra de amor en el más allá .... Obra de redención ....

B.D. 2181 from 11 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

El alma encuentra un ambiente lleno de luz en el más allá si ha llevado una vida al agrado de Dios en la Tierra y se ha desarrollado hasta convertirse en un ser de luz. Entonces será libre de toda atadura, podrá permanecer completamente libre de preocupaciones donde quiera, la luz la rodeará por todas partes y su estado será dichoso. El mundo luminoso que ahora es su morada no es de ninguna manera una obra de creación hecha de materia terrenal, sino lo que el alma ve ahora son estructuras espirituales con son inconcebibles para los humanos. Superan todo lo visto hasta ahora en cuanto a belleza en color y forma.

Son estructuras que la imaginación humana más salvaje no puede concebir y, sin embargo, el alma se siente cómoda en estos entornos, porque ahora encuentra lo que se anheló en espíritu. Ya no desea la Tierra que ha dejado, sino que reconoce su verdadera patria, y la vida en la Tierra le parece un sueño que ha llegado a su fin. Y ahora el estado de extrema bienaventuranza la impulsa a la actividad de querer comunicar a todos los seres lo mismo que la hace tan extremadamente feliz.

Ella sabe que la luz significa felicidad en el más allá, y también sabe acerca de la oscuridad infinita de las almas no redimidas y quiere romper esta oscuridad y también poner a las almas en un estado de luz. Este impulso de actividad redentora reside en cada ser de luz y, por lo tanto, hace que esta actividad sea bienaventurada, es decir, el alma siempre será útil sin ningún cálculo. Ella da, porque su corazón le apremia y ahora recibe en la misma medida como ella vuelve a dar. Y su propio sentimiento de felicidad aumenta cuanto más acerca su luz a las almas ignorantes o a los humanos de la Tierra.

La luz es su entorno, la luz es ella misma, y toda enseñanza que se transmite con amor trae luz. El reino de la luz está en todas partes donde están los seres de luz, pero los seres de luz siempre tienen acceso a los seres que aún languidecen en las tinieblas, sólo que no se acercan a los seres inmaduros en toda su plenitud de luz, sino que se cubren, que no dejan brillar su luz porque los seres de las tinieblas no podrían soportar esto. Pero aun así llevan a cabo su trabajo impartiendo conocimiento a los seres de las tinieblas si se dejan enseñar. Y ahora estos últimos entran en el círculo de luz de aquellos que han vivido una vida de amor y ahora están obrando nuevamente en las almas que todavía carecen de luz ....

Estar en la luz significa saber .... El humano que sabe está conectado con Dios, y las almas en el más allá que están en la luz también están cerca de Dios, de modo que reciben Su irradiación de luz .... es decir, que son alimentados por Su sabiduría. El proceso de la transmisión de la luz es incomprensible para los humanos porque no se puede hacer ninguna comparación terrenal. En el reino espiritual, la voluntad de Dios es suficiente para que tengan lugar los procesos más incomprensibles para los humanos, y tal proceso es también la irradiación de luz, el flujo ininterrumpido de luz y fuerza y su transmisión a la esencia perfecta.

El contacto con Dios debe haber sido establecido de antemano, es decir, el ser debe haber encontrado una unión íntima con Dios para poder recibir su flujo de luz y fuerza. Y la unión con dios se produce en cuanto la esencia obra en el amor. La obra de amor en el más allá siempre consistirá en la transmisión de los conocimientos espirituales a humanos ignorantes, es decir, a seres que están en la oscuridad. Esta obra de amor implica un aumento constante en el suministro de luz y fuerza, y así el amor será cada vez más fuerte por las almas no redimidas, porque el amor de Dios ha captado los seres de luz y la corriente de amor fluye imparable sobre ellos, que resulta en una actividad amorosa cada vez más diligente.

Ahora bien, es comprensible que el estado de oscuridad de aquellos seres sobre quienes se ejerce el amor también tenga que transformarse en luz. Primero la oscuridad tiene que dar paso a un ligero crepúsculo, hasta que débiles rayos de luz irrumpan a través de este, y el alma comienza a reconocer más claramente su entorno y su deseo de luz aumenta constantemente. La obra de amor de los seres de luz puede aumentar en la misma medida y esta es la obra de Redención que ha comenzado en la Tierra, pero que continuará en la otra vida y durará durante eternidades antes de que el último ser sea llevado desde la oscuridad hacia la luz, hasta que finalmente todo lo espiritual sea redimido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de luz u oscuridad en el más allá .... Condición de mejora ....

B.D. 2182 from 11 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

El alma no llega a una comprensión clara de su situación hasta que haya entrado en el reino espiritual y ahora ve un entorno completamente diferente al que existía en la Tierra. Entonces sabe que ha abandonado la Tierra y que ahora ha perdido toda conexión con ella, y sólo ahora mira más de cerca lo que la rodea. Puede tener un efecto dichoso pero también deprimente en el alma, dependiendo del grado de madurez que haya alcanzado el humano al morir. Un alma que ve a sí misma en un ambiente lleno de luz también se encuentra en el conocimiento. También reconocerá claramente que ahora tiene que una tarea que realizar en el más allá y está muy feliz de poder utilizar sus conocimientos y así ayudar a las almas en el más allá o en la Tierra.

Pero las almas cuyo grado de madurez es bajo les va mal, porque no reconocen mucho de lo que les rodea. Todo les parecerá oscuro y sin luz, porque su conocimiento es pequeño y no puede ser reemplazado por nada. La oscuridad los oprime porque estaban acostumbrados a la luz de la Tierra, y el desconocimiento se manifiesta en un estado de impotencia sumamente deprimente. Y ahora se dan cuenta de que han vivido su vida terrenal en vano y que ellos mismos tienen la culpa de su estancia pobre y sin luz, y están tratando de cambiar esto.

Esta voluntad ya es el comienzo del ascenso, aunque no puede tenerse en cuenta pronto, porque el ser primero tiene que demostrar si se le puede demostrar luz y en qué medida. El alma muchas veces tiene que desprenderse completamente de su concepción anterior; Por ejemplo, si una persona sólo ha vivido para sí misma en la Tierra, sólo verá su propio sufrimiento en el más allá y no tendrá compasión por el sufrimiento de otras almas. Y entonces no se la puede ayudar. Su entorno seguirá desolado y sin luz, porque por mucho que anhele ayuda, sólo piensa en su propio sufrimiento si intenta llevar ayuda a otras almas que sufren como ella. Esta es la primera condición, y reconocerla es el primer paso hacia la altura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Exhortación a hablar sin miedo .... (catástrofe)

B.D. 2183 from 12 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

La influencia demoniaca es inconfundible cuando el esfuerzo espiritual se ve amenazado y se crea una cierta situación en la que a los humanos no se les permite pensar ni hablar libremente sobre la actividad espiritual y sus resultados. Dios ha dado al humano la tarea de mencionar Su obra, y quien Dios escoge y le hace conocer Su voluntad debe hablar libre y abiertamente y no preocuparse que su franqueza pueda perjudicarlo. Porque si el adversario obra por un lado, entonces también se puede entender que Dios obra también, y Su poder y fuerza es verdaderamente mayor.

Y así, quien esté bajo Su protección no necesita temer tan pronto como cumpla Su voluntad. Dios sólo puede servirse de una persona dispuesta si quiere informar a la humanidad acerca de lo que está por venir .... Pero los humanos deben saber lo que les espera, deben saberlo para reconocer la voluntad de Dios cuando amanece el Día que traerá sufrimiento sobre los humanos.

Y es por eso que Dios ya da a los humanos información de antemano para que no se enfrentan desprevenidos a los acontecimientos venideros .... pero, ¿de qué otra manera podría informar a los humanos acerca de esto, si no puede revelarse a través de la boca humana? Y eso es lo que el adversario trata de impedirlo, designando a las personas que son sus seguidores para que actúen contra los humanos que quieren servir a Dios .... Pero estos últimos deben cumplir su tarea con fe y determinación y confesar sin miedo a quien sirven, y clamando profundamente a Dios en sus corazones para que fortalezca sus fuerzas y sus voluntad, y resistirán cada desafío y saldrán ilesos de cada batalla de palabras.

Son pocos los luchadores de Dios en la Tierra, pero reciben fuerza de Dios en cuanto se levantan por Él, porque aunque parezca que aquellos tienen el derecho y el poder de exigir y prohibir lo que corresponde a sus planes, no podrán destruir lo que Dios Mismo envía a la Tierra, y nunca podrán impedir que los luchadores de Dios cumplan primero Su voluntad antes de cumplir los mandamientos humanos, porque Dios es el Señor del Cielo y de la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra audible .... Tarea terrenal .... Requisito previo ....

B.D. 2184 from 13 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

El ser humano que se ha convertido en amor siente la cercanía de dios ya en la Tierra. Es un acto consagrado de comunión bendita cuando Dios le habla y él escucha Su Palabra resonante en su interior. Entonces sabe que Dios está dentro de él y su corazón se llena ardiente de amor por Él. Ya no pertenece al mundo terrenal; camina sobre la Tierra como en un sueño, simplemente anhelando el momento en que termine su vida terrenal para poder conectarse con el amor divino para siempre.

Pero mientras el humano sigue perteneciendo a la Tierra, debe seguir siendo capaz de cumplir la tarea terrenal que se le ha encomendado. Pero tan pronto como se une a Dios, se aleja de la Tierra y, por tanto, ya no es capaz de realizar la tarea terrenal. Y por lo tanto este estado de estar absorto en uno mismo es sólo temporal y sólo dura hasta que la voz de Dios ha desaparecido. Dios da a conocer Su voluntad al hombre, y el conocimiento acerca de ella permanece con él, incluso cuando está en plena posición de sus fuerzas terrenas.

Y ahora puede cumplir con mayor fuerza su tarea terrenal, que en su mayor parte consiste únicamente en comunicar a sus semejantes que ha recibido de Dios. Y el hombre cumple esta tarea con gran celo y realiza concienzudamente lo que le ha sido encomendado. Y por eso recibir la Palabra que suena es una bendición inaudita para los humanos, porque el amor de Dios da a Su hijo en la Tierra también se comunica a aquellos humanos que, por así decirlo, se convierten en co-destinarios de la Palabra divina por la celosa actividad del primero.

Escuchar audiblemente la Palabra de Dios sólo es posible cuando el niño terrenal se entrega incondicionalmente a Él, cuando se somete completamente a Su voluntad y siempre y constantemente pide a Dios Su gracia .... si se desarrolla en amor, es decir, en obras de amor desinteresados al prójimo, Dios da testimonio por él, cuando obrando en amor prepara su corazón para recibir, para que Dios pueda mudarse en un corazón así formado .... Y el ser humano sentirá la presencia de Dios y, por tanto, también debe oír Su Palabra, porque Dios es la Palabra y donde está Dios también se oirá Su Palabra, el signo de Su amor infinito por los humanos a los que quiere hacer felices mediante Su Palabra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamiento justo .... Recursos educativos para esto ....

B.D. 2185 from 14 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Un claro sentido de derecho y justicia caracteriza a los humanos que todavía llevan a Dios en su corazón. Aborrecen el mal y sufren por la falta de amor de los humanos entre sí. Sin embargo, la obra del demonio se puede ver en el hecho de que sólo unos pocos humanos piensan con rectitud y que cada mala acción es aprobada por otros siempre que obtengan de ella una ventaja terrenal. Y por eso Dios no puede dejar que tales actos quedan impunes, y las personas que dan su consentimiento también deben sufrir, aunque no realicen los malos actos. Porque la voluntad ya es pecaminoso si se vuelve hacia el desamor.

Y esta voluntad pecaminosa trae consigo un gran sufrimiento, ya que los humanos tienen que sentir en sí mismos lo que infligen a sus semejantes. Todo mal pensamiento es un reconocimiento del poder del mal, y una humanidad así desamorada sólo cumple la voluntad de quienes luchan contra el amor. Si la humanidad quiere liberarse ahora de su poder, primero debe reconocer la injusticia .... y sólo lo hará cuando ella misma se vea afectada, es decir, sufra .... Y así Dios les quita la vida tal como ellos la quitaron a sus semejantes .... Dios destruye lo que aprecian, así como ellos no rehúyen destruir lo que es propiedad de sus semejantes ....

Dios les deja pasar por la enfermedad y la miseria porque no tienen compasión con el sufrimiento y la miseria de sus semejantes. Pero Él no sólo quiere castigarlos, sino guiarlos a pensar correctamente; Quiere que reconozcan su injusticia y traten de enmendar lo que han hecho mal. Quiere educarlos al amor; Él quiere que se ayuden y apoyen mutuamente en sus necesidades; Él quiere hacer que sus corazones sean capaces de amar para que puedan formarse según Su voluntad.

Porque los humanos que permanecerán en el desamor, perecerán en cuerpo y alma. E incluso si todo un pueblo está en peligro, Dios salvará a este pueblo resistiendo al poder del mal, es decir, deteniendo la obra de las fuerzas del mal, deteniéndolos Él Mismo a través de Su intervención, que pone fin a grandes sufrimientos, al igual que trae sufrimientos dolorosos a los humanos que no han reconocido a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Experiencia espiritual cumplimiento del anhelo ....

B.D. 2186 from 15 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Sólo en la experiencia espiritual el ser humano encuentra plena satisfacción, porque antes de eso nunca estará completamente satisfecho y la vida terrenal ciertamente puede brindarle la satisfacción de sus deseos terrenales, pero aún así no será completamente feliz, porque su alma siente que el cumplimiento ilimitado de sus deseos terrenales no le aporta ninguna ventaja ya que su deseo tiene como objetivo el cumplimiento de los anhelos espirituales.

Sin embargo, tan pronto como el humano se ocupa de pensamientos espirituales, el anhelo del alma queda satisfecho, y sólo ahora queda satisfecho. Porque ahora será considerada según su deseo. Los deseos terrenales pasan a un segundo plano; ya no pueden estimular el alma, mientras que en ella crece constantemente el hambre de experiencias espirituales. Cada conversación espiritual hace feliz al humano, cada aclaración espiritual le alegra y, por lo tanto, debe madurar constantemente porque su deseo por bienes espirituales crece constantemente y recibe riqueza espiritual de acuerdo con su deseo.

Un ser humano que una vez ha probado el alimento espiritual nunca recaerá y sucumbirá a las tentaciones del mundo, porque no importa lo que el mundo le ofrezca, no se acerca a la bendición de los bienes espirituales .... Una alegría terrenal nunca será un sustituto para una mediación espiritual, tan pronto como el ser humano se mueva en la cognición.

En consecuencia, el deseo por el mundo será cada vez menos, pronto no quedará nada que tenga algún atractivo para una persona cuya espíritu haya despertado y ahora ha tomado contacto con lo espiritual fuera de sí mismo. Este contacto trae el mayor beneficio para su alma, y ella lo siente beneficiosamente. El alma ahora se ha unido conscientemente con el espíritu dentro de ella, y el espíritu ahora la guía hacia el conocimiento correcto, lo que a su vez es de suma importancia para el alma, porque esto ya es la entrada al reino espiritual, incluso si la persona todavía habita en la Tierra.

Si el alma busca liberarse de su caparazón físico manteniéndose mentalmente fuera del reino terrenal, entonces ya ha superado la materia, ignora todo lo que está conectado a la Tierra y busca el reino que es su verdadero hogar. Y sólo allí encuentra la verdadera paz, aunque sólo puede permanecer fuera de la Tierra temporalmente porque su cuerpo la vuelve traer hacia atrás nuevamente mientras siga conectado a ella. Así pues, ella cumple ahora su tarea terrenal, pero sólo por deber y no por deseo propio.

Pero tan pronto como haya cumplido su tarea terrenal y puede liberarse, regresa al reino espiritual. Las verdades espirituales son su alimento, y su luz y su conocimiento aumentan a medida que se alimenta en el reino espiritual. Y es comprensible que el alma ahora también debe madurar, porque ha reconocido su verdadero destino, ha utilizado la vida terrenal para acercarse al espíritu que hay en ella .... ha aprendido a despreciar todo lo terrenal, y sólo desea el reino espiritual, porque sólo allí encontrará el cumplimiento de su anhelo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muerte espiritual .... Estado sin vida en el más allá ....

B.D. 2187 from 16 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Este es el estado de muerte en el que toda actividad es imposible y por tanto la esencia que ha caído en la muerte permanece en el mismo estado, es decir, no puede cambiar dentro de sí misma. Pero el estado de muerte no es un estado del inconsciente. No existe la muerte física, sino que esta palabra sólo es aplicable al estado espiritual. Lo que en la Tierra parece muerto sigue vivo, porque no permanece igual, sino que cambia, y por tanto no está completamente sin vida ....

Sólo se puede llamar verdaderamente muerto al ser cuyo estado mental es tan profundo que está condenado a la inactividad, y este estado es extremadamente doloroso, porque el ser sabe de sí mismo y de su situación y no puede liberarse de ella. Estar espiritualmente muerto es, por tanto, el mayor tormento cuando el ser se ve obligado a la inactividad, que sólo en la actividad reconoce un estado tolerable.

Durante eternidades la esencia realizaba una actividad, aunque inicialmente fuera mínima, pero a través de su voluntad de servir la esencia se liberó, que entonces se le permitió realizar una actividad que correspondía a su voluntad. Así, su voluntad probablemente estaba atada durante eternidades, pero al ser mismo nunca se le impidió estar activo, y podía redimirse a través de la actividad, siempre que estuviera dispuesto a realizar esta actividad al servicio del amor.

Pero ahora toda actividad se vuelve imposible; el ser está literalmente sin vida y sufre terriblemente por esta condición, que es su propia culpa. Porque estar muerto no significa ser aniquilado, sino que lo muerto también permanece, para el sufrimiento insoportable de aquel. El estado sólo puede ser transformado en estado de vida por Dios Mismo, porque lo luminoso no tiene poder sobre lo muerto, porque cada rayo de luz que los seres de luz transmiten es un despertar a la vida y ellos también considerarían a los muertos con su amor, por lo que le darían vida nuevamente, pero esto no corresponde a la voluntad de Dios, porque lo muerto sólo puede volver a la vida si está dispuesto a amar.

El estado de inactividad es tortuoso, y estos tormentos deben obligar al ser a tomar una decisión .... a favor o en contra de Dios. Hasta que el ser tome esta decisión, no se le puede dar amor y, por lo tanto, no se le puede transmitir ninguna fuerza para una actividad. Pero un ser sin vida ha caído en la muerte espiritual porque todavía se resiste completamente a Dios y no ha usado su vida terrenal para abandonar esta resistencia.

La última posibilidad es el estado de completa falta de vida en el más allá con la conciencia de la propia existencia. Al ser no se le concederá ninguna concesión y él mismo debe exigir la liberación de su estado sin vida, lo que a menudo dura eternidades antes de que el ser tome esta decisión. Sólo entonces llegan al ser rayos de luz aislados, es decir, Dios Mismo da Su consentimiento a la actividad redentora de los seres de luz sobre los sin vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre ....

B.D. 2188 from 17 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Las puertas del paraíso están abiertas para vosotros que os esforzáis por cumplir mi voluntad. Tenéis la voluntad de regresar a Mí, y esta voluntad os despeja el camino hacia Mí. Vosotros que queréis servirme, Mi amor se apodera de vosotros y ya no os deja caer. Y ya en la Tierra se os permite tener una idea de Mi reino, no os niego ningún conocimiento que sea beneficioso para vuestra alma, porque necesitáis este conocimiento si queréis estar activos para Mí en la Tierra .... Si habláis, Mi Espíritu debe darse a conocer y debe hacerse evidente que Yo hablo a través de vosotros, porque el conocimiento que impartís a la gente, la sabiduría humana aún no lo habrá sondeado.

Pero primero debéis mirar en Mi reino. Debéis encontrar confirmación de lo que os fue dado a conocer, para que ahora podáis hablar con plena convicción. Es Mi Espíritu Que os enseña y os guía a toda la verdad, y a quien envió Mi Espíritu, él está en Mi amor .... A quien le transmito Mi Palabra, él es de verdad Mi hijo, a quien Me entrego íntimamente con Mi amor .... Quien acepte esta Palabra Mía en su corazón ya no se separará de Mí para siempre, porque Mi Espíritu Se une inseparablemente a aquel que es Mi parte desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu .... Palabras del Padre ....

B.D. 2189 from 18 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Hija Mía .... hay tantos errores en el mundo, cuyos autores son los propios hombres y que nunca surgieron a través de la Palabra que Yo transmití a los hombres. Mi Palabra es verdad y nunca dará lugar a errores mientras quede inalterada y pura como se la di a los humanos durante Mí caminar en la Tierra. Pero los humanos están bajo la influencia del adversario; no son lo suficientemente fuertes para ofrecerle resistencia.

Pero el objetivo del adversario es entremezclar Mi Palabra con error, y lo consigue en cuanto la voluntad del ser humano es demasiado débil, por lo que esta voluntad no se somete completamente a Mí .... es decir, cuando el ser humano quiere aceptar intelectualmente Mi Palabra y ahora el adversario influye negativamente en él hasta el punto de confundir su pensamiento .... El resultado de esto son falsas interpretaciones que con el tiempo se han ido añadiendo a Mi Palabra. El hombre no puede distinguir dónde Mi Palabra está entremezclada con la obra del hombre a menos que sea iluminado por Mi Espíritu.

Mi Palabra seguirá siendo la misma verdad para siempre, pero la obra del hombre perecerá porque todo lo que no es de Mí es pasajero. Y ahora ha llegado el momento en que la Palabra se somete a la purificación, que fue llevada a los hombres como Mi Palabra y, sin embargo, es en gran medida una obra del hombre adicional. Esta purificación tiene que realizarse porque los humanos se pierden en enseñanzas que se desvían de la verdad pura y verdaderamente no les fueron mandadas por Mi Palabra.

Es una lucha dudosa cuando supuestos luchadores de Dios luchan con las armas que el propio adversario les ha proporcionado, engañando a la voluntad de la verdad por quien es el príncipe de la mentira. Porque este luchador quiere pelear por Mí y va en Mi contra porque quiere representar la verdad y transmite el error. Por eso quiero guiar a estos hombres voluntarios hacia la verdad y tengo que arrebatarles lo que les transmite el error.

Y por eso no actuó contra quienes quieren actuar contra Mí y Mi Palabra, aunque también ellos están bajo la influencia del adversario y cumplan su voluntad, que quiere impedir cualquier conocimiento de Mí y de Mi Palabra. No actuó contra ellos porque Mi Palabra aún sigue permaneciendo, porque Mi Palabra no puede perecer, pero la voluntad de destruir se aplica también a la obra humana, que es para el perjuicio de la humanidad porque confunde el pensamiento de los seres humanos.

Porque lo que ha de quedar, os será mandado nuevamente a vosotros, humanos, desde arriba. Y esa es Mi Palabra, y esta Palabra Mía es inviolable, porque así lo quiero .... Quiero que sea entregada a la humanidad y que permanezca con ella; y donde actúa Mi voluntad, allí es ineficaz toda voluntad humana .... porque donde está Mi Palabra, allí estoy Yo Mismo, y donde estoy Yo, allí está la Verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pura Palabra de Dios ....

B.D. 2190 from 19 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

La obra del espíritu en el ser humano no se reconoce, aunque el humano es creyente, porque le resulta inconcebible que Dios Mismo se exprese de manera obvia. Ciertamente cree en Su omnipotencia y en Su amor .... cree que Dios puede hacer todo lo que Él quiere .... pero no cree que Él lo hará .... no cree que Dios pueda hacer lo que quiera .... no cree que Dios quiera establecer la conexión con los humanos y que Él quiere comunicarse con ellos. Si permitiera que esta fe cobrara vida en él, entonces Su obra también le sería comprensible.

Además no cree que Dios utilice un ser humano que no está iniciado en las enseñanzas divinas y reclama el derecho de recibir Sus revelaciones para sí mismo. Pero sólo se le pueden dar revelaciones divinas cuando cree que Dios Se a los humanos. Porque sólo la fe hace posible la obra del espíritu en el ser humano. Sólo a unos pocos humanos es comprensible que Dios sólo obra en el humano que cree en Él ....

Esta es una enseñanza que recibe muy poca atención y por tanto elimina la obra del espíritu en el ser humano. Rara vez una persona escucha para ver si oye la voz de Dios dentro de sí misma .... Y como no escucha, Dios tampoco hablará, y por lo tanto Su obra espiritual no puede ser revelada. Aunque el humano sea informado de esto, no lo intenta porque no lo cree, y por lo tanto no puede oír la voz de Dios, aunque su forma de vida sea al agrado de Dios .... aunque no se le pueda negar su dignidad .... Si no escucha en su interior, el Espíritu de Dios no se da a conocer.

Y sólo escuchará cuando crea plenamente que Dios le habla. Dios es la Palabra .... pero la Palabra quiere ser escuchada, y sólo puede ser eficaz cuando es escuchada. Pero para poder oírlo, la voluntad debe aceptar escuchar. Pero cuando esta voluntad falla, Dios no puede expresarse a menos que quiera poner en peligro la libre decisión del humano. Depende, pues, de la voluntad del ser humano que el Espíritu de Dios pueda hacerse eficaz en él, pero la voluntad activa es sólo el resultado de la fe ....

Dios puede hacer todo lo que quiera y quiera todo lo que sirva al humano para la salvación de su alma. Si el Espíritu de Dios ahora obra en el humano, le hace conocer la voluntad divina, y el cumplimiento de esta voluntad traerá siempre la salvación al alma. En consecuencia, la obra del Espíritu se basa en el amor infinito de Dios.

Este amor hará todo lo posible para ayudar a madurar el alma del ser humano. Dios siempre lo querrá y hará realidad Su voluntad en virtud de Su omnipotencia. Pero sólo el humano cree plenamente cuando reconoce el amor infinito de Dios y Su omnipotencia y sabiduría, y entonces le será fácil reconocer la obra del Espíritu en el ser humano en forma de revelaciones divinas. Y sólo cuando puede creer eso, él mismo puede recibir tales revelaciones, tanto mentalmente como audiblemente .... Porque entonces, también el Espíritu de Dios actúa en él, porque es creyente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La inervención de Dios

B.D. 2212 from 15 de enero 1942, taken from Book No. 31

Los hombres del tiempo presente no reconocen a donde van a parar. Viven y sin embargo están muertos en el espíritu, no encuentran ninguna comunicación con Dios, porque ellos no lo buscan. El mundo terrenal significa todo para ellos, pero más allá de eso no va su raciocinio. Y por eso cada día está gastado inútilmente en sentido espiritual, el desarrollo superior es dudoso, sí, con frecuencia se anota un retroceso espiritual que repercute monstruosamente, de consecuencias graves, y aunque se les avisa a los hombres acerca de su verdadera tarca terrenal, no prestan atención a tales advertencias, porque les parece de nuevo el mundo y sus exigencias lo único importante. Y de ese modo es fracasada su marcha por la tierra, para estos hombres no es la tierra lo que debiera ser. Y el Amor y la Sabiduría de Dios no tolera que los hombres abusen de su vida terrenal dandole otra finalidad que la que Dios le ha determinado, pues Sus disposiciones son sabias e insuperables. Mas si el hombre no reconoce más la Sabiduría de Dios, desdeña de ese modo también Sus disposiciones, y esto sólo puede conducir a su hundimiento lo que debiera en cambio evolucionar hacia arriba. Una evolución puede ir sólo adelante, si el hombre se pone en contacto con lo espiritual y deja el mundo sin hacerle caso. Mas la humanidad está hecha un estafermo, se precipita y corre a la caza de metas terrenales, ella es incapaz de ponerse en contacto con lo espiritual, porque de mala gana aspira a lo espiritual, pareciéndole que es sin valor, puesto que no le aporta ningún éxito terrenal. Y eso es la decadencia espiritual ese es un estado al que Dios no puede estar mirando con los brazos crudados, sino el que Él trata de remediar sacudiendo Él a los hombres de su letargía espiritual con sucesos que estremecen fuertemente el modo de pensar de los hombres, para despertarlos.

Dios tiene todo poder, y Él en verdad, demostrará también Su Poder a los hombres, para que aprendan a reconocerle y traten de reflexionar seriamente sobre el sentido y la finalidad de la vida terrena. Y de ese modo les quita Él primero a los hombres eso, que absorve su mente más hasta ahora: Bienes terrenales y alegrías terrenales. Para que reconozcan como primero la futilidad de lo perecedero y reflexionen, después de tiempos de decepción, sobre lo único que es valedero, sobre la relación, del hombre a Dios. Él intenta despertar en ellos el anhelo hacia los bienes imperecederos, entregando a la corrupción todo eso que ha dominado hasta ahora su mente. Y este es el motivo del suceso venidero que sin falta deja Dios que sobrevenga a los hombres, para que el resto de sus vidas lo aprovechen aún para la salvación de sus almas, las que hasta hoy tuvieron que carecer de toda clase de cuidado.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Palabras del padre .... combatientes sin miedo ....

B.D. 2213 from 16 de enero 1942, taken from Book No. 31

Aquel, que en sí mismo es el amor, da la siguiente proclamación: Trabajar en Mi reino es una tarea que necesita valentía y resolución, porque trabajar para Mi conlleva la contracción de la hostilidad del mundo. Aquel que tenga la voluntad de cumplir con esta tarea para ayudar a los hombres, de verdad no tiene que temer nada nunca más la falta de fuerza. Y a él quiero fortalecer y hacerle encontrar la superioridad espiritual, mientras se ve frente a estas animosidades. Entonces va a estar de pie con ánimo y fuerza, ya no piensa tímidamente las consecuencias de su resistencia, sino sabrá que cumple con Mi voluntad y esta certeza le hace sentir tranquilo y seguro de ganar. Cada pensamiento que roza a Mi, le une conmigo, y donde estoy Yo, verdaderamente no hay que temer ninguna pérdida. Solo quiero que se Me piense en Mí creyendo, que el hombre ve en Mí su refugio, siempre cuando le amenaza un peligro. Porque cada pensamiento Me llama y estoy preparado directamente a ayudar a Mis hijo, porque piensa en Mi. Y no dejaré a nadie que Me quiera servir sin Mi fuerza y apoyo .... Y ahora te viene la llamada a ti, hacer a conocer a Mi trabajo, no debes ser frenado por cualquier contra discusión, habla libremente y abiertamente que estas trabajando por Mi y no temes nada .... sino cree que estoy cerca de ti y que te ponga cada palabra en la boca y que no pueda dar testimonio falso, sino hablas lo que Yo quiero decir a los hombres. Tengo que utilizar a un hombre propuesto para someter a su voluntad completamente a la Mía; Yo no puedo hablar directamente con él, porque los hombres han llegado a un nivel muy bajo de creencia y no establecen contacto conmigo. Tengo que pensar en los habitantes terrestres de forma terrestre, es decir no puedo acercarme espiritualmente y entonces no puedo ofrecerles algo espiritual .... Pero si hay un humano que tiene la voluntad de escucharme, Yo puedo transmitirle a Mi fuerza y ahora puede realizar lo que le propongo .... que habla sobre lo que quiero decir a los hombres .... que actúa como Yo actuaría como si Yo fuese entre ellos. Aquel que tiene la voluntad de actuar para Mi, doy a Mi fuerza en una magnitud suficiente y hablara libremente y sin temores que está en Mi servicio. Porque necesito combatientes valientes que se presenten sin miedo, de forma que llamen la atención al mundo .... Necesito luchadores que se junten y que no tengan miedo a medidas de dirigentes terrestres. A aquellos mando una armada de ángeles Míos para protegerlos en la lucha que se pondrá dura y Mis combatientes no estarán nunca sin protección frente el adversario. Yo mismo estaré con ellos, y Mi fuerza es verdaderamente imbatible y Mi amor es exorbitantemente grande para aquellos que me defienden y luchan por Mi nombre. Y da igual lo que venga, Yo lo sé de antemano, porque tiene que venir como viene, porque Yo lo considero oportuno para el alma .... Intento salvar todavía tantos almas y para conseguirlo utilizo a aquellos que me han ofrecido sus servicios en plena voluntad, porque solo aquellos puedo usar como herramientas Mías. Y recompenso a su devoción con Mi amor .... Transmito a Mi amor en ellos y les quito cualquier inquietud .... Les doy un corazón valiente .... Les meto en aquel corazón la esperanza que Yo me encuentro siempre de cerca, y se convierten en valientes y se pronuncian de Mi ante todo el mundo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor es la llave a la Verdad

B.D. 2218 from 21 de enero 1942, taken from Book No. 31

El obrar en amor arrastra sin falta tras sí el conocimiento, y de este modo, el único camino a la Verdad es la actividad en el amor. Esto es lo primero que tienen que saber los hijos de la tierra. Por otro camino no llegarán jamás a la Verdad. Un saber que les llega, pareciéndole a ellos que es aceptable, sin que ellos actúen en su vída en amor, es entonces una fantasmagoría de Satanás, o, si se les ofrece la Verdad, la rechazan por no reconocerla como tal. La pura Verdad se les ofrece bien a muchos, pero precísamente por eso no la reciben, no la admiten, porque a los hombres les falta el amor. Mas al engano y mentira se agarran díchos hombres con una tenacidad que no se les puede poner en claro que caminan por camino errado, que a causa de enseñanzas falsas están engañados. El amor es la llave a la Verdad, sin él está obstruído el acceso.

Verdad es todo lo que viene de Dios. La Verdad no puede ser averiguada intelectualmente, sino por el camino del corazón recibida de (por) Dios. El hombre bien puede recibir la Verdad ídeológicamente, pero en ese caso él (el hombre) estará siempre en el anhelo vivo hacía Dios. Este anhelar es amor, sin embargo, y el amor repercute en obras de amor desinteresado al prójimo. Este atestigua el amor a Dios. Y entonces el hombre se encuentra en un modo justo y verdadero de pensar, es decír, los pensamientos que le vienen ahora, corresponden a la Verdad. Han nacido del corazón, aunque el hombre se crea que ha llegado a ese resultado intelectualmente. Mas un hombre sin amor, no llegará jamás a lograr que sus pensamientos correspondan a la Verdad, pues las fuerzas que combaten la Verdad (espíritus malignos) tienen una fuerte influencía en el pensamiento de dichos hombres, porque estos abren su corazón a tales fuerzas por su falta de amor y tienen así acceso en él y ahora aprovechan su poder confundiendo el pensamiento del hombre. Dios es la Verdad. Dios es el Amor. Uno sin el otro es imposible concebir. Por consiguiente sólo puede estar la Verdad, donde está el Amor. Innumerables herejías han venido al mundo por la falta de cariño de los hombres, y la Verdad ha sido suprimida. Ella puede tener otra vez cabida (lugar) entre la humanidad, si ésta camina en el amor, y por eso tiene que ser cultivado el amor primero, antes que el hombre pueda llegar al conocimiento (cognición): Si al hombre le falta el amor, es en vano toda clase de estudio, pues el saber que se apropía a través de él, o no corresponde a la Verdad, o es un saber muerto, por no contribuir al desarrollo superíor del alma, mientras el corazón no se sienta afectado de él, así que no repercute en la actividad en el amor. Y por eso ha de ser medido todo saber con la medida del amor. Tiene que afluir del corazón activo en el amor y que eduque de nuevo a la actividad en el amor, entonces será "Verdad", y Dios Mismo será el manantial de semejante saber.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La enseñanza en al verdad supone una creencia en Dios ....

B.D. 2219 from 22 de enero 1942, taken from Book No. 31

Cualquier pregunta espiritual no se contesta mientras el hombre no se inclina positivamente hacia la deidad eterna, porque son fuerzas espirituales que ya han encontrado la unión con Dios y que tienen la tarea de aclarar aquellas preguntas. Naturalmente no van a transmitir al hombre el flujo de fuerza que sale de Dios, si no reconoce al donante. Pero el conocimiento espiritual es fuerza de Dios, fuerza de Dios solo puede recibir el hombre que reconoce a Dios, sino todo el mundo estaría metido en el conocimiento, porque los seres que transmiten la luz y la fuerza no negarían a nadie en la tierra el flujo de fuerza. Pero Dios pone condiciones para poder recibir la verdad, y la primera condición es que el hombre se decida conscientemente por Dios, que cree en Dios como creador y guía de todas las cosas, porque Él sobre todo es sabio, misericordioso y omnipotente. La fe en un Dios del amor, de la sabiduría y omnipotencia deja encontrar al hombre también la unión con el creador Eterno y establece a la vez también la conexión con seres espirituales con la voluntad de regalar, los cuales deben moverse en las cercanías de Dios en un estado de perfección para poder recibir sin límites a Su fuerza divina y para poder transmitirla a otros. Aquellos seres se esfuerzan continuamente por el bien de los hombres terrestres, cuya creencia todavía es bastante flaca. Intentan mover a los hombres a reflexionar para que manden sus pensamientos con sus preguntas hacia lo alto. A partir de este momento pueden empezar a contestar, es decir enseñar a los hombres mentalmente. Pero los hombres que no creen en Dios no pueden imaginarse cuánto más difícil es levantar preguntas espirituales. No reconocen nada espiritual y por esto tampoco dirigen sus pensamientos hacia aquella dirección que rechazan en el fondo de su corazón. Tampoco aquellos hombres pueden recibir ninguna contestación si no preguntan, porque justamente por las preguntas estos seres están capacitados a liberar la transmisión de contestaciones mentales. Por la pregunta el hombre abre su corazón, y ahora se le puede transmitir el flujo de fuerza, porque a partir de ahora ha establecido la conexión con Dios, la cual Dios ha puesto como condición. El hombre tiene que reconocer a Dios para poder conocerle .... tiene que someterse a Él con devoción profunda para poder recibir Su gracia. Pero si Dios transmite al hombre la verdad, Él quiere ponerle en conocimiento, y es una gracia tremenda, y esta gracia se tiene que pedir conscientemente, entonces el hombre debe aceptar a través de preguntas mentales que existe a un creador, del Cual supone que pueda contestar a su pregunta con fuerza de Su sabiduría y que quiera contestar con fuerza de Su amor .... Y a este creador reconociendo debe preguntar devotamente por aclaración, por conocimiento y verdad, entonces no abre su corazón en vano .... Sólo entonces puede ser enseñado por las fuerzas sabias y no le dejan esperar por nada .... Reparten con alegría lo que ellos mismos han recibido de Dios, dan, porque están metidos en el más profundo amor y el acto de dar les regala felicidad. Y lo que dan es la pura verdad, porque solo son los ayudantes de la voluntad divina, y Dios solo ofrece la verdad más pura a aquel, que a través de sus preguntas mentales reclaman la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Sucesor de Petri .... Poder eclesiástico – secular ....

B.D. 2221 from 27 de enero 1942, taken from Book No. 31

Lead en la Biblia y vais a veréis que el espíritu de la verdad ha sido reprimido de la manera más obvia. Por lo tanto, la Palabra de Dios ha sido retenida de vosotros, para que vosotros, que estáis buscando la verdad, no llegáis a verla.

La tradición se mantiene fielmente, pero hasta qué punto esta tradición corresponde a la enseñanza de Cristo, eso no se examina. Y con qué frecuencia se ha cambiado el significado de la Palabra divina, con qué frecuencia se ha malinterpretado la Palabra de Dios y qué raras veces se ha criticado la mala interpretación. Este engaño a la humanidad no se puede enfatizar lo suficiente, ya que ha sido la causa de todas las divisiones y luchas religiosas.

Cuando Jesús caminó sobre la tierra, habló del reino de Dios, de un reino que no es de este mundo. No habló de poder mundano, tampoco habló de un poder eclesiástico, o de una organización, .... tampoco habló de hombres que deberían reinar sobre Su iglesia .... Él solo habló a Sus discípulos: “Id y enseñad a todos los pueblos ....” Él les dio instrucciones de instruir a los hombres en Su enseñanza de Amor, y les prometió Su colaboración, si permanecieran en Su espíritu (mente) ....

Porque mientras enseñaban el Amor, tenían que vivir en el Amor ellos mismos, y entonces el Señor estaba con ellos, que es el Amor. Pero donde el Amor gobierna, el poder gobernante es innecesario .... Donde el Amor gobierna, uno sirve al otro, y donde el Amor gobierna, los mandamientos son innecesarios, a menos que el mandamiento de Amor sea predicado, que Dios Mismo haya dado. Lo que el Amor enseña corresponde a la voluntad divina, pero los demás mandamientos que han sido añadidos y no son de acuerdo con la voluntad divina, porque un dominio presupone un poder gobernante ....

Pero los hombres deben vivir entre ellos como hermanos, sujetos solamente a la voluntad de Dios, mientras quieren ganar el reino de Dios. De ninguna manera deben levantarse contra el poder mundano que Dios ha introducido por la disciplina y el orden, donde se excede, pero Su reino no es de este mundo .... En Su reino, Él solo el Señor y gobernante y realmente no necesita hombres en la tierra que Le representan a Él y ejerzan su poder frente a los próximos. Pero ¿dónde señala una Palabra del Señor a tal poder en su camino terrenal? ....

(26.01.1942) Él ha llevado una vida en el Amor, dio Amor y enseñó el Amor .... Pero el verdadero Amor excluye el deseo de querer gobernar .... No debe determinar lo más fuerte a lo más débil, incluso donde se enseñó el cumplimiento de los mandamientos divinos. Para un acto llevado en coerción, y no importa cuán buena y noble sea, no lleva una valoración muy alta. Solo cuando el libre albedrio se ha vuelto activo en el hombre, estas acciones son considerados ante Dios. Y entonces Dios solo exige el libre albedrio del hombre.

Pero los hombres en la tierra nunca tienen el derecho de agregar arbitrariamente sus mandamientos a los mandamientos divinos. Y mucho menos cuando el cumplimiento de estos mandamientos se convierta en un deber para los hombres, es decir, se les exige bajo la amenaza de castigos temporales o eternos. Debido a que, para escapar de este castigo, ahora se cumple un mandamiento que, normalmente pasó desapercibido. Por lo tanto, el cumplimiento de tales mandamientos no puede tener valor profundo ante Dios y por la eternidad.

Cuando los discípulos llevaron a cabo la comisión de Cristo y llevaron el evangelio al mundo, la obra de Dios fue claramente visible, porque sanaron a los enfermos en el nombre de Jesús, expulsaron espíritus malignos y obraron milagros para afirmar lo que enseñaron. Porque la mente de Dios estaba con ellos y en ellos; fue todo lo que lograron, la actividad mental divina. Proclamaron la doctrina de Cristo, la divina enseñanza del Amor, y también vivieron el amor ante la gente y de este modo se eliminó la voluntad de gobernar por completo, porque eran como hermanos entre ellos y se servían en el Amor.

Este fue la función, que Jesús Cristo ordeno a Sus discípulos para su trabajo en adelante .... pero no empleó a un apóstol como jefe, como líder, a quien todos deberían someterse. Pero lo que se formó después se desvió completamente de lo que el Señor Mismo representaba. Se creó un poder eclesiástico-mundano, que también puso cualquier mandamiento de amor en una forma, que ya no correspondía con lo que Jesucristo Mismo había enseñado al hombre. Todavía se requería un servicio en el Amor, pero ya no se practicaba.

Y fue de crucial importancia, porque lo que Jesucristo había marcado en su camino terrenal surgió nuevamente .... Se les ordenó a las personas lo que debían hacer por libre albedrio. Y los hombres se llamaban a sí mismos por su reputación, rango y dignidad, sucesores de los apóstoles, quienes en gran pobreza ejercían su oficio .... Y se llamaba a sí misma una construcción de inmenso esplendor la única iglesia salvífica que Jesucristo instituyó con las palabras: “Eres Pedro y sobre esta roca .... “

Estas palabras han sido interpretadas por personas que aspiraban al poder, como se necesitaban; pero de ninguna manera estas palabras permiten esta interpretación, que Pedro sea el fundador de un poder eclesiástico y que los gobernantes al mando de esta iglesia sean los sucesores de los apósteles .... De aquellos apóstoles que sin rango y dignidad solo proclamaron el evangelio, la divina enseñanza de Amor, en el mundo. Pedro era el más creyente de ellos y Jesús enfatizó su fe fuerte al decir: “Tú eres Pedro la roca, sobre esta roca edificaré Mi iglesia.”

Él llama a la comunidad de creyentes Su iglesia, porque aquellos que quieren adquirir el reino de Dios, tienen que unirse en la fe más profunda y así formar Su iglesia. Así es Su voluntad y expresó esta voluntad en las palabras. Pero no es Su voluntad que unos dignatarios altos y más altos se sienten como líderes de una comunidad como tal, y también usan Su poder como tal .... Que innumerables costumbres y ceremonias hacen que el núcleo real no sea importante; es decir, que la divina enseñanza de Amor es ignorada por innumerables apariencias externas, a las que se les da demasiado importancia, y por lo tanto la misión de los apóstoles en el mundo de proclamar el evangelio ya no se reconoce.

Por supuesto, incluso entre esos gobernantes puede haber hombres según el corazón de Dios, y Dios realmente no les priva de Su Espíritu y Su gracia, pero su sabiduría no es la consecuencia de su posición o el alto cargo que ocupan, sino de su correcto estilo de vida ante Dios .... Estos son los verdaderos sucesores de Pedro, porque son fuertes en la fe, y de la fuerza de fe sacan la sabiduría, porque entonces son como una roca de la cual fluye el agua viva .... Entonces son los verdaderos representantes de la Iglesia de Cristo, que es la comunidad de los creyentes.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El egoísmo .... La intervención divina es el último remedio ....

B.D. 2223 from 29 de enero 1942, taken from Book No. 31

La humanidad se hunde espiritualmente por su egoísmo indecible si Dios no interviniera con un remedio en contra para disminuir este egoísmo. El hombre solo piensa en su propio ego y el destino de sus semejantes no le toca mucho. Sus pensamientos y acciones se reflejan según, siempre buscando la ventaja más grande para sí mismo, en el bien espiritual se refleja negativo. Por esto cada día se vive en vano, si se busca ventajas terrestres. De momento en el mundo solo hay una parte pequeña que se concentra en su bien espiritual. Ellos no pasan por la penuria de sus semejantes. Más bien, intentan suavizarla donde haya posibilidad y ellos mismos dan sacrificios, porque piensan más en la penuria de los demás que en la suya. Y por su culpa Dios todavía espera con la aplicación del último remedio, porque Su amor quiere apartar un sufrimiento inaguantable de los hombres, donde este posible moverlos sin sufrimiento a activar obras de caridad. Porque la intervención de Dios atrae mucho sufrimiento, porque justamente la penuria debe hacer cambiar los corazones de los hombres, deben olvidar su pena viendo el sufrimiento de los demás para luchar contra el egoísmo y solo buscar disminuir la miseria de los semejantes. Entonces la vida terrestre les lleva a éxitos espirituales. Pero desgraciadamente los hombres de ahora tienen un anhelo terrestre extraordinariamente fuerte, un deseo por bienes de esta tierra. Cada pensamiento juega con la pregunta de qué manera lo pueden lograr. Sobre esto olvidan mirar al acontecimiento mundial y mucho menos a las señales que pronostican las obras de Dios. No contemplan las apariencias que se juntan con el declive espiritual. No ven los asaltos que ya valen como normal, no prestan atención a los términos falsos de la ley y justicia, y por esto no ponen en duda la manera de vivir del presente, la contraindicación frente todo lo religioso .... lo ven todo como correcto y que aparentemente sale de la influencia del adversario. Y por esto Dios pone Su influencia en primera fila, es decir, Él trabaja obviamente contra un aflojamiento de lo espiritual, lo cual puede reconocer si quiere reconocer. Porque Él contrae todo el poder .... Él quita el poder de los hombres, Él les deja sentir que no pueden hacer nada por sí mismos contra la intervención divina, que tienen que hacerlos pasar sin poder cambiar ni la menor cosa. A partir de aquí solo pueden cambiar su ser si están dispuestos a hacerlo. Se les ofrece oportunidades una tras otra para encender la chispa de amor en sí mismos, para alimentarlo hasta tener una llama y para poder trabajar ahora con amor .... Si no toman las últimas rindas, ya no les puede ayudar nadie en la tierra; porque su egoísmo es demasiado grande, ni van a reconocer su destino auténtico, van a temer por su vida y por sus bienes y lo que han perdido y buscan sustituirlo. Y entonces la intervención fue en vano, tienen que cargar con las consecuencias de su estado incrédulo, como ellos quieran, porque no se les puede liberar a la fuerza de su egoísmo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Difundir las revelaciones es la voluntad de Dios ....

B.D. 2224 from 30 de enero 1942, taken from Book No. 31

Es la voluntad de Dios que sus revelaciones se difundan para que los hombres aprendan a ver todos los sucesos mundiales como una misión divina o aprobación por el propio bien de sus almas; para que aprendan a reconocer una relación de eso con el estado mental de los hombres.

Esta relación solo puede explicarse por la Palabra de Dios, que Él Mismo transmite a los hombres, porque los hombres deben ser instruidos de antemano sobre la necesidad mental/espiritual y sus efectos en las almas para poder comprender qué contramedidas son necesarias para remediar esta miseria de la gente en la tierra.

El saber del significado y propósito de la creación, de la gracia de la encarnación y las consecuencias de una vida correcta e incorrecta en la tierra hace que todo sea comprensible que de otro modo sería incomprensible para los hombres. Y solo hay un camino de transmitir este saber a los hombres, porque de lo contrario no se les puede ofrecer. Porque tan pronto como un hombre quiere instruir a otro, no encontraría fe en él, aunque solo diga la verdad, porque la humanidad ya está demasiado aturdida, es decir, se ha alejado demasiado de la verdad para poder reconocerla como verdad.

Los hombres tienen un enfoque tan terrenal que solo se ríen de manera sublime de todo lo que se les enseña como enseñanza mental/espiritual. Es por eso que tiene que ser construido sobre una base terrenal, es decir, las enseñanzas mentales/espirituales deben ser transmitidas a las personas de una manera que despierte los intereses de las personas, deben ser capaces de convencerse del efecto de un poder, incluso si no quieren reconocer este poder. Y, por lo tanto, deben ser conscientes de este efecto, deben ser informados del contenido de los anuncios para que puedan convencerse ellas mismas, que corresponden a la verdad, cuando los sucesos mundiales se desarrollan de acuerdo con los anuncios.

El incrédulo seguirá manteniéndose en su incredulidad, ya que es libre de creer o no .... Pondrá todo como coincidencia y también tratará de influir en su prójimo. Pero muchas personas también pensarán y cambiarán su opinión, y Dios sabe de estas personas y quiere ayudarlas porque no pueden salir de la confusión por su propia fuerza .... Y así Él se les revela, y bendecidos son, quienes Le reconocen y creen en Sus revelaciones .... Serán salvados de la miseria mental/espiritual porque están dispuestos a recibir instrucciones ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El espíritu de las mentiras y sus herramientas ....

B.D. 2231 from 8 de febrero 1942, taken from Book No. 31

El espíritu mentiroso reina sobre el mundo, y quien mueve el mundo y sus bienes está sujeto este espíritu de mentiras. Porque solo allí puede imponerse, solo allí será honrado, donde es escuchado y respondido afirmativamente. El espíritu de verdad, por otro lado, solo encontrará su entrada en aquellos hombres que intentan librarse del mundo y sus bienes, quienes no lo desean, sino que se dirigen con sus pensamientos a las cosas divinas, que se interesan por su destino final y afirman una vida espiritual.

Allí se niega el acceso al espíritu de mentiras. Porque Dios concede protección a estas personas, y las arrebata de la violencia de quienes traen las mentiras al mundo. Los hombres que están unidos al mundo confiesan su pertenencia a quien, que tiene su poder en el mundo, porque desean lo que sigue siendo su parte .... Materia no redimida .... Que todavía contiene mucho espíritu maligno. Y dado que quiere ganarse el mundo para sí mismo, aprovecha cada oportunidad para aumentar la codicia por la materia, para presentársela a ellos como deseable ....

Él usa mentiras para hacer esto porque la verdad iluminaria a los hombres y los haría perder sus deseos por los bienes terrenales. Y entonces trata de entremezclar cada verdad con error, trata de guiar los hombres a un pensamiento equivocado, trata de nublar sus mentes, es decir, enredarlos en pasiones y deseos terrenales, que el espíritu en ellos está rodeado por las envolturas más densas y que no puede dar ninguna explicación al alma.

E intenta derribar todo lo divino, sofocar todo lo noble, empañar la verdad, exterminar el amor, sembrar odio e inquietud y formar a los hombres de tal manera para que con el tiempo se parezcan a él, que toman todas las propiedades que caracterizan el mal.

El amor a la verdad es inherente a muy pocos hombres, y son los que desprecian al mundo. Pero su objetivo es Dios, Quien es la verdad, y buscan obtener el bien espiritual que dura para la eternidad. Y entonces ellos mismos se elevan más allá del mundo, y el príncipe de las mentiras ya no tiene influencia sobre ellos. Y, sin embargo, quiere presionarlos y se sirve de aquellos que buscan la verdad externamente, es decir, aquellos que también dan la apariencia de buscar la verdad, pero que están internamente sumisos al príncipe de las mentiras .... Que se aman a sí mismos y a sus vidas e intentan arreglarse la vida lo más cómoda posible, que se encuentran en medio del mundo y, sin embargo, intentan de negar la conexión Conmigo .... Quienes, sin impulso interior en renunciar al mundo, fingen una vida de renuncias a los demás, y por lo tanto, se dedican a las mentiras.

El adversario usa a estos como sus herramientas al dejarlos hablar bajo la apariencia de la verdad, como el príncipe de las mentiras lo quiere. Y entonces la mentira se mezcla con la verdad, y la humanidad acepta todo lo que se le presenta como verdad y, sin embargo, es la mayor mentira, que no puede reconocer porque no desea la verdad, y la mentira corresponde más a su deseo terrenal, y por lo tanto es aceptada sin duda alguna.

Pero el espíritu de verdad allanará el camino tan pronto como los hombres se separen voluntariamente de la materia .... Así como desean lo espiritual y se esfuerzan por Dios ....

Y Él vencerá al espíritu de la mentira, porque quien reconoce la verdad la defenderá e intentará de difundirla, y la mentira será suprimida y superada y también él cual a través la mentira ha venido al mundo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libertad mental .... Decidir sin ser influido ....

B.D. 2236 from 15 de febrero 1942, taken from Book No. 31

Para llegar al reconocimiento verdadero, a los hombres no se debe negar la libertad de pensamiento. Pero esta se le quita si se le da una determinada directriz, es decir, se ve influido de tal manera en que ciertas aspectos y opiniones se mantienen tanto tiempo hasta que el pensamiento se mueva en la misma dirección. Es una cierta compulsión, una eliminación del libre pensamiento, que no queda sin efecto en las personas que no pueden oponer una resistencia.

Tales personas nunca pueden llegar al reconocimiento, porque se les hace incapaces de pensar y, en consecuencia, no tienen juicio. El hombre debería tener la oportunidad de poder elegir en todas las direcciones y, por lo tanto, tiene que poder moverse en cada dirección de la mente hasta la propia decisión. Por lo tanto, no se le debe obligar y tampoco negar lo que debe llevarse a su línea de pensamiento, lo que quiere aceptar o rechazar. Solo entonces, a través del pensamiento le será posible llegar al conocimiento.

Tiene que ser permitido que se une a cualquier dirección espiritual, de lo contrario no podría ser considerado responsable, ni podría obtener una ventaja espiritual si se mueve en un pensamiento incorrecto o correcto. Y, por lo tanto, es la mayor injusticia querer influir determinadamente en las relaciones espirituales de los hombres .... es una injusticia ante Dios y los hombres forzar el pensamiento de los hombres hacia puntos de vista y enseñanzas completamente erróneas .... es una injusticia querer construir la educación de la juventud sobre ideas completamente equivocadas y en una dirección espiritual completamente falsa.

Hay que dar la oportunidad a la juventud de decidirse libremente qué bien mental quiere aceptar .... se le debe otorgar libertad de pensamiento y se le debe abrir el conocimiento de diferentes direcciones espirituales para que ella misma pueda tomar sus propias decisiones sin la influencia determinante de los semejantes. Donde se toca la libertad de pensamiento, el hombre es estampado en un ser no libre; los hombres le están quitando lo que le fue dado por Dios ....

La influencia espiritual solo puede ser aprobada si muestra un amor desinteresado que quiere proteger a los hombres del daño a sus almas. Donde, sin embargo, una cierta ceguera mental es instruido por motivos del egoísmo, donde los hombres son mantenidos ignorantes por motivos egoístas, allí aquellos semejantes se cargan una gran culpa que se esfuerzan para lograr esa ignorancia o la logran mediante la coerción.

La libertad mental tiene que ser mantenida para cada ser humano y, por lo tanto, también se le debe dar la oportunidad de examinar cada dirección espiritual, es decir, tomar nota de ella y considerar los pros y contras. Solo entonces el hombre se puede decidir libremente y formar su estado mental en consecuencia .... pero lo que nunca es posible cuando su mente está amordazada, es decir, el hombre es forzado a pensar como le gusta al semejante ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La catastrofe ....

B.D. 2246 from 28 de febrero 1942, taken from Book No. 31

La catástrofe natural aproximada es de una importancia excepcional para todos los hombres, porque los sucesos mundiales van a vivir un cambio, los hombres tendrán que enfrentarse a otros sucesos y tarea que no son menos difíciles y penosos. Es un tiempo para temblar que tienen que pasar primero los supervivientes, porque no saben cuándo y si la catástrofe natural se va a repetir. Muchas personas no saben tampoco del paradero de los queridos, muchas van a quedarse completamente solos y perdidos, y se va a encontrar penuria y miseria por todos lados, y casi no habra ninguna casa que no contiene hombres tristes, y en el país, donde se ha levantado la voz de Dios, ninguna ciudad que no tuviese escombros. Y entonces el amor tiene que aprobarse, y tienen que ayudar a cargar mutuamente la pena, si los hombres tienen que crear la vida y no desesperarse por completo. La miseria en la tierra solo se ha convertido en otras formas, pero no se puede quitarlo a los hombres todavía por completo mientras no ha encontrado a Dios para intentar a cumplir con tareas espirituales. Y ahora aquellos tienen que ser tocados que se han quedado sin efecto ninguno por los sucesos mundiales hasta ahora. Y entonces un tiempo increíblemente difícil va a seguir tras el incendio mundial, sensiblemente por todos lados donde se lleva por delante la falta de amor. Los hombres no pueden imaginarse la magnitud de la catástrofe natural, a la cual espera la tierra, y no se podrá ver en su magnitud al principio, porque se necesita mucho tiempo hasta que la noticia se ha repartido por el mundo, y esta inseguridad aumenta la pena y la preocupación, porque se ha cortado cualquier comunicación con los alrededores y es difícil de establecerla de nuevo. Y los hombres van a ser empujados por el forzamiento de las fuerzas al poder y tienen que ejercer los mandatos que van encima de sus fuerzas y no podrán defenderse para llevar una vida con esperanza a mejora. A pesar, este sufrimiento hace falta si los hombres deben ser llevados a su destino, es decir conectarse con Dios para preguntarle por consejo y ayuda. Y entonces se les debe llevar la palabra de Dios, les debe predicar de la obra de Dios, de Su voluntad y Su doctrina de amor, deben se advertidos de una vida después de la muerte, a la transitoriedad de todo terrestre, al propósito y sentido de la vida terrestre y su tarea, la cual consiste en el desarrollo de sus almas y una vida a favor de Dios en la tierra .... Pronto ha llegado la hora cuando Dios va ha hablar a los hombres de una manera que todo el mundo va a entrar en crisis. Porque una noche va a traer un sufrimiento indecible sobre los hombres, cuyos países van a ser víctima de esta catástrofe, y el amanecer de este día va a ser terrible, porque los supervivientes se van a encontrar con una imagen de destrucción que todas las expectativas e imaginaciones se superan. Pero la voluntad de Dios no cambia, porque El sabe de la necesidad de la sacudida de la mente humana, El sabe del sufrimiento del alma, y ayudarles en esta pena se va a cumplir como está estipulado desde eternidades ....

amén

Traducido por Bea Gato

Creencia tradicional .... Obediencia .... Decisión libre ....

B.D. 2254 from 9 de marzo 1942, taken from Book No. 31

Un juicio claro de lo que es verdad y lo que es la equivocación será posible solo para aquel hombre que tiene la firme voluntad de mantenerse en el conocimiento correcto. Pero a la mayoría les carece esto, cuya fe ya ha sido forzada a una determinada forma, es decir, no tienen una fe que hayan ganado, sino que solo disponen de una fe tradicionalmente heredada. Se les ha formado una cierta obediencia en ellos, lo que Dios también les atribuye como una virtud, creyendo que al hacerlo vivirán con agrado para Él.

Sin embargo, falta algo importante para el hombre .... La libre decisión, es decir, un reconocimiento, que causa libre albedrio para aceptar o rechazar lo que tradicionalmente se le ha transmitido. La obediencia se le ha enseñado de tal manera que ni siquiera considera tomar una posición intelectualmente frente a las enseñanzas que se le dieron. No se siente justificado ni capaz de evaluar y juzgar .... Pero acepta todo sin contradicción, lo que le transmiten los maestros, porque solo presupone la verdad en ellos.

Elimina por completo los errores humanos y las deficiencias e indudablemente reconoce a los maestros como autorizados e infalibles. Él mismo tampoco usa los dones que Dios le ha dotado, la mente y el juicio que son la prerrogativa del hombre al animal y que deben usarse en consecuencia. En consecuencia, no puede registrar ningún progreso mental, ya que esto es absolutamente necesario, para que él mismo sea intelectualmente activo, por lo que usa su mente y su voluntad para llegar al reconocimiento.

Pero se le impide hacerlo, o se deja obstaculizar por las doctrinas existentes, que le impiden usar la mente o el libre albedrio, es decir, aceptarlo sin pensar, que, por consecuencia, no puede conducir nunca a una fe viva. Es una situación penosa que impide el desarrollo mental hacia arriba, ya que tales doctrinas no son adecuadas para inflamar el amor a Dios, es decir, para lograr el acercamiento a Dios. Toda persona pensante lo sentirá como libertad mental, si él mismo puede manejar sus pensamientos; si no se ve forzado de meterse en los pensamientos de otras personas .... También debe tener el derecho de pensar por sí mismo lo que se le ofrece como verdad y comentarlo. Porque solo entonces está activo su libre albedrio, y el hombre se decide. Pero antes de eso, no se puede hablar de una decisión propia y esta es una deficiencia que perjudica en gran medida el desarrollo superior del alma, razón por la cual los portadores de la verdad y los seres que dan la luz luchan incansablemente en contra de ello .... Amen

Traducido por Pilar Coors

La necesidad de fe y el apoyo de Dios ....

B.D. 2263 from 16 de marzo 1942, taken from Book No. 31

La voz divina se escuchará por todo el mundo para que toda la humanidad reconozca al Señor de la creación para aprender a temerle. Sí que Él es un Dios del amor, pero donde no se presta atención a Su amor, va a ser un Dios estricto y habla con voz tremenda a los hombres. A pesar queda tiempo para reconocerle entonces, porque deja seguir un corto plazo de gracia después de Su último aviso el cual puedan aprovechar extensamente los hombres. Este tiempo va a ser muy amargo y duro, porque los hombres tendrán que sufrir y tendrán que adaptar su estilo de vida por completo a las circunstancias nuevas de vida. Tendrán que conformarse con muy poco en una vida miserable, con poco gozo y mucho esfuerzo y trabajo. Y creen no poder soportar tal vida y perder cualquier soporte si no lo encuentran en Dios. Y entonces los hombres se separarán en aquellos que por su situación nueva empiezan a pensar en Dios y se acercan a Él, y aquellos que se alejan de cualquier fe y niegan todo lo que tiene que haber con Dios o un anhelo espiritual. Y por el bien de estos pocos que encuentran a Dios, se establece este periodo de gracia en la tierra .... Y se cumplirá como está escrito .... El mundo sin espiritualidad lucha ahora contra los pocos creyentes para alejarlos de la fe, y van a aplicar cualquier remedio para conseguir su reto. Porque ven en la creencia en Dios un obstáculo, un freno para los planes dañinos que necesitan para montar las circunstancias viejas de la vida. Y por esto el mundo, es decir los hombres que se han sometido por completo a las riquezas y gozos mundiales, quieren exterminar por completo a cualquier creencia, y les sirve cualquier remedio para conseguirlo. Quitan a los creyentes cualquier alimento y les niegan un soporte judicial, luchan con una brutalidad contra ellos como contra un enemigo e intentan alejarlos de Dios por estas medidas. Y esto es el tiempo cuando Dios demanda un nivel muy alto de fe en los hombres .... cuando la fe debe aprobarse para realizar cosas grandes. Porque Dios no abandona a Su comunidad, Él está a su lado durante esta gran miseria, y la va a cuidar muy bien si confía fielmente en Él. Y aquellos van a estar fortalecidos milagrosamente, a pesar de que se les ha quitado todo, van a sacar la fuerza de Dios, y la van a sacar de Su palabra divina, la cual es una fuente de fuerza para siempre durante los tiempos aproximados que demanda requisitos enormes de la creencia de los hombres, pero también es rica en gracia .... porque el poder, la fuerza y amor de Dios se revelará ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor egoísta ..... Poca voluntad para trabajar en la salvación .....

B.D. 2268 from 18 de marzo 1942, taken from Book No. 31

La voluntad para el trabajo en la salvación es muy insignificante, porque los hombres han aumentado la distancia a Dios con su estilo de vida y una distancia aumentada significa un aumento de debilidad de la voluntad. La distancia de Dios incluye también una falta de conocimiento y entonces el hombre no sabe de la necesidad y la felicidad de una tarea en la obra de salvación; no sabe de la consecuencias en el más allá y no aporta nada para minimizar el estado lejos de Dios. Aunque la voluntad del hombre es libre, es una voluntad atada a la influencia del adversario, porque el adversario tiene mucho poder sobre el hombre y cada vez más si el estilo de vida del hombre no se parece a los mandamientos divinos. Si bien el hombre tiene la libertad de la voluntad en lo que puede actuar y pensar como quiera ..... porque no podrá ser forzado por el poder maligno ni Dios le pondrá bajo forzamiento ..... Pero si sus intenciones son malas se dirige en plan voluntad al que ha maltratado hace mucho a su voluntad, y aquel somete su voluntad libre del que viene voluntariamente. Y ahora al hombre se hace difícil usar su voluntad libre a medida que permite que el adversario la somete bajo su poder. Si el hombre se quiere liberar de su influencia y si quiere redimir a otros o ayudarles, tiene que cumplir lo que la voluntad divina pide y en primer lugar tiene que practicar el amor. Porque el amor es la fuerza contraria al adversario que se convirtió a la falta de amor. Cada obra de amor libera al hombre, porque se suelta de aquel que ha querido derribar al orden divino, que no aceptaba a Dios como amor eterno y cuyo mandato se mueve en la completa falta de amor. Obras de redención son cualquier tarea cuya motivación es el amor. Pero hoy en día cualquier actuación de los hombres está motivada por el egoísmo ..... Cada hombre piensa en su trabajo en su ventaja, pero la motivación ayudar a su semejante es muy raro. Y por esto este trabajo no está bien considerado. Si los hombres estuvieran más cerca de Dios, el amor en sí mismo disminuiría y al mismo tiempo aumentaría el amor al semejante. Y entonces el hombre estaría empujado por dentro a obras del amor ..... quisiera querer ayudar siempre y se liberaría por completo de la influencia del poder duro de corazón. Pero como la voluntad para ayudar en el trabajo de redención se encuentra solamente muy pocas veces, el adversario tiene mucho poder en el mundo. Se manifiesta en el aumento de falta de amor y que los hombres le siguen cada vez más y se sobrepujan en obras de destrucción y sentimientos de odio y de venganza. Y la distancia a Dios se hace cada vez más grande hasta que hayan caído por completo en la influencia del mal y eso significa un derrumbe espiritual total, pero que Dios frena por Su poder ..... El arrebata al opositor el poder sobre lo espiritual de manera que lo ata otra vez en una forma para un tiempo impensable .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Creencia en la Obra de Redención .... Gracias .... Voluntad fortalecida ....

B.D. 2269 from 19 de marzo 1942, taken from Book No. 31

Los hombres tienen que atribuirse a sí mismos si no pueden encontrar la relación correcta con Dios porque no hacen nada para adquirir las gracias de la Obra de Redención. La fuerza de la voluntad disminuirá entre aquellos cuya creencia en Jesucristo y Su Obra de Redención es débil, porque solo pueden ganar fuerza si reconocen la Obra de Redención de Cristo y aprovechan las gracias adquiridas a través de Su muerte.

Jesús conocía la debilidad de la fe humana y la voluntad débil resultante, y también sabía que los hombres con una voluntad tan débil nunca podrían escaparse del poder del adversario. Y por eso murió la muerte agonizante en la cruz. Levanto una voluntad excesivamente fuerte y la sacrificó al Padre Celestial por toda la humanidad, para que cualquiera que reconozca esta Obra de Redención Suya también pueda pedir la fuerte voluntad de Dios y Dios ahora fortalece la voluntad del hombre, tan pronto como creen en Jesucristo como Redentor del mundo.

Porque estos son Sus seguidores, estos son Sus redimidos cuando la voluntad despierta en ellos para ser redimidos por Él. No hay otro camino a la salvación que, a través de Él, y quien ahora con la fe en Él, para que sea liberado del poder que lo oprime, también recibirá la fuerza para llevar a cabo su voluntad, es decir, podrá hacer todo lo que le ayude a alcanzar las alturas .... Podrá establecer la conexión con Dios, podrá orar íntimamente con Él, será capaz de amar, es decir, estará dispuesto a servir y dar y, por lo tanto, pueda conectarse cada vez más íntimamente con Dios. No le faltará fuerza y su voluntad estará dedicada a Dios.

Esta gracia para los hombres lo ha adquirido Jesucristo a través de Su muerte en la cruz .... A través de Su morir, querría facilitar que todos los hombres madurarían mentalmente más fáciles, y, por lo tanto, tiene que exigir la fe por Su Obra de Redención, porque si la gente no puede creer, nunca reclamarán Sus gracias y nunca serán capaces de redimirse por su propia fuerza, es decir, ser amoroso por propia fuerza y poder resistir la hostilidad del adversario. Porque el poder del oponente de Dios era muy grande antes de la Obra de Redención, y todavía lo es ininterrumpido para aquellos que no reconocen a Jesucristo y Su Obra de Redención.

Todavía tiene un gran poder frente a ellos, lo que tiene el efecto de que la voluntad es muy débil y no son capaces de ejecutar lo que quieren .... Siempre sucumbirán a la tentación que el adversario pone en su camino, porque Dios no está a su lado para ayudarles porque no Lo reconocen, así que no hagan uso de Su ayuda, de Su gracia. Es una lucha inútil que estos hombres ahora están llevando, siempre volverán a caer en sus errores y debilidades porque no desean conscientemente las gracias de la Obra de Rendición de la cual Dios hizo que la liberación del poder del adversario dependiera ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel